
Preocupación entre los empresarios de la periferia 

Robos millonarios en polígonos industriales 

Fue enterrado en el cementerio viejo La Virgen de la Esperanza, motivo del cartel 
El anciano desaparecido apareció semana santa 95: se instalará una tribuna para 

ahogado en el río Henares que las autoridades presidan la procesión 

Liderará esta formación 
en Alcalá y su comarca 

Rosalía Rodríguez 
se decidió por la PIE . 

Por recuperar edificios 
La Universidad de Alcalá, 

premio IUIO/IO llOStll 

Organizado por la 
sociedad de Pescadores: 

concurso homenaje 
al niño que murió 

electrocutado cuando 
pescaba en el Henares 

* * * 
Atraco con navaja en 

el parque de san Isidro 
Le robaron ,DO.DO pesetas, 

y la cazadora 



... y~ azul ·y· roio y seguro y dirección a~istida y amplio y _ABS ... . . -
... y tres o cinco puertas y el más ancho 

. de su categoría y eje delantero con bra
zos transversales y aire acondicionado 
y Airbag y cabina indeformable y antena 

! electrónica en el techo y cómodo y dise-

v

i ño y cuentarrevoluciones y muy equipado. 
j Y. además, inmovilizador electrónico y 
¡ cierre centralizado y volante ajustable en 
i altura y elevalunas eléctricos y blanco y 
1 parachoques y espejps del color de la 

carrocerfa y 245 litros de maletero y late-
J, d H.¡• '• . 

rales reforzados y materiales reciclables y 
asiento posterior partido y abatible y repo
sacabezas p~steriores · y cinco cinturones 
de seguridad. 

Y pinturas metalizadas y el confort de 
un ·coche grande y techo corredizo y 
deportivq y bajo consumo y más versio
nes v faros antiniebla y retrov isores 
térmicos y cristales tintados y 6 capas 
de pintura anticorrosión y columna de 
dirección .telescópica. 

Y ... ¿qué más quieres? . 

Hay un Polo desde 1.129.00b ptas. 
PVP recomendado en Península y Baleares UVA. trans
porte, impuesto de matriculación, ayuda gubernamerr 
tal y promoción incluidos). Válido hasta fin de mes. 
Equipamiento según versiones. 
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YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



Manos libres para 
Florencio campos 

Un alcalde no es una figura 
decorativa destinada sólo a llenar 
un hueco en la lista de protoco
lo. El alcalde representa a la cor
poración municipal y es deseable 
que su personalidad esté a la al
tura de ese papel, pero su fun
ción más importante es presidir 
a esa corporación y dirigir la ac
ción de gobierno, dirección que 
con la estructura política actual 
habrá de basar firmemente sobre 
el grupo de concejales de su par
tido. Del mismo modo que el di
rector de una empresa necesita 
personas de su confianza para 
llevar a buen término sus planes 
empresariales, un alcalde necesi
ta un equipo directivo de su ple
na confianza acorde con sus pla
nes para el gobierno de la ciu
dad. Si un director de empresa 
quiere comprar bien, se preocu
pará de encontrar a alguien que 
a él le parezca que puede com
prar bien, y si un alcalde necesi
ta desarrollar un plan de urba
nismo deberá contar con algui~n 
que, a su juicio, le ofrezca garan
tías de que puede desarrollar 
bien la gestión urbanística. Es 
sólo un ejemplo, que puede ex
tenderse en buena lógica a todas 
las áreas de actuación municipal. 

Florencio Campos ha sido ele
gido por el PSOE como candida
to a alcalde de Alcalá y, por más 
que en 1995 no tenga segura la 
reelección como jefe del gobier
no municipal, encarna al menos 
una de las tres posibilidades que 
existen. Así, el PSOE tiene que 
afrontar la confección de su can
didatura para mayo partiendo de 
la hipótesis de que su candidato 
va a ser alcalde. 

Sería absurdo que los socialis
tas «le metieran» a Campos en 
esa candidatura a personas en 
cuyas posibilidades el posible fu
turo alcalde no confíe, bien por
que no las conoce lo suficiente, 
bien porque las conoce demasia
do y sabe que no podrá coordi
nar con soltura sus virtudes. Una 
vez que los socialistas complu
tenses han decidido jugar de nue
vo la baza de Florencio Campos, 
parece lógico que dejen las ma
nos libres a Florencio Campos 
para hacer una candidatura que, 
por hipótesis, vendría a conver
tirse después de mayo en el equi
po de gobierno dirigido precisa
mente por Florencio Campos. 

Eso no quiere decir que su 
partido no deba sugerirle y acon
sejarle personas, pero al final la 
decisión deberá tomarla Cam
pos, puesto que a él compete la 
mayor responsabilidad. 

PUERTA de Madrid 

-
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¡Pues no está tan mal 
el PSOE en España! 

Este lunes hemos visto una en
cuesta publicada por «ABC» se
gún la cual, independientemen
te de que el PP esté 13 puntos 
por encima del PSOE en inten
ción de voto -en cuanto a unas 
hipotéticas elecciones legislati
vas- y cerca de la mayoría ab
soluta en el parlamento nacional, 
lo que más llama la atención es 
que parecían tener razón los je
fes socialistas que decidieron 
«apostar» el futuro del PSOE a la 
baza de aguantar encastillados a 
la espera de tiempos más propi
cios. La encuesta citada adjudi
ca al PSOE todavía una reserva 
de votos entre el 27 y el 29 por 
ciento que le rendiría quizás en
tre 110 y 120 diputados. Es un 
grupo muy considerable: hay 
que recordar que el PP sólo con
siguió saltar de esa cifra hace me
nos de dos años, cuando ya era 
patente el derrumbamiento del 
PSOE. 

Así, habrá que felicitar a los 
«cabezas duras» que han optado 
por la estrategia de limitar las 
pérdidas en una retirada ordena
da en vez de intentar una contra
ofensiva imaginativa para recu
perar al menos parte del terreno 
perdido. Si después de lo que es
tá cayendo sobre la sociedad es
pañola en los últimos meses el 
PSOE conserva todavía una ex
pectativa de casi tres votos entre 
cada diez emitidos, será preciso 
concluir que eso debe de ser casi 
su «Suelo» entre las generaciones 
que ahora mismo tienen derecho 
a voto. También habrá que ano· 
tar que cualquier inflexión en la 
marcha social que la sociedad 
pueda interpretar como neta
mente positiva puede marcar 
una recuperación notable del vo
to socialista. 

Esta encuesta estará acertada 
o no, pero su tendencia avala 
una tesis que expusimos aquí ha
ce tiempo: la de que el gobierno 
tiene a su disposición un arma 
estratégica más fundamental que 
la televisión, el CIS, cuyos estu
dios ayudan a tomar decisiones 
cruciales en tiempo y forma. 

•••••••·•o 

¿Conviene al PSOE 
perder las elecciones? 

Algunos socialistas están con
vencidos de que la regeneración 
de su partido no será posible 
mientras no sufra un gran desca
labro electoral que lo saque del 
gobierno. Los mismos socialistas 
creen también que es convenien
te que este descalabro se produz
ca cuanto antes para que el des
prestigio acumulado del PSOE 
no vaya tan lejos que después le 
sea casi imposible recuperarse. 
Estas consideraciones colocan en 
una situación muy difícil a estos 
«buenos socialistas» ante las pró
ximas elecciones locales. 

Las opciones de voto realmen
te operativo que se les ofrecen 
son cuatro: PSOE, PP, IU y no 
dar su voto a nadie. 

Dar el voto al PSOE pese a to
do, equivale a prolongar su lar
ga agonía y -según la premisa 
previa- consolidar su proceso 
de ruina. Dar el voto al PP es la 
manera más directa de hacer que 
el PSOE pierda el gobierno, pe· 
ro con el riesgo de consolidar la 
hegemonía de una derecha des
conocida que quizá se afianzaría 
demasiado en el poder una vez 
instalada en él, lo que retuerce 
las entrañas de esos «buenos so
cialistas». No dar su voto a nin
gún partido con posibilidades 
reales equivale también en estos 
momentos a dárselo indirecta
mente al PP. Y votar por una vez 
tácticamente a IU vendría a ser 
algo así como un refugio para «el 
votante útil de la izquierda» que 
bajo ninguna circunstancia quie
ra votar a <<este PSOE» y al mis
mo tiempo desee frenar al PP. 

Esto último será más digerible 
para los socialistas en las muni
cipales que en las legislativas 
porque una IU sobrepotenciada 

· en el parlamento sería una incóg
nita a despejar. Sin embargo, 
una IU fuerte ya tendría muchos 
precedentes en las municipales 
incluso en el corredor del Hena
res, donde ha habido momento, 
creemos recordar, en que tres de 
los seis mayores municipios han 
tenido gobiernos de IU, lo que 
quizá se repita en 1995. 
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Aznar, González 
y moción de censura 

Un Felipe González que apa
renta no saber por dónde salir 
del acoso popular a que lo tienen 
sometido las circunstancias ha 
dicho que está bien eso de que el 
PP no presente una moción de 
censura porque eso contribuirá 
al sosiego político. 

El señor González tiene razón 
en alegrarse. Tal como están las 
tendencias, una moción de cen
sura que dejara claras media do
cena de líneas de acción estraté
gicas ante el elector podría acen
tuar el deseo de votar al PP por 
sí mismo y no principalmente co
mo una manera de echar al 
PSOE del gobierno, por más que 
en el congreso no prosperara la 
moción. Que no prosperaría nu
méricamente, pero habría que 
ver de qué modo los burgueses de 
CIU se las arreglaban para votar 
contra propuestas concretas que 
por principio debería esperarse 
que interesaran a sus votantes. 

Ahora mismo los ciudadanos 
saben que es imperioso cambiar 
de gobierno, pero muchos de los 
que están deseando votar al PP 
también sienten inquietud por la 
clase de gobierno que vayan a 
imponer los populares, puesto 
que no ven claro qué ofrecen y 
qué quieren. Ante la indefini
ción de Aznar, sin duda calcula
da hasta cierto punto, sólo cabe 
hacer suposiciones. Y la que se 
abre paso con mayor vigor es que 
Aznar no tiene planes políticos 
diferentes sustancialmente de los 
que aplica González. Eso sí, la 
expectativa es que haga lo mis
mo, pero mejor hecho. 

No creemos que Aznar tenga 
alternativas que merezcan el 
nombre de tales y eso es muy gra
ve para la sociedad española por
que no se trata de que la política 
seguida hasta ahora se haya apli
cado mal, sino de que es una ma
la política. Y si es mala cuando 
la hace González será mala cuan
do la haga Aznar, incluso aunque 
la desarrolle mucho mejor. 

Pero eso no quita para que se 
abra paso crecientemente entre 
los electores el criterio mayorita
rio de que es preciso llevar al PP 
al gobierno aunque no sea más 
c¡ue para sacar del gobierno al 
PSOE. Y hasta podría decirse 
que conviene que el PSOE pase 
a la oposición a ver si tenemos 
una oposición un poco mejor que 
la de ahora. Y luego, si el PP no 
gusta como gobernante, el elec
tor volverá a tener la palabra pa -
ra sacar de la Moncloa a Aznar 
como ahora se apresta a sacar de 
ella a González. 

•de febrero de ,995 



La familia Otero denunció al ayuntamiento Por derribar una valla de su 

propiedad para hacer una nueva calle que beneficia a un concejal 

El juez paraliza las abras del concejal socialista Benita sataca 
La construcción de chalets que lleva a cabo el concejal socialista Benito Sotoca en Torres de la Ala

meda, en la parcela denominada UA-3, no se ajusta a las normas subsidiarias de la CAM, según el in
forme emitido por el jefe de la sección de inspección de la consejería de Política Territorial, Tomás 
Avendaño. El estudio se basa en la superposición del plano del ayuntamiento y el plano de la CAM 

a escala 1:2000, donde se encuentran diferencias muy grandes. 

Por su parte, el juez de Argan
da del Rey, mediante una provi
dencia, ordenó la suspensión de 
las obras en la UA-3 en el estado 
en que se hallen, bajo apercibi
miento de demolición de lo que 
se edifique. Vecinos de Torres 
informaron a PUERTA DE MA
DRID al cierre de esta edición 
que las obras continuaban en la 
parcela UA-3 a ritmo forzado. 

Esta decisión judicial procede 
del interdicto que interpuso el 
vecino de Torres José María Ote
ro a raíz de llevarse a efecto el de
creto del alcalde torresano, el so
cialista Antonio Rodríguez del 
Barrio, por el que se tiró la valla 
de su propiedad para hacer una 
calle nueva beneficiando a su en
tender al concejal Benito Sotoca 
en la construcción de sus chalets. 

Como ya informó PUERTA 
DE MADRID, el alcalde de To
rres llevó a cabo el pasado día 

17 de enero su decreto con ayu
da de la Guardia Civil y la valla 
de la propiedad de la familia de 
José María Otero se tiró para _ 
construir una nueva calle. En su 
lugar y metiéndose dos metros 
dentro de esa propiedad privada 
y a lo largo de unos 80 metros, 
sin que exista expediente de 
exprropiación, operarios muni
cipales procedieron a la coloca
ción de una nueva valla metáli
ca. Con esta modificación de la 
calle la decisión del primer edil 
de Torres favorece a la empresa 
constructora Conytra, de la que 
es propietario el teniente de al
calde y miembro del equipo de 
gobierno socialista Benito Soto
ca, para que prosiga su construc
ción de chalets en terreno colin
dante. Dicho terreno es una uni
dad de acción aprobada por la 
Comunidad de Madrid y, según 
la ley, al urbanizarlo sus propie-

tarios tienen que construir la vía 
que figuraba en el plano. El 
ayuntamien\o modificó el traza
do de la calle en el año 1991 ocu
pando un terreno particular, 
donde está situada la valla que ti
raron y que, según el derecto de 
la alcaldía, «invadía terrenos 
municipales». 

La Guardia Civil, por la fuer
za y con gran dificultad, tuvo ca
si que arrancar la valla y llevar 
en volandas a los que se aferra
ban con cadenas y manos a la 
misma, entre ellos la hija del pro
pietario, Rosario Otero, quien 
sólo repetía hasta la saciedad que 
no podía soltar «algo que es 
mío». El juicio contra la empre
sa «Construcciones y Tratamien
tos S.A.», propiedad de Benito 
Sotoca, y contra el ayuntamien
to de Torres tendrá lugar el pró
ximo 16 de febrero. 

Pilar NAVIO 

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IY\ADRID 

Febrero de 1995 

una de carteles 
Durante esta semana han apa

recido carteles como el que mues
tra la fotografía pegados en dife
rentes partes del distrito VII. 
Tanto en la policía como en 
nuestra redacción se han recibi
do llamadas de queja tachando 
los cartees de «racistas». El tema 
del racismo y la xenofobia sigue 
de candente actualidad, aunque 
en este caso concreto no parece 
que la intolerancia de los auto
res del cartel tenga que ver con 
la raza; más bien con los «hábi
tats» de ciertas tribus urbanas re
feridos al consumo de droga. 

12 º Maratón Cultural 

DIA 

Vlemes, to 

Vlemes, to 

Sábado, tt 

Domingo, t2 

Lunes, H 

Martes,,. 

' 

ACTO HORA 

Pregón Inaugural - ENMA OZORES 7'JO tarde 

JOVEN ORQUESTA COMPLUTENSE a tarde 

Teatro, GRUPO LEGOLAS 7'JO tarde 

Piano, JOSE FRANCISCO ALONSO 7'JO tarde 

Piano, ANGEL BERROCAL a tarde 

Bailes Regionales, «LA NACENCIA» a tarde 

= ENTRADA LIBRE = 

EXPOSICIONES 
Del 10 al 17 de Febrero 

COLECTIVA 1 
Trinidad Romero - Gerardo Puertas 
Francisco Polo - Fernando González 

Concepción V elasco 
Esperanza A. Gajate - Mª Paz Rada 
Inocente Duarte - Federico Weber 

Francisco Hernández. 
Horario: Tardes de 6 a 9 

A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas . 

• de febrero de t995 PUERTA de Madrid 



Hay, viernes J de febrera, se enfrenta al juez el hambre acusada de violarla 

La Audiencia Provincial juzga a la mujer acusada 
de cortar· el cuello a su presunto violador 

El juicio de la alcalaína Gema Inés Solis, acusada de una presunta agresión con arma blanca a lnocencio 
García, se celebró en la Audiencia Provincial de Madrid el pasado l de febrero. Vecinos ambos de la calle 
Juan de Borgoña, ella sostiene que él la había violado, acusación por la que Inocencio será también juzgado hoy. 

La Audiencia Provincial de presentes en la Audiencia Pro- Moriche, conoció a Inés cuan
Madrid fue sede el pasado 1 de vincial en apoyo de la presun- do acudió al centro en el que 
febrero del juicio de la alcalaí- ta violada. trabaja derivada del Centro de 
na Gema Inés Solís acusada de Un psicólogo, una persona Salud Mental: «Era una mujer 
agredir con un cuchillo a lno- de la Asociación de Mujeres muy asustada y con bastante 
cencio García, vecino de su Violadas, otra del Centro Ase- miedo. Cuando me dijo que ha
portal. Los hechos ocurrieron sor de la Mujer, una amiga y bía sufrido violaciones, lo úni
el 5 de noviembre de 1992, una hija de la encausada decla- co que le dije es que para que 
cuando Inocencio tuvo que ser raron en favor de ésta, mientras el centro pudiera apoyarla no 
trasladado al Hospital Prínci- que tres vecinos del portal lo hi- tenía más remedio que denun
pe de Asturias para ser atendi- cieron en favor de lnocencio ciar lo sucedido. Ella insistía en 
do de un corte en el cuello. La G.D. Al parecer uno de estos todo momento que si él sería 
encausada sostiene que la agre- tres vecinos fue descubierto ha- detenido en caso de que ella de
sión fue motivada por haber si- ce tiempo en la formulación de nunciara. Le expliqué que al 
do víctima de repetidas viola- una denuncia falsa y, según tes- tratarse de violación se necesi
ciones por esta persona, hechos tigos presenciales de la vista, taban pruebas, a lo que ella me 
que fueron denunciados en el durante ésta los tres incurrie- contestaba que si no le encerra
Centro Asesor de la Mujer pe- ron en declaraciones contradic- han tenía miedo de que cum
ro no en la comisaría de poli- torias. pliera su amenaza: matar a uno 
cía. Ambos viven en el piso no- Por otra parte, hoy viernes de sus hijos si le denunciaba. 
veno de la calle Juan de Borgo- se celebra el juicio de lnocen- Tenía miedo de que corriera 
ña n°8. cio González, acusado de pre- peligro la vida de sus hijos. In-

La vista, que se celebró a sunta violación a Gema Solís. tenté convencerla y le dije que 
puertas abiertas, comenzó a las El inculpado y la presunta víc- se lo pensara, pero no volvió 
10,30 de la mañana para pro- tima están citados a las 9,30 de por el centro». 
longarse hasta las 21,30 horas. la mañana en la Audiencia Pro- Esta entrevista tenía lugar el 
Alrededor de sesenta personas, vincial. Oídas sus declarado- 11 de septiembre del 92, y el 5 
integrantes de asociaciones, nes, sólo quedará esperar a la de noviembre Gema cortaba el 
CC.00., Asociación de Muje- sentencia que se hará pública cuello a lnocencio. Amparo 
res Violadas de Madrid, Cen- dentro de unas semanas. Moriche tuvo noticia de lo su-
tro Asesor de la Mujer de Al- cedid? por el marido de la agre-

&a mujeres de diversas 
asociaciones acudieron 
al juicio para apoyar 
a la presunta violada 

sora, que ya se encontraba re
cluida en la cárcel de Caraban
chel. «Fui a visitarla y en la cár
cel me estuvo contando que no 
podía recordar por qué lo ·hizo, 
solamente la ofuscación y la 
fuerza superior que sentía. No 
se acordaba de nada más». 

Según la agente de igualdad, 
Gema se encontraba «totalmen
te derrumbada» cuando acabó 
el largo juicio. «Decía que no 
podía más y si duro es contar 
algo tan íntimo en un despacho 
a una persona, figúrate en una 
audiencia pública». 

El fiscal pide para la acusa
da seis años y un día de prisión 
mayor por homicidio frustrado. 
La acusación pide ocho años y 
un día de prisión mayor y una 
indemnización de tres millones 
de pesetas, y la defensa solici
ta quince días de arresto me
nor. La abogada defensora de 
Gema Inés Solís pertenece a la 
Asociación de Asistencia a Mu
jeres Violadas, cuya presiden
ta, Tina Alarcón, estuvo pre
sente en el juicio. 

calá de Henares y del grupo de «Totalmente derrumbada» 
Izquierda Unida estuvieron 

MEDICINA 
ALTERNATIVA 

Los hechos que se juzgan en 
estos días ocurrieron en el año 
1992. Según asegura Gema, de 
34 años de edad, casada y ma
dre de tres hijos, lnocencio, 
también casado, de 48 años de 
edad y padre de cuatro hijos, 
la violó por primera vez en 
abril de ese año y por segunda 
vez en agosto. La tercera vez 
que lo intentó, ella respondió 
con una agresión de arma 
blanca. 

se hacen públicas las conclusiones del expediente 
informativa sabre presuntos i11egu101idodes de 

tétnitos munitipoles 

¿Tiene problemas de obesidad, 
depresiones, dolencias 

digestivas, renales, huesos, 

articulaciones, cáncer, etc? 

Consulta a cargo de 
MARIA TERESA CASTAÑO 

previa petición de hora 

en la tienda: 

Avda. Lope de Figueroa, 35 
Telef.: 883 26 54 

ALCALA DE HENARES 

SERVI ALCALA, S.L 
EMPRESA DE SERVICIOS 
Limpieza en general 
Vigilancia y control 

Telf.: 883 15 96 
Telf. móvil: 908 500 485 

PUERTA de llactrld 

Durante el juicio, lnocencio 
afirmó algunas cosas que no se 
incluyen en sus declaraciones 
anteriores. Por ejemplo, asegu
ra que Gema y él, voluntaria
mente por parte de ambos, 
mantuvieron 10 contactos se
xuales entre el 3 y 13 de agós
to, aprovechando que su espo
sa se encontraba de vacaciones 
en el pueblo. También manifes
tó que era Gema la que le aco
saba a él y no al contrario. En 
el año 1992 Gema se encarga
ba de la limpieza del portal y 
de la escalera e Inocencio era el 
presidente de la comunidad de 
vecinos. 

Según manifestó la agente de 
igualdad de oportunidades del 
Centro Asesor de la Mujer y 
testigo en el juicio, Amparo 

Hoy viernes, 3 ae febrero, el alcalde Florencio Campos, el con
cejal de planeamiento Crescencio Vicente Abad y el concejal de 
infraestructuras y circulación José Macías, harán públicas las con
clusiones del expediente informativo que se abrió con motivo de 
las presuntas irregularidades de técnicos municipales que se de
tectaron en el ayuntamiento de Alcalá. 

Presentación del XII Maratón Cultural de Artistas 
de Alcalá de la Caja de adrid 

Hoy, 3 de febrero, se celebrará el acto de pre:;entación a los 
medios de comunicación del XII Maratón «Los Artistas de Alca
lá en su Aula de Cultura». El maratón cultural reunirá, como ya 
es costumbre, a la mayoría de los artistas alcalaínos, gr~cias a 
la iniciativa de la Obra Cultural de Caja Madrid. Pintores, es
cultores, fotógrafos, actores, poetas o músicos tienen su cita con 
el público de Alcalá del 10 de febrero al 2 de abril. 

«ABIERTA al Erotismo» 
Por cuarto año consecutivo, el servicio de Formación, Recur

sos y Actividades juveniles de la concejalía de juventud del ayun
tamiento de Alcalá organiza la exposición ABIERTA, a la que 
se invita a participar a todos los jóvenes alcalaínos que lo deseen. 
Se admite cualquier tipo de material -fotografía, escultura, pin
tura, relatos cortos, lo que se te ocurra- y la presentación de 
trabajos se realizará en la Casa de la juventud hasta el 5 de marzo. 

La exposición coincidirá con la celebración de la Semana de 
Información Sexual (del 13 al 18 de marzo) y por esta razón el 
tema de este año es el EROTISMO y sobre sus formas y diversi
dades deberán versar los trabajos que quieran participar en la 
muestra. 
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El reto de Izquierda Unida 
La IV Asamblea Local de 

JU ha tenido una andadura 
y un final feliz. Si en lo pro
gramático y en lo político no 
ha abordado las tareas de fu
turo, en lo organizativo ha 
encontrado una solución in
tegradora de las dos corrien
tes hasta ahora enfrentadas 
enconadamente. Esa nueva 
situación interna permitirá 
abordar de inmediato el re
to político ante el que la co
yuntura le ha colocado al al
canzar su hegemonía en la 
izquierda y gobernar la 
ciudad. 

El reto es ése y, si no se 
supera, Alcalá será una fru
ta madura del PP. Parar el 
ascenso eufórico del PP no 
se puede abordar desde el 
PSOE. Doce años de gobier
no felipista, con una políti
ca económica preñada de 
neoliberalismo, y su empan
tanamiento en la ciénaga de 
la corrupción hace imposi
ble que el «stop» al PP lo 
pueda poner el PSOE. Aun
que mejore la situación eco
nómica, nadie, ni el carisma 
de Felipe, borrará en el fu
turo inmediato la percep
ción popular de que los so
cialistas han hecho pagar la 
crisis a las clases más desfa
vorecidas y que la honesti
dad no se encuentra en este 

1
..., PSOE actual. 

Por ello, los afiliados a JU 
deben ser conscientes de que 
sólo ellos enarbolan ahora la 
bandera y el mensaje pro
gresista y transformador en 
nuestra ciudad. Su papel se
gundón desde la transición 
democrática del 77 ha 'ter
minado. Se ha pasado el de 
sierto. Se ha soportado el 
vendaval ilusionista, se ha 
estado a punto de desfalle
cer, pero se ha aguantado 
con dignidad política y con 
honradez. Se ha trabajado 
en condiciones adversas, 
precarias, a veces de quijo
te cervantino, cuando tan
to sanchopancista se trans
formaba en marqués de la 
Insula Barataria. 

ALQUILO PISO 
• 2 DORMITORIOS. 
• COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de cervantes 

85.000 pts/mes 
(incluida plaza de garaje y comunidad) 

Teléf.: 882 62 0.3 
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Pero a veces el éxito cie
ga más que el fracaso. La ta
rea ahora es abordar con ri
gor y transformar su fuerza 
en capacidad de programa
ción, y gestión. De la hones
tidad de JU el pueblo no du
da. De su capacidad de ges
tión y de llevar a cabo una 
política diferente a la del 
PSOE se duda. Tal duda es 
injusta, puesto que hasta 
ahora no se le ha brindado 
la oportunidad de hacerlo. 
A JU en Alcalá en las pró
ximas eleccioes municipales 
se le va a otorgar tal con
fianza y tal oportunidad. 

Superarla con éxito no es 
una mera cuestión de volun
tad. Es ser consciente de los 
instrumentos y de las exi
gencias. Y ello necesita una 
transformación mental de 
sus afiliados y de sus órga
nos directivos. Su capacidad 
de lucha y reivindicación no 
es suficiente, aunque sea 
inexcusable. 

El reto es ganar las elec
ciones del 20-M y gobernar. 
Para ello hacen falta tres co
sas: 1) La primera es la 
oportunidad histórica y ésa 
está casi en el bote. 2) La se
gunda, un programa electo
ral riguroso. 3) La tercera, 
un equipo de gobierno, 
plasmado en la lista electo
ral. Estas dos últimas están 
por ver y constituir. 

El programa de gobierno 
exige una elaboración desde 
la perspectiva de centrarse 
en lo principal y dejar lo se
cundario, no por tal, sino 
porque las disponibilidades 
financieras, sin duda esca
sas, se deben destinar a cu
brir los déficits principales: 
la escasez de vivienda social 
y el combate contra el paro. 
El próximo ayuntamiento 
deberá practicar una auste
ridad económica, no como 
fin, sino como medio inelu
dible de hacer algo que no 
sea cubrir el expediente por 
la senda del continuismo. 
Los gastos fijos y compro-

metidos del presupuesto 
municipal son tan elevados 
que los millones disponibles 
sobre los que deciden el al
calde y los concejales deben 
ser sabiamente destinados a 
paliar las principales lacras 
sociales. A fuer de ser since
ro, de de decidir que el bo
rrador de programa munici
pal de JU arrastra la inercia 
de ser una fuerza reivindi
cativa en la tesitura de opo
sición y no de gobierno. 

La candidatura, es decir 
el equipo de gobierno de 
JU, está por hacer. Por ello 
cabe acertar o repartir los 
criterios del pasado de fuer
za minoritaria. Sobre su 
composición acechan dos 
amenazas: reproducir el es
quema de las listas de ciu
dad y autonomía de Ma
drid, donde se está en una 
situación diferente. En am
bos casos, las listas han sa
tisfecho las perspectivas y 
las influencias de las diver
sas corrientes internas. Que 
los cargos electos coincidan 
con los orgánicos tal vez sea 
bueno para hacer oposición 
al PP, pero para gobernar, 
me temo que ése no debe ser 
el criterio. Gobernar exige 
responder ante los ciudada
nos y no sólo ante los elec
tores de JU. 

Por ello, la lista de JU en 
Alcalá deberá representar la 
correlación de fuerzas en la 
organización, pero exigir de 
sus componentes las faculta
des, capacidades y disposi
ciones de quienes en junio 
de 1995 estarán gobernando 
los intereses de una comuni
dad de 150.000 vecinos. 

El reto del Consejo Polí
tico, de los adscritos a JU, 
no es ganar, es ganar para 
gobernar, y gobernar desde 
la izquierda es algo diferen
te a 16 años de gobierno del 
PSOE. De lo contrario el fu
turo abrirá paso al PP o a no 
se sabe qué, o al retorno del 

SOE. 

Luis SUAREZ MACHOTA 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

Gasto superfluo 
o innecesario 

Ha sido una constante de 
lzquieda Unida en toda esta 
legislatura la necesidad de que 
el ayuntamiento acabe con to
do tipo de gasto superfluo o 
innecesario. En este sentido, 
hemos planteado en varias 
ocasiones la necesidad de su
primir el Boletín Municipal, 
pues creemos que es innecesa
ria su publicación en varios 
miles de ejemplares y cuyo 
costo asciende a unos 10 mi
llones de pesetas. 

Teniendo en cuenta la di
fícil situación económica del 
ayuntamiento, creemos que 
sería acertado eliminar este 
coste del Presupuesto Muni
cipal, y dedicar esta cantidad 
a cuestiones más prioritarias 
para los alcalaínos. 

Esperando ver atendida 
nuestra petición recibe un sa
ludo. 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Las «Chapuzas» 
tienen razón 

Somos el equipo de educa
dores y educadoras de calle 
del Colectivo CAJE. Trabaja
mos, a nivel de voluntariado, 
en el distrito 11 de Alcalá de 
Henares, en tareas de estudio 
del entorno, contacto y detec
ción de grupos de riesgo y pos
terior intervención educativa 
con niños/as y jóvenes. 

Leyendo su periódico de la 
semana pasada, fecha 28 de 
enero, nos llamó la atención 
el artículo de «Inventario de 
chapuzas» titulado «U na no
acera». Desde nuestro traba
jo diario en el colectivo, que
remos apoyar la denuncia he
cha por vosotros, por las si
guientes razones: 

- Cada día pasan grupos 
de niños/as (entre ellos los de 
CAJE) de 4 a 15 años que se 
dirigen a las instalaciones de
portivas El Juncal a hacer ac
tividades de natación y fútbol 
sala. 

- No existe ningún tipo de 
protección o valla separadora 
(aparte de acera, luz ... ) de la 
carretera Nacional 11, en la 
cual los coches transitan a 
gran velocidad. 

Esperemos que con sus es
critos y los nuestros tome car
tas en el asunto quien tenga 
que tomarlas. 

Equipo de Educadores/as 
de Calle de CAJE 

PUERTA de Madrid 



Destrucción 
de un mural de 
Juan José de castro 

Con motivo de la destruc
ción por los Servicios Técni
cos del Ministerio de Educa
ción y Ciencia, de un mural 
del vestíbulo del Instituto de 
Bachillerato Ornia, de La Ba
ñeza (León), cuyo autor es 
Juan José de Castro, me per
mito enviarle el siguiente es
crito a los efectos oportunos: 

Desde Alcalá de Henares, 
en cuyo alfoz vio la luz Juan 
José Castro, autor del mural 
que ennoblecía el vestíbulo 
del Instituto de Bachillerato 
Ornia, de La Bañeza (León), 
destruido de manera ignoran
te e insensible las pasadas Na
vidades, la Institución de Es
tudios Complutenses siente la 
obligación de dejar oír su voz 
en defensa de todo patrimonio 
cultural como consta en sus es
tatutos, pues, aunque en este 
caso no se sitúe en nuestro 
ámbito, por el autor y el con
tenido del citado mural, se 
c~msidera de toda competen
cia. 

Porque nos enorgullecemos 
de poseer un espléndido «Re
trato del Cardenal Cisneros», 
propiedad de la Sociedad de 
Condueños de los edificios 
que fueron Universidad, y 
una «Panorámica de la ciu
dad» y un «Cisneros en la im
prenta de la Políglota», pro
piedad ambos del Excmo. 
Ayuntamiento. Todos ellos 
anteriores al mural que nos 
ocupa muestran los valores ar
tísticos que defendemos, si no 
constaran por muchas otras 
circunstancias. 

Porque no puede compren
derse la insensibilidad de 
unos técnicos, que supuesta
mente han estudiado Historia 
del Arte y lo deben cultivar, 
ante una obra que aun pres-

. cindiendo de su valor estéti
co, exalta unos valores, anima 
a cultivarlos y embellece y 
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alegra un espacio. 
Porque no puede compren

derse que esos técnicos y sus 
superiores no sepan ver, y la 
abundante documentación 
que hemos podido allegar lo 
acredita, otros espacios mejo
res, más adecuados, más esté
ticos y útiles para colocar un 
ascensor, que el elegido. 

Porque es evidente que se 
debe atender a aquellos que 
más lo necesitan, pero dentro 
de ello buscar las mejores so
luciones, de tal modo que no 
se destruya nada útil ni bello, 
con el añadido de no haberse 
resuelto el problema, pues los 
minusválidos aún han de sal
var escalones. 

Porque a la vista de las fo
tografías del mural que posee
mos, son evidentes sus valo
res artísticos, pero no deben 
dejarse de lado la exaltación 
de la Ciencia, la Literatura, 
la Danza, la Música, el Dibu
jo, la Navegación, la Natura
leza, el Estudio, valores todos 
que, cada día, se ponían ante 
los ojos de unos jóvenes nece
sitados de ellos. 

Porque a esos alumnos que 
han presenciado la destruc
ción, difícilmente se les podrá 
inculcar ya el respeto al patri
monio y al arte de cualquier 
tiempo, especialmente siendo 
responsables quienes tienen 
que velar por ese respeto. 

Porque, en fin, duele des
de aquí, desde Alcalá de He
nares, que en esa destrucción 
han quedado igualmente des
truidos valores tan nuestros 
como las efigies del alcalaíno 
y español más universal, Mi
guel de Cervantes, y del hom
bre que hizo de esta ciudad fa
ro máximo de la cultura en los 
Siglos de Oro, el padre de la 
grandeza artística y urbanís
tica que gozamos y de que nos 
sentimos orgullosos, Fray 
Francisco Jiménez de Cisne
ros. 

Lo decimos a los cuatro 
vientos con dolor, enviamos 
nuestra protesta y pedimos 

\~"'-a. & que no puedan re ti.ne d a-
fueros como éste en a asti
lla eterna, en el León profun
do. 

¿De qué sirven «Las Eda
des del Hombre», que tanto se 
han cuidado, difundido y vi
sitado, si luego, cada día, de 
tapadillo, destruimos alguna 
de las mil maravillas que po
seemos? 

Por la I.EE.CC. 
Francisco Javier GARCIA 

GUTIERREZ (Presidente) 

La ley del más fuerte 
Hace muchos años, allá por 

el año 1984, yo poseía un 
Seat 1.500 con matrícula 
M-814621. Por aquellas fe
chas algunos (muy poquitos) 
conductores como yo, tratan
do de mejorar la circulación 
y evitar en lo posible los acci
dentes por alcance, ya llevá
bamos puesto en la parte tra
sera en la bandeja interior un 
piloto adicional de freno, y 
consciente de lo que hacía 
-con una lámpara de 5w
para que no fuera muy fuerte 
y así no deslumbrar al que lle
ga por detrás, y a la vez lo vie
ran dos o tres por detrás del 
que me precede (les recuerdo 
que las lámparas de freno en 
todos los vehículos, incluso 
camiones, son de 21w). 

Por esas fechas los agentes 
de la Guardia Civil me para
ron en la N-11 a la entrada de 
Alcalá de Henares ; donde vi
vo, y me denunció con 4.000 
pesetas por llevar dicho pilo
to, diciéndome que estaba 
prohibido y que molestaba al 
de atrás. Le demostré que no 
podía deslumbrar puesto que 
llevaba puesta una lámpara de 
5w y lo desmonté delante del 
agente. La sanción no la pu
de evitar. 

Mi consulta y queja viene 
ahora al autorizarlo la D.G.T. 
y seguro que dentro de un 
tiempo no muy lejano será 
obligatorio, ¡y si no al tiempo! 

• VIERNES, 3 y 

Y digo yo, estos señores res
ponsables de estos hechos no 
se podían haber dado cuenta 
antes, de que llevar ese pilo
to era un bien para la circu
lación, que no hace falta ser 
ingeniero para darse cuenta 
de ciertas cosas, que sabemos 
más los que estamos todo el 
día en la calle conduciendo 
(por aquellas fechas yo era 
transportista, ahora soy mecá
nico) que muchos ingenieros 
en un despacho, y si no que 
alguien me diga de dónde han 
sacado la idea estos señores. 

¿Ahora qué tendría que ha
cer yo?, ¿denunciarlos por lle
var a cabo una idea que po
día haber sido de cualquier 
otro ciudadano como mía?, 
¿reclamar aquella sanción y 
que me devuelvan el dinero 
con todos los intereses, daños 
y perjuicios? ¿O QUE? 

Marcelino GARCIA 

coordinadora de 
SOiidaridad con Cuba 

La Coordinadora de Soli
daridad con Cuba, formada 
por el Excmo. Ayto. de Alca
lá de Henares, Comité de So
lidaridad con Cuba de Alca
lá, Asociaciones de Vecinos, 
CC.00., PCE, JCM e Iz
quierda Unida hace un llama
miento a los ciudadanos alca
laínos a seguir colaborando 
tan intensamente como el año 
pasado en la campaña de re
cogida de material escolar, 
médico, higiénico, etc. 

Es tarea de todas las perso
nas solidarias conseguir tan
to o más material que en el 
94, para un pueblo que está 
pasando por una grave situa
ción de necesidad y que sufre 
un bloqueo económico cada 
vez más duro. Animamos 
también a quien quiera par
ticipar en las reuniones y 
en el trabajo de la Coordina
dora, todos los lunes a las 
17'00 h. en la calle Talaman
ca, 14 de Alcalá. 

SABADO, 4 DE FEBRERO 
canción Ugera con 

CHRIS 
1·so de la madn1gada 

• VIERNES, 10 y 
SABADO, 11 DE FEBRERO 
cancl6n ESpañola con 

CIGALITA 
1.H de la madrugada 
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CITROIN Automoeión Alealá l.l. • 
Vía Complutense, tt:S -ALCALA DE HE:!RES-

TELF.: 8801012 

compre un vehículo NUEVO 
pagando mucha menos cuota al mes que si 

comprara un vehículo de ocasión del mismo p ecio 
SIN ENTRADA 

Ejemplos 

CITROEN AX (nuevo) 940.000 Ptas. - MES: 15.000 Ptas. 
CITROEN ZX (nuevo) 1.463.000 Ptas. - MES: 24.000 Ptas. 
CITROEN XANTIA (nuevo) 1.962.000 Ptas. - MES: 32.000 Pt 
CITROEN XM (nuevo) 2.800.000 Ptas. - MES: 46.000 Ptas. 
GITROEN EVASION (nuevo) 3.100.000 Ptas. - MES: 50.000 Pt 

CITROEN JUMPER (nuevo) 2.400.000 Ptas. - MES: 39.000 s. 
CITROEN C 15 (nuevo) 1.500.000 Ptas. - MES: 25.000 Ptas. .-----en----. 

AUTOMOCION ALCALA 
Vía Complutense, 113 

ALCALA DE HENARES -
Telféf.: 880 10 12 -

éfO , •• ,Q,2·•"'5 
Uámenos a los tel ~o '1 punto donde usted se encuentre 

nuestrOS comerciales se desplallran a . 

Abierto Sábados, mañana y tarde, y Domingos, mañana, según legislación vigente. 



A los descerebrados 
de E. T .A. y H.B. 

Habéis segado otra vida, y 
lo habréis celebrado con 
champán. Es vuestra fiesta. 
La de los criminales, la de los 
terroristas, la de los abertza
les de E. T .A. Una fiesta redu
cida que repele a la España 
mayoritaria. Vuestra música 
desafina; y desagrada a los es
pañoles. que eremos en la de
mocracia. 

Habéis escogido el momen
to y la persona intentando una 
vez más la desestabilización 
de la Nación española. No lo 
conseguiréis, sé que no lo vais 
a conseguir. Los españoles no 
podemos olvidar nuestra his
toria y menos la contemporá
nea. 

Son cerca de mil los cadá
veres que tenéis en vuestro 
haber. Habéis tocado a todos 
los sectores del país: trabaja
dores de fábrica, guardias ci
viles, policías nacionales, sol
dados rasos, miembros de las 
fuerzas armadas, cargos pú
blicos y no quiero olvidarme 
de los niños. 

Habláis del País V asco co
mo de algo propio y sin em
bargo, no habéis tenido escrú
pulos para traspasar vuestras 
propias fronteras para matar, 
para asesinar fuera de ellas. 
Habéis llevado el terror a Ma
drid, Zaragoza, Valencia, 
Barcelona, y lo habéis traído 
a nuestra propia ciudad. Ha
béis dejado viudas y huérfa
nos por doquier, familias des
trozadas, llenas de dolor y re
cuerdos, pero tenéis que saber 
que esas familias tienen la 
comprensión, la admiración, 
el afecto y el respeto del resto 
de los españoles, de todos los 
españoles. 

Con vuestra música de pis
tolas, amona! y goma-2, in
tentáis imponer vuestros cri
terios políticos. No lo vais a 
conseguir, los fascismos son 
antagónicos con la democra
cia. 

Con la muerte de Goyo, el 
Pueblo V asco os ha manifes
tado su rechazo, y lo habéis 
comprobado en la inmediatez 
geográfica. 

Tenéis que saber que el res
to de los españoles también os 
ha condenado. Al mismo 
tiempo y de forma silenciosa 
os)lemos manifestado nuestra 
repulsa. Seguiremos domi
nando nuestra rabia, tem
plando nuestro espíritu, y 
despreciaremos una y mil ve
ces vueltra vil conducta. 
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No desesperaremos y vivi
remos con la esperanza de que 
esto acabará un día no muy le
jano. Sabemos que nadie 
aprovechará, de forma secta
ria, vuestras conductas y que 
seguiremos unidos para indi
caros que estáis equivocados. 

Vuestros voceros amenazan 
últimamente a los profesiona
les de la información. Segui
réis engordando la lista y has
ta pensaréis cambiar los mé
todos, pero tener presente que 
el resto de los españoles segui
remos pensando que sois una 
banda de cobardes, de asesi
nos, de descerebrados y de 
fascistas, que al igual que los 
responsables de Auschwitz, 
Austerlich o Treblinca, os lle
gará el día en el que el peso de 
la Ley caiga sobre vosotros. 

Crescencio VICENTE ABAD 

A la nueva concejala 
de Juventud 

Estimada Mariví: Bienve
nida a la concejalía de la Ju
ventud, a esa concejalía que 
se ocupa de la promoción de 
la juventud, de la resolución 
de sus problemas y del fomen
to de la participación de la 
misma en la vida comunitaria 
(durante el mandato de Jesús 
sólo en teoría). 

A pesar de la gestión ante
rior, lo cierto es que los jóve
nes participan cada día más, 
están más concienciados hacia 
problemáticas sociales, no hay 
más que ver el éxito de movi
mientos como el 0'7% o la re
ciente campaña en contra del 
racismo y la xenofobia; los 
servicios municipales de ju
ventud son de los más cono
cidos entre la población alca
laína y la viveza de algunas 
asociaciones o del Consejo de 

· la Juventud se mantiene. Y 
esto es así a pesar de que al pa
recer el primerr. interesado en 
que esta concejalía fracasara 
era el propio concejal. ¡Qué 
hubiera sido si en vez de zan
cadillas se hubieran apoyado 
estas iniciativas por parte de 
la concejalía! 

Son pocos meses los que tie
nes por delante. Somos cons
cientes de la dificultad de in
corporarse a una responsbili
dad de la que seguramente 
desconozcas casi todo, ente
rarse y encima hacer buena 
gestión, pero, como todo, es
to depende en gran medida de 
la voluntad y del equipo del 
que te rodees y de las perso
nas que colaboren contigo. 

Desde aquí te pedimos que 
huyas como de la peste de los 
vicios del anterior concejal, 
hoy flamante director general 
(lo que son las cosas), vicios 
que se pueden resumir en: 

Tener abandonada la con
cejalía, acudiendo poco a su 
despacho. No fiarse de los que 
trabajan voluntariamente ni 
de las asociaciones y colecti
vos, pensando que todos eran 
unos trepas. Hacer siempre lo 
que el creía sin escuchar a na
die. Utilizar el engaño, las 
buenas palabras y las prome
sas incumplibles como sistema 
para callar a la gente. Dar más 
importancia a la opinión de 
alguna personas, por ejemplo 
los conserjes, a los que consi
deraba el medio de informa
ción más veraz y desinteresa
do, que a las opiniones de per
sonas que por formación, co
nocimiento y responsabilidad 
podían aportarle informacio
nes más correctas. Favorecer 
el amiguismo, cediendo o 
creando servicios para ellos 
aunque demostraran con el 
tiempo su inutilidad total, lo 
que iba en detrimento de la 
imagen de la propia conceja
lía. Favorecer, igualmente, a 
personas muy próximas a su 
jefe, cediéndoles espacios, 
concediéndoles servicios, agi
lizando sus subvenciones etc. 
pensando, seguramente, que 
con esto le hacía un favor al 
jefe cuando en realidad cree
mos que le creaba, posiciones 
incomodísimas. Dudar de las 
personas que han demostrado 
capacidad, competencia y co
nocimiento, no sabemos si por 
celos, por miedo a quedar en 
evidencia o simplemente pa
ra aparentar más autoridad. 
Ser un machista e irrespetuo- , 
so radical. 

Si huyes de todo esto, con
fías en la gente, te crees lo de 
la participación, asumes que 
la juventud es y debe ser crí
tica por naturaleza, dejas tra
bajar y facilitas la labor del 
equipo de gente con que cuen
ta la concejalía, le das más im
portancia a los planes y pro
gramas que a las infraestruc
turas, eres sincera y comuni
cas los problemas y no los es
condes o los disimulas, dedi
cas tiempo e interés, peleas 
dentro de tu grupo para obte
ner más recursos, planificas a 
medio plazo huyendo de ser 
una apagafuegos y te preocu
pas de los problemas de los jó
venes y no sólo de la rentabi
lidad electoral de los mis
mos ... 

Si, en definitiva, actúas con 
sentido común, conseguirá ser 
apreciada por tu labor, recu
perar la importancia que nun
ca debió perder esta conceja
lía, involucrar a los otros gru
pos políticos en un proyecto 
común y, sobre todo, disfru
tarás de tu trabajo. 

22 FIRMAS 

Materiales para 
el Parque Municipal 
de servicios 

Sr. Alcalde, nos dirigimos 
a usted desde IU por el si
guiente motivo: 

Desde hace más de un año 
venimos planteando una solu
ción al problema de abasteci
miento de materiales al Par
que Municipal de Servicios. 

Todos los lunes, cuando 
planteamos el tema en la Co
misión Informativa de Obras 
y Servicios, los concejales del 
equipo de Gobierno nos trans
miten sus carencias y hasta 
su impotencia para solventar 
dicho tema. 

Cuando planteamos el pro
blema en la Comisión Infor
mativa de Hacienda, los re
presentantes del equipo de 
Gobierno nos dicen que no 
hay ningún problema. 

La conclusión que nosotros 
sacamos es la de que no sepa
ga a los proveedores habitua
les y éstos no quieren servir 
materiales. La falta de liqui
dez parece ser la causa prin
cipal. 

Por tal razón y para no en
trar en disquisiciones de 
quién es el culpable, propone
mos a Vd., como máximo res
ponsable de la gestión muni
cipal, dé solución a este gran 
problema que perjudica nota
blemente a los servicios que el 
ayuntamiento ha de prestar a 
los ciudadanos alcalaínos. 

Sin otro particular y espe
rando resuelva favorablemen
te este problema, reciba un 
cordial saludo. 

Joaquín ARIAS ABENGOZA~ 
Concejal de IU 

VESTUARIO LABORAL 

§mo 
•EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMP AMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 
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-1 AYiiDA 
1 

A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS · 

Tell.: 882 88 20 
882 73 85 
P:. 

.. ~. 
el. Gallegos, 3 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, m11SC11lares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
(SANADOR> 

25 años de experiencia 

RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

LUCES DE ALCALA 
Club de capas 

Señoritas 
Diálogos 

Ambientes 
Ratos amables 

Simpatías 

el El Toboso~ 1 (Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 ml2, todo exterior 

• 3 dormitorios, • Salón y 
cocina con terrazas, 

•Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 23 26 

SE ALOUILA 
PESCADERIA 

-Montada-
Con máquina de hielo 

Hiper CALEFRUT 
Telf.: 949 - 23 05 87 
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Réplica en positiva a una vecina del Barrio Venecia 

Sobre la atención que presta a este barrio 
la delegación municipal del distrito 

Estim.ada M.J. Martínez: 
Lejos de incomodarme su 
escrito, lo encuentro de lo 
más sano, ya que soy de los 
que estiman que la demo
cracia no se reduce a votar 
cada cuatro años. Desde es
te punto de vista, lo encuen
tro positivo, y ojalá más ciu
dadanos se decidieran a 
ejercer el derecho de mani
festar su opinión. También 
la invito a usted y a todos los 
vecinos del distrito que lo 
deseen a participar en los 
plenos y en el trabajo de la 
delegación municipal, pues 
funcionamos en concejo 
abierto. A tal fin, pongo en 
su conocimiento que los ple
nos se celebran los segundos 
y cuartos jueves de mes. 
Asimismo, pueden trabajar 
en las dos comisiones esta
blecidas, que son «Obras, 
Urbanismo y Medio Am
biente» y «Asuntos Sociocul
turales>>, que engloba depor
tes, cultura, enseñanza y 
pensionistas. Estos se reú
nen los martes a partir de las 
1? horas con algunas excep
ctones. 

Con referencia a su escri
to, decir que es verdad que 
todavía hay mucho por ha
cer y por terminar y que el 
estado de la mayoría de las 
aceras es muy deficiente en 
todo el distrito y en toda Al
calá, no sólo en el barrio V e
necia. Por lo cual el ayun
tamiento, para la próxima 
legislatura, debería hacer un 
plan cuatrienal de arreglo de 
aceras en el que sería nece
sario invertir al menos 
1.600 millones de pesetas, 
una media aproximada de 
200 millones por distrito, si 
es que se quiere dejar las 
aceras en las debidas condi
ciones. Ahora bien, no es 
verdad que no se esté ha
ciendo nada en el barrio V e
necia y le aseguro que paso 
a menudo por él, como han 
podido comprobar muchos 
vecinos. A continuación pa
so a relacionar todo lo que 
se ha hecho y se está hacien
do en el mencionado barrio. 

- Huerta de Sementa
les. 

La gran asignatura pen
diente del barrio Venecia se 

va a cumplir haciendo no 
sólo que se vayan los mili
tares, sino que en esta legis
latura se finalizará uno de 
los mejores parques de la 
ciudad, con un coste cerca
no a los 200 millones de pe
setas, sin contar el coste de 
los terrenos. 

- Alumbrado, dota
ción de bancos y papele
ras en los soportales del 
barrio Venecia. 

Además se han pintado 
varias veces los soportales 
para quitar las pintadas de 
las paredes. Esto ha costado 
más de cuatro millones de 
pesetas y se ha notado bas
tante la alegría que se ha da
do a los soportales. 

- Pintado de aparca
miento en superficie y 
señalización vial. 

Esto ha costado más de 
cinco millones de pesetas y 
con ello se ha conseguido te
ner uno de los barrios me
jor señalizados de Alcalá. 

- Arreglo del tramo de 
. acera izquierda en Ja ca
lle Pescadería frente a 
Centro de Comunidades 
(antiguo matadero). 

- Pintado y arreglo de 
bancos y papeleras. 

En dos ocasiones se han 
pintado y arreglado todos 
los bancos y papeleras de es
te barrio. Nosotros no tene
mos la culpa de que a los po
cos días estén otra vez en 
malas condiciones. Creemos 
que esto es de todos, pero de 
nada sirve que estemos con
tinuamente pintando y arre
glando bancos y papeleras si 
no hay una actitud por par
te de todos que contribuya 
a mantener en buen estado 
el mobiliario urbano. 

- Pintado, arreglo y 
colocación de juegos in
fantiles en las dos zonas 
más amplias del barrio. 

Zona de Gran Canal y ca
lle Río Tormes frente a la ta
pia de Sementales. 

- Pintado de pista y 
arreglo de casetas y por
terías de la pista de la ca
lle Gran Canal. 

Esta pista se ha pintado 
en tres ocasiones y las canas-

tas y las porterías han sido 
objeto de seis reparaciones. 
En cuanto al tema de la va
lla metálica, se ha optado 
por retirarla por aburri
miento. 

- Colaboración en el 
mantenimiento del cam
po de fútbol Felipe de Lu
cas y Complutense. 

En el límite de nuestras 
posibilidades estamos cola
borando con las juntas di
rectivas de ambos clubes por 
entender que se trata de al
go positivo y necesario. Si 
existiera alguna duda en es
te sentido, pueden dirigirse 
a ambas directivas. 

- Arboles de la calle 
Río Tormes y aledaños. 

Se está pendiente de que 
la concejalía de Medio Am
biente dé una solución al 
problema de los árboles de 
esta calle. Estamos apoyan
do a los vecinos en sus rei
vindicaciones, pues no tene
mos competencia en esta 
materia y lo único que po
demos hacer y estamos ha
ciendo es reclamar lo que 
justamente están pidiendo 
los vecinos. 

- Traslado de aten
ción sanitaria al centro 
de salud Manuel Merino. 

Se ha colaborado con la 
comisión de vecinas al má-. . .. 
X1mo para que quien qu1s1e-
ra seguir siendo atendido 
por el centro de salud Luis 
Vives lo siguiera haciendo y 
así se consiguió. Para com
probar este extremo podrá 
dirigirse al grupo de vecinas 
que integraron dicha comi
sión. 

Para terminar, decir que 
estamos haciendo lo que de
bemos y nos gustaría que 
fuese mucho más, y si no lo 
hacemos es porque no dispo
nemos de los medios necesa
rios para ello; pero voluntad 
y deseos, todos. 

Le envío un cordial salu
do y le agradezco este pe
queño tirón de orejas, ya 
que lo encuentro sanísimo y 
muy ciudadano. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 
Concejal presidente 

Delegación municipal 
Distrito IV 

PUERTA de Madrid 



Gritad, gritad ... y a mí qué 
El estado de cosas del 

país no puede ser más de
salentador ni más elocuen
te para quien tenga dos de
dos de frente. Miles de per
sonas gritan su desespera
ción. Docenas de diarios 
denuncian y los jueces sen
tencian. Media España se
dienta por imprevisión. 
Editoriales que, aun di
ciendo lo que otros ya han 
dicho, asombran por su 
procedencia. Cientos de in
telectuales que proponen 
alternativas para mitigar el 
caos nacional, tachados de 
desestabilizadores. Una 
bomba informativa para 
cada desayuno. Decenas de 
políticos válidos, criticados 
por sus conmilitones. La 
oposición que se opone só
lo por ser oposición. El 
pueblo llano insultando por 
desesperación. Los valores 
morales básicos pisoteados. 
Los banqueros, en el ban
quillo. El gobierno entero, 
bajo sospecha. Los encum
brados por el gobierno en
carcelados. Los defensores 
de la ley, acusados de in
fringirla. Los que luchan y 
lucharon contra el terroris
mo, acusados de terroris
tas. Los que ahorraron pa
ra su piso, arruinados y sus 
gestores enriquecidos. Los 
jueces valientes, despresti
giados. Las verdades cla
morosas, enterradas. Cues
tiones de confianza, mocio
nes de censura y acusacio
nes públicas; armas éstas 
que la Constitución pone a 
disposición de nuestros re
presentantes, sólo se usarán 
si tienen garantía de éxi
to ... Un desastre. Y todo 
bajo la atenta y vigilante 
mirada de nuestro presi
dente que, impávido -pe
ro desencajado- y siempre 
sonriente (por la sonrisa 
permanente reconocerás al 
necio), imparte sabiduría 
allí donde va menos en el 
Parlamento. Pero, incom
prensiblemente ... ¡Viva el 
presidente! ¡Loor al presi
dente! Esto es lo que hemos 
podido oír en Valencia con 
la voz de unos descerebra
dos como él. Y él va y se lo 
cree y reafirma su enfermi
za convicción de «lo que 
necesitamos» e, impertérri
to, ignora la alarma social. 
Estos «vivas» sólo pueden 
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proceder, estoy convenci
do, de gente desinformada. 

Un ciudadano corriente 
que sólo tiene acceso a la 
información que proviene 
de la prensa, radio o tele
visión y hace uso de la po
sibilidad de obtenerla tie
ne datos, más que suficien
tes, para tacharlo de in
consciente y mendaz. Y ni 
uno sólo que lo exculpe. Ni 
por los medios, ni de su 
propia voz ni por la de los 
suyos. Por tanto, aquel que 
lo exculpe será tan ciego co
mo él. Y esto es muy grave. 

Soy ávido lector de todo 
aquello que cae en misma
nos, asiduo radioyente de 
las tertulias liberales radia
das, y «zapeo» entre las 
8'30 y 9'30 en el mundo de 
las telenoticias. Pues bien; 
como soy de los que pien
san que quien crea tener un 
derecho debe por sí mismo 
defenderlo; a ello voy. 
Tengo el derecho de pedir 
que, al no haber encontra
do ningún atenuante ni 
atisbar el más leve rasgo de 
honestidad que exculpe a 
Felipe González, ni que na
da de lo que sucede bajo su 
amplio paraguas tenga el 
menor trazo de credibili
dad; sea expulsado de la 
presidencia del gobierno 
-al que denigra con su 
presencia- con cualquier 
mecanismo que la carta 
magna prevea. Que sea 
proscrito en el mundo de la 
política y de cualquier otra 
actividad que afecte direc
tamente a las personas, y 
que le sean retirados todos 
los galardones que a base 
de ·falsedad le hayan sido 
concedidos. Y si esto no es 
ya posible y tuviéramos y 
debiéramos soportarlo, por 
respeto democrático, hasta 
que de su magnanimidad y 
con su sabia autorización 
-alimentadas por el afe
rramiento al poder- nos 
permita votar, tratemos de 
desvelar, mostrar a los cua
tro vientos y a los ignoran
tes todo cuanto, desde su 
irresponsabilidad, arras
trará a este país al desastre 
más tremendo de su histo
ria s1 no se le impide a 
tiempo. 

Antonio SANZ PIÑERO 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
(J Km. de Azuqueca de Henares, ,o km. de Alcalá> 

* Asistencia méd1ca 24 horas del día 
*Personal especializado (.ATS, auxiliares de clínica, f"lsiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Tel:fs_: 949 26 03 71 / 26 03 50 

Su Foto en C>ro · 

Amplia gama de modelos de 
placas en las que se reprodu
ce la imagen de una o varias 
personas, en un colgante de 
oro 18 Kts. mediante un nue
vo sistema de grabado de alta 
definición que permite mante
ner la calidad respecto a la fo
tografía original y asegura una 
máxima duración. 

• Desde cualquier fotografía, 
B/N. o color, y tamaño. 
Posibilidad de unir varias fotos 
sueltas en una misma placa o 
extraer una persona de una fo
tografía de grupo. 

• Posibilidad de reproducir 
¡por las dos caras del colgante, 
· así como una cara con fotogra
fia y la utra con texto. 

TARJETA DE GARANTIA 

Un Recuerdo heC'ho Joya 
JOYERIA • RELOJERIA 

OCAÑA 
PI. Cervantes 32 - Tlf.: 880 16 85 ·© Insignias de las carreras \. \t · universitarias en oro 

\ · y plata de ley 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABADOS MAÑANA Y TARDE 

ALUMINIO Y PVC 
ílfl1?tGS ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs • 10 M 11 Andrés Saborit, 10 
11 n ~~ - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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Las confidencias de Don Miguel 

Travesuras de los políticos 
Uno no acaba de asombrarse con las cosas que, a su edad, ha de ver. Y así, hace unos 
días, a la hora de comer, en una de esas horas que dicen de máxima audiencia, apare
ció en la televisión un señor con cara de repulido locutor, serio y circunspecto, de 
cuidada imagen, que puso de chupa de dómine al juez Garzón y a otros más, al tiempo 
que denunciaba una grave conspiración contra no sé quién. Y todo esto en la televi
sión pública, esa que pagamos entre los anunciantes y, muy especialmente, todos los españoles. Y a 
esa hora en que en los viejos tiempos se daba el parte y que por maldita inconsciencia seguimos escu
chando muchos de los que peinamos canas. En hora de audiencia máxima, en la televisión estatal y des
de una institución carcelaria también estatal se expresaba aquel preso de tan buena presencia. 

Como aquello me sonaba a 
ministros y jerifaltes de antaño 
cuando venían a la televisión 
pública -y muy especialmente 
suya, vamos, como ahora
cuando la utilizaban para de
nunciar contra su Caudillo, o 
cuando anunciaban alguna 
charranada que nos querían 
hacer los de la pérfida Albión, 
o los renegados exiliados, o los 
comunistas, o alguna similar 
memez, rápidamente tomé el 
socorrido mando a distancia y 
cambié de canal. Luego me en
teré que se trataba de uno de los 
políticos encarcelados en 
Alcalá-Meco al que habían da
do en los telediarios unos cuan
tos minutos para denunciar los 
abusos y desventuras que esta
ba sufriendo por culpa del Juez 
que le había encarcelado y de 
paso denunciar algunas cosillas 
más. Mira por dónde me alegré 
de haber cambiado de canal, 
que ya son muchas las cosas 
provocadoras de singular ver
güenza ajena que uno ha teni
do que ver en su vida. 

Y me alegré porque uno si
gue teniendo la profesión de Ju
rista. Y además del Ministerio 
que se dice de Justicia. Y sin 
querer uno empieza a pensar en 
esas cosas de la igualdad ante la 
Ley que pregona la Constitu
ción, y en el lío que se formará 
cuando den, lógicamente, igual 
oportunidad a todos los presos 
que hoy pueblan nuestras cár
celes. También pensé en eso de 

la división de poderes y en la 
muerte anunciada en su día de 
similares antiguallas. ¿Estare
mos ya ante los funerales del 
Estado de Derecho y su respe
tuosa división de poderes? 
También recordé ese derecho 
fundamental de la libertad de 
expresión constitucional que 
tampoco, hoy como ayer, pare
ce ser ni igualitario ni iguala
dor. Bueno, pensaba en eso y 
en otras muchas cosas que al
gún día escribiré. Hoy todavía 
no, que soy funcionario en ac
tivo y con obligaciones familia
res. Eso imprime carácter y 
exige precauciones, salvo que 
uno fuera de esos de baba, lo 
que aún está por ver. 

Uno no puede por menos de 
pensar en el aparente momio 
que, para algunos listillos, su
pone el dedicarse a la política. 
Más aún si se hace en plan pro
fesional como algunos la en
tienden, o sea para aprovechar 
la racha, como los viejos tahu
res, y sacar el máximo partido 
posible al tiempo que por elec
ción o por nombramiento se ha
ya de permanecer en un apa
rente servicio al pueblo quepa
ga. Servicio fácilmente conver
tible en autoservicio, que la ca
ridad bien entendida empieza 
por uno mismo. Y es que dema
siados entienden su paso por la 
política como un buen brague
tazo pegado a tiempo a la ins
titución a la que deberían ser
vir, algo así como una relación 

de macarra y su fulana. Claro 
está que afortunadamente no 
todos los políticos con cargo de 
mando y decisión piensan así. 
Pero en todo caso demasiados 
son los que así actúan. Y en 
muchos casos con superiores 
consentimientos. Y no se me 
venga con el viejo cuento de 
que ahora lo que pasa es que to
do se sabe, no como en la dicta
dura. Y no se me venga con eso 
pues en primer lugar una dic
tadura es corrupta per se en 
tanto que los críticos que vinie
ron después lo hicieron presu -
miendo no sé cuántos siglos de 
honradez. Y son ellos hoy los 
menos indicados para aferrarse 
al poder como posesos y para 
reclamar respetos que nunca 
tuvieron ellos durante los tiem
pos del rodillo mayoritario. Y 
más aún cuando han consenti
do que uno sólo de ellos -y no 
ha sido uno sólo- haya µietido 
la mano para sacarla llena a es
puertas. Y eso que algún desa
brido mozo sevillano -que hoy 
se frota las manos desde el calle
jón - engallaba la voz para de
cir aquello de meteremos Ja pa
ta pero nunca Ja mano. Mira 
por dónde la pata la han meti
do -y lo siguen haciendo
hasta el corvejón. Y de la mano 
ya no vale la pena ni hablar. De 
todas formas es bueno recordar 
que van por el año décimoter
cero de su reinado. Y bien sa
bido es lo que, para un anda
luz, significa ese fatídico n ° 13. 

Menos mal que tras los gra
ves ataques al Estado de Dere
cho por parte de uno de los po
deres, el ejecutivo -o al menos 
con su consentimiento o mira
da hacia otra parte- y no sólo 
desde la cárcel sino desde anti
guos ministros que en su día no 
consintieron que el sumario so
bre los GAL pudiera comple
tarse, o desde altos cargos del 
partido o desde el portavoz del 
Congreso, o desde el Senado, 
desde las presidencias de las 
Autonomías, en resumen desde 
todo tipo y clase de selectos 
francotiradores, menos mal que 
tras esta serie de ataques, el Po
der Judicial gallardamente y en 
su derecho ha reaccionado en
señando al que no sabe o sea ex
plicando que existen los recur
sos, critiando la emisión desde 
una televisión concebida como 
un servicio público de ataques 
desaforados contra quien actúa 
lícitamente, y recordando que 
sea cual sea la clase de delin
cuencia a combatir, nunca se 
podrá hacer fuera de las reglas 
penales y procesales que la Ley 
y la Constitución establecen. 
Parece que el momento en que 
algunos enviaron a las letrinas 
al Estado de Derecho ha sido 
superado. Pese a lo mucho que 
hicieron demasiados para im
pedirlo. 

Complementando todo ello, 
me entero de que las infantili
dades recusatorias contra el 
juez Garzón -que pudo volver 
a su cargo gracias a las leyes 
aprobadas por el felipismo
han sido desestimadas. Congra
tulémosnos de que las cosas ha
yan sido puestas en su sitio y 
deseemos que poco a poco la de
mocracia formal e inicial que 
hoy tenemos se vaya abriendo 
camino hacia esa democracia 
real que tantos, hace ya dema
siado tiempo, deseamos para 
nuestro país. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

CARNICAS SIERRA NORTE, S.A. 
Tras la buena acogida dispensada a nuestra oferta de Navidad en 

li!1 i1 ( 1 J ª i1 fii!I q!1 \l!I ~' f!S l!1 ( FJ!I q!1 ti i tiiJ !41 ,1 
continuamos con los mismos precios hasta finales de febrero 

ULTIMAS UNIDADES DE JAMON IBERICO 
PRECIO: 1.600 pts/kilo 

Venga a visitarnos_ Horario: Lunes a sábado de 9 a 2 
Polígono Azqu.e,, Parcela 41 

Ctra. Dagarizo (Madrid) - Telf_: 888 23 40 
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De anacolutos y 
ninfomanías 

No cabe duda que los ata
ques de incontinencia verbal 
de Crescencio Vicente suelen 
ser noticia periodística en 
nuestra ciudad como bien 
demuestra el número ante
rior de PUERTA DE MA
DRID, y es una verdadera 
lástima que la fluidez retó
rica de nuestro concejal no 
venga acompañada de la co
rrespondiente fluidez mental 
a la hora de ejercer como res
ponsable del urbanismo que 
se hace y se malhace en nues
tra ciudad. Dejando las con
sideraciones gramaticales a 
cargo de mi buen amigo Fer
nando García Pelayo, que de 
esto entiende bastante más 
que yo, sí me gustaría hacer 
algunos comentarios acerca 
del uso que Crescencio Vi
cente hace del doble sentido 
del verbo joder cuando tacha 
de ninfómana a Izquierda 
Unida ya que, según él, no 
hace más que joder. 

Puestos en plan escatoló
gico, y sin intención de de
fender a los concejales de Iz
quierda Unida dado que ya 
son mayorcitos y saben ha
cerlo ellos solos, habría que 
recordar a Crescencio Vicen
te que, igual que él acusa a 
la Izquierda Unida de joder, 
a él se le podría echar en ca
ra asimismo su facilidad pa
ra abortar cada vez que su 
concejalía aborda chapuce
ramente temas de interés pa
ra Alcalá, puesto que abor
tos son los resultados de la 
nefasta política (?) urbanís
tica que se está llevando ac
tualmente en nuestra ciudad 
empezando por el trazado de 
los nuevos barrios y termi
nando por las chapuzas de 
los retranqueos o los toboga
nes de las aceras. Alcalá es
tá hecha un asco y además va 
a peor, y de ello el respon
sable es Crescencio Vicente 
Abad. Puede que este edil 
resulte bueno como orador 
amante de las esdrújulas, pe
ro como concejal de Planea
miento es más que evidente 
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Gacetillas 
a estas alturas que el cargo le 
queda muy, pero que muy 
grande. 

La tapia del 
Palacio Arzobispal 

¿Recuerdan ustedes la 
movida que se montó cuan
do, debido al empeño del 
partido Popular por resuci
tar la difunta verbena de los 
Santos Niños, se cayó (o lo 
cayeron) un trozo de la tapia 
en la calle del Cardenal San
doval para disgusto de José 
Macías, que era el que me
nos culpa tenía en el asunto 
y fue el que tuvo que bailar 
con la más fea? Bien, pasa
do el tiempo se reconstruyó 
la tapia no sólo en el tramo 
donde estaba bien sino tam
bién donde estaba mal, es 
decir, en el Pico del Obispo, 
el cual lo lógico hubiera si
do derribarlo ya que la re
construida muralla discurre 
más atrás. 

El muro fue finalmente 
reconstruido en toda su lon
gitud por decisión expresa 
de la concejalía de Planea
miento (responsable Cres
cencio Vicente) y siguió así 
hasta hace unos días, mo
mento en el que fue derriba
do un trozo de la recién le
vantada tapia para construir 
una puerta ... Si esto no es 
despilfarrar dinero y esfuer
zos que venga Dios y lo vea, 
porque si no no se explica 
que un muro que no llevará 
hecho ni un año sea tirado 
en parte para modificarlo. 
¿Acaso no se podía haber 
pensado hacer la puerta 
cuando se reconstruyó el 
muro? Aquí hay una respon
sabilidad clara, y debería 
exigirse ya que tales chapu
zas no son de recibo. 

Y ya que estamos con ta
pias vayamos ahora a otra no 
menos polémica, la de la ca
lle de la Portilla en la parte 
correspondiente a la trasera 
del convento de los Carac
ciolos. Crescencio Vicente, 

amante convicto de las ta
pias mugrientas, han dicho 
que esta tapia tampoco se 
puede tocar ya que al pare
cer posee unos valores histó
ricos y artísticos tan subli
mes que exigen imperiosa
mente su conservación ... Es 
una lástima que nuestro con
cejal no conozca una fotogra
fía de Baldornero Perdigón 
en la que se ve cómo hace 
veintitantos años, es decir, 
en la década de los sesenta 
(de este siglo, no del XVIII), 
buena parte de la tapia que 
tanto le gusta estaba hundi
da completamente. La con
clusión es obvia: Una tapia 
rehecha no se sabe cuantas 
veces, la última de ellas en 
una época en la que Crescen
cio Vicente ya se afeitaba, 
díganme ustedes qué valor 
artístico, histórico o urba
nístico puede tener; o mejor 
dicho díganselo a nuestro 
concejal a ver si se conven
ce, porque a mí no me hace 
demasiado caso. 

Un calendario poco útil 
Tengo en mi poder un ca

lendario de bolsillo reparti
do por una tienda de nues
tra ciudad, en la cual figura 
al dorso un plano del metro 
de Madrid ... Es de alabar 
que en vez de una fotografía 
hortera se intente dar una 
información útil para los 
ciudadanos, pero ocurre que 
la mayor parte de los alcalaí
nos sólo van a Madrid de 
pascuas a ramos, por lo que 
un plano del metro madrile
ño no se puede decir que sea 
excesivamente apropiado 
para el caso que nos ocupa. 

Si se quisiera que los calen
darios fueran realmente úti
les para los alcalaínos, mu
cho mejor hubiera sido po
ner una relación de teléfonos 
y direcciones de interés, es 
decir, algo así como lo que 
hace este mismo semanario; 
o, ya puestos en plan sibari
ta, puesto que en Alcalá no 

Las opciones son varias, y la 
idea está lanzada. 

El vino de la comarca 
Hace ya mucho tiempo 

que quería traer a colación 
este terna, pero por pitos o 
por flautas no había podido. 
Alcalá, madre de excelentes 
vinos según nos cuentan las 
crónicas, vio desaparecer 
prácticamente la vid de su 
término municipal a raíz de 
la plaga de la filoxera a prin
cipios de este siglo, sin que 
por motivos que ignoro (y 
éste es un excelente campo 
de investigación histórica 
sin abordar) las vides fueran 
replantadas, como lo fueron 
en otros lugares, una vez que 
la plaga fue controlada. Hoy 
en día tan sólo en la finca del 
Encín se elabora un excelen
te e inencontrable vino, pe
ro en compensación dispone
mos de unos excelentes cal
dos en las poblaciones del 
sur de la comarca, concreta
mente en Arganda y en todo 
el valle del Tajuña con cen
tro en V aldilecha, mientras 
que sólo un poco más allá 
nos encontrarnos con los ex
celentes vinos de Mondéjar. 

Sin embargo, y a pesar de 
su cercanía, en Alcalá es 
prácticamente imposible en
contrar vino de la comarca 
tanto en los bares como en 
las tiendas, lo que nos obli
ga a ir hasta Arganda, Val
dilecha o Mondéjar si que
rernos degustarlo. En contra
posición, bares y tiendas de 
Alcalá están invadidos por 
brebajes procedentes de re
giones más alejadas, vinos 
peleones hasta la desespera
ción que son imposibles de 
tragar aun mezclados con la 
socorrida gaseosa. 

La pregunta es sencilla: 
¿No se podrían prornov.er en 
nuestra ciudad. los vinos de 
la comarca? No es tan difí
cil, creo yo, y merecería 
realmente la pena. 

José Carlos CANALDA
1 

BAUTIZOS, COMUNIONES 
COMIDAS DE EMPRESA ••• 
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Aunque no es la primera vez 
que traemos este caso a nuestra 
sección, el problema es tan es
candaloso que no podemos evi
tar repetirlo: En pleno centro 
de la ciudad, junto a la impor
tante calle Torrelaguna, se en
cuentra el cenagal que en los 
planos de la ciudad figura co
mo calle del Parque. 

Lo malo es que esta vía ur-

Inventario de chapuzas 

Increíble, pero cierto: ¡Esto es una calle! 
bana ni es calle ni linda con 
ningún parque, ya que además 
de estar sin urbanizar en un 
buen tramo, el solar frontero no 
es sino un inmundo barrizal 
que dice muy poco de la gestión 

urbanística de la ciudad. 
Resulta bochornoso que a es

tas alturas todavía queden en 
Alcalá lugares como el que nos 
ocupa, y es indignante que al 
ayuntamiento no se le caiga la 

cara de vergüenza de tenerlo así 
durante tantos años ... Y los que 
quedan, porque al parecer 
nuestros concejales no mues
tran el menor interés en solu
cionar este problema. Y en 
cuanto al teórico parque que el 
ayuntamiento iba a construir 
en el solar de al lado, pues tres 
cuartas de lo mismo: ahí están 
las pruebas. 

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS 

llesidocia Geriátrica «Las Palmerut 
a 44 Km. de Madrid por la carretera de Barceloua 
• Edificio de neva c:reacióD en el casco mbuo, 

dotado de temzas y ZOBU verdes. 

<válidos y asistidos> 
* Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. 

Consta de Médico, ATS, Auxiliar enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dohles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbres de alarma 
• Toma de TV • Detector automático de incendios 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla COJl servicio ieligioso 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación 
•Terapia-ocupacional 
• Laboratorio de Análisis C1íDicos 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la penona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con 17 aios de experiencia en la 
aten~ón a nuestros mayores 

• A 10 mintos de la estac:ióD de fmocmil de Azaqueca de Henares 
Camino de la Barca, n° 16'. 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Dentro de esta última go
ta, mitad verde, mitad dora
da, que desciende lentamen
te desde la aceitera vacía 
hasta la ensalada en la fuen
te, está casi todo nuestro pa
trimonio espiritual como na
ción. Manuel Vicent ha es
crito todo esto muchas veces 
-y todas mejor que yo
pero pocas cosas hay tan 
ciertas como que España re
sulta inexplicable sin el acei
te de oliva. El aceite envuel
ve y da brillo y suavidad a 
la vida de los españoles des
de la primera comida des
pués de la lactancia hasta la 
última unción de los óleos, a 
la hora de la administración 
de los santos sacramentos, ya 
en el lecho de muerte. Sin el 
aceite de oliva, ya digo, no 
somos nadie. No hay boca
dillos calientes a la catalana, 
ni all i oli, ni gambas al aji
llo, ni mayonesa natural, ni 
la mancha sobre la corbata 
de seda tan bonita que nos 
regalaron los últimos Reyes 
Magos, ni nada. Ni siquie
ra existe aquel pan untado 
de aceite y espolvoreado de 
azúcar que servía para enga
ñar los estómagos infantiles 
de cuando los años del ham
bre. Y o -que nunca fui ha
bitual de esa merienda ele
mental, primitiva y obliga
toria, puesto que pertenezco 
a la maldita generación si
guiente -la de aquel negri
to del Mrica tropical del Co
lacao y las onzas de chocolate 
Cristo de Villajos- siempre 
he pensado que cuantos año
ran aquella famosa rebana
da de pan pringoso y dulzón 
andan confundiéndose de 
nostalgia; lo que de verdad 
echan de menos, hoy día, es 
su acaramelada y esponjosa 
infancia de entonces, cuan
do eran más inocentes, me
nos adultos y más felices. En 
aquel tiempo, es muy posi
ble que todavía no hubieran 
pisado los adoquines de la 
calle del desengaño. 

A cantravienta vencido de que con esta falsa 
alarma sembrada de que se 
va a acabar el aceite, cada es
pañol ha sacado a relucir el 
gañán hambriento, el guerri
llero extenuado y desabaste
cido y el estraperlista golfo 
que todavía guardamos vivos 
en un rincón del alma. Gra
cias a nuestro pasado, un pa
sado que sigue reencarnán
dose en nosotros como una 
maldición eterna, la psicosis 
del ciudadano sitiado sin na
da caliente que llevarse a la 
boca -Numancia, Sagunto, 
Gerona, Zaragoza, Madrid 
y así sucesivamente- conti
núa alimentándose a través 
de miedos propios, jamás su
perados del todo, y con la 
ayuda añadida de esos temo
res ancestrales de nuestros 
jubilados que cuanto más se 
alejan de aquellos terribles 
años de su juventud acosada 
por la Guerra Civil y sus se
cuelas más les esclaviza a 
aquel tiempo su memoria. 

SIN ACEITE 
te y todos esos sucedáneos 
que quieren poner de moda 
los que disfrazan de saluda
ble costumbre el complejo de 
culpa por disfrutar del pla
cer de la comida -ha sido 
un ingrediente fundamental 
de la Historia de España. A 
los invasores árabes se les 
combatía durante la Recon
quista arrojando desde las 
almenas de los castillos cris
tianos calderos llenos de esa 
maravillosa substancia hir
viente. Llegaban a caballo 
las huestes de Almanzor, po
bladas de almohades y beni
merines, y sobre sus blan
quísimos turbantes llovía el 
fluido humeante y aromáti
co hasta que se convertían en 
un sofrito de coranes y me
dias lunas; eso se puede com
probar, sin más, hojeando 
los dibujos de los primeros 
libros de mi vida, que no 
fueron otros que los tebeos 
del Guerrero del Antifaz. 

Luego, en mi primera ju
ventud, con el famoso escán
dalo aceitero de Redondela 
al final de los sesenta descu
bría que casi todos los testi
gos de una gran estafa pue-· 
den morirse oportunamente 
tres días antes de declarar en 
cualquier juicio contra los 
importantes personajes im
plicados en el asunto; exac

. tamente igual que ocurría en 
las películas de gánsters, 
aunque entre nosotros "los 
malos nunca fueron tan in
teligentes como Edward G. 
Robinson y los buenos nun
ca llegarían a ser ni la mitad 
de honrados que Humphrey 
Bogart. 

El aceite de oliva -no de 
girasol, soja, maíz, cacahue-

Mástarde,elsíndrometó
xico de la colza sembró Es
paña de muertos y enfermos 
crónicos por culpa de la ava
ricia criminal de unos cuan
tos desaprensivos, tratantes 
despiadados de la mitología 
del aceite de oliva. Todavía, 

CONOZCA NUESTRAS OFERTAS EN 
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- Y obtenga un cheque regalo 
por cualquier compra superior 
a 50.000 Ptas. realizada •n .... 

andan por ahí muchos de los 
afectados, dando testimonio 
del abandono al que fueron 
sometidos por quienes de
cían venir a defenderlos no 
hace muchos años. 
. El caso es que el otro día, 

en el supermercado, me he 
quedado sin ese par de bo
tellas de aceite que acostum
bro a comprar de cuando en 
cuando porque resulta que a 
la gente -esa gente encan
tadora y sencilla que nos ro
dea- le ha dado por hacer 
acopio de todo lo que Carbo
nell, La Española, Elosúa, 
La Masía, Ojival, Guillén, 
Flora, Sotoliva y Koipe ha
bían embotellado durante 
los últimos doce meses. La 
fiebre consumista se ha he
cho tan voraz como si, en el 
fondo, estuviesen preparán
dose para una guerra que 
hubiera de venir inmediata
mente. A todos les ha dado 
por pensar que se va a aca
bar el aceite -el aceite de la 
vida, como se decía en una 
reciente película de Peter 
W eir refiriéndose a otra 
cosa- y seguramente por 
eso mismo han vaciado las 
tiendas de ese producto tan 
español, y tan abundante, 
hasta conseguir que el mer
cado lo ofrezca con cuenta
gotas y a precio carísimo, co
mo si de oro líqu~do de vein
ticuatro quilates se tratara. 

Y o creo que el aceite de 
oliva es la verdadera razón 
de que los pueblos medite
rráneos sean más sabios para 
la vida y más alegres para el 
prójimo que el resto de los 
habitantes del planeta; pero 
aquí, en España, ese dichoso 
aceite -vieja savia de las tie
rras del sur- tiene, además, 
un no sé qué simbólico, lle
no de magia y obsesión, que 
hace aflorar todo lo mejor y 
lo peor que, como pueblo , 
llevamos dentro. Estoy con-

En cualquier caso, y posi
blemente sin desearlo, estos 
compatriotas nuestros aca
paradores de aceite han pres
tado un gran servicio al país: 
creían los políticos -en su 
soberbia tan desconectada de 
la realidad- que los españo
litos estaban preocupadísi
mos por conocer la verdad 
sobre las últimas responsabi
lidades en la creación del 
GAL, por despejar la X de la 
posible dimisión de Felipe 
González, por analizar las 
encuestas acerca de la inten
ción de voto; que, en fin, vi
vían sin vivir en ellos , azo
tados por la curiosidad de sa
ber los nombres de los posi
bles próximos alcaldes de sus 
ciudades. Menudo chasco. 
Lo que de verdad les preo
cupa a los españoles son úni
camente las cosas importan
tes. Por ejemplo, que su se
ñora no pueda prepararles 
ya esos boquerones caseros 
en vinagre bien empapaditos 
de aceite de oliva. Con lo ri
cos que están. 

Sergio COELLO 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 
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PUERTA ( de tnadrid ) :~,::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ..•............. 
Policía Nacional ......••....................... 
Policía Municipal ................•...........• 
Guardia Civil .......•........................... 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ..............•...............•.......... 
Bomberos Servicio centralizado .........••.. 
Protección Civil ................ . ........•...•.. 
Ayuntamiento •.................................. 
Taxis .••..•••..•.•.•..•••.•.••...•..••...•.•••••.... 
RADIO-TAXIS ................................•. 
RENFE •.•••••••.•••••..••...•.•...••.•...•.•.••... 
Autobuses urbanos .•..................•....... 
Continental Auto ..............................• 
Cementerio .•...•...........•.................... 
Correos y Telégrafos ..•..................••.. 
Centro Atención a la Mujer •.............. 
Cita para tramitar DNI .......•...••...•..... 
Casa de la Juventud •..•...................•.. 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio .........•....•......... 
Parque Municipal de Servicios ...•...... 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ..•......... 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ...•........ 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ....••...•.................•.................. 
INFORMACU ALCALA .............•....... 
Oficina de Turismo .•.•....................... 
CIDAJ (Centro Información Juventud) .. .. . . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) •.•••••.•.....• 
Cementerio Jardín •.........................•.... 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes .....................• 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación ..•.•.•............ 
Casa de la Entrevista .........•.....•.•.....•. 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ... 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ...•..•..•.... 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
88139 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 

RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Teff. <9tll 2& 2& 02 - n 27 J8 • C/. Vlrglllo navarro, s r 7 

AZUclUeca de Henares (GUADALAJARA> 
km. .. ctra. MADRID-BARCELONA 
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Muertos de segunda 
Una de las mayores rémo

ras que la sociedad española 
se ve obligada a sufrir es sin 
duda el corporativismo ram
pante del que hacen gala nu
merosos colectivos sociales, 
corporativismo perjudicial 
para el común de los ciudada
nos por cuanto tiene de encor
setamiento y de defensa a ul
tranza de lo que habitualmen
te no son sino añejos monopo
lios difíciles de justificar en el 
umbral mismo del siglo XXI. 

Ocurre, sin embargo, que 
uno de los corporativismos 
más sólidos de todos los exis
tentes es, paradójicamente, 
uno de los menos conocidos: 
el político, algo totalmente 
evidente por mucho que sus 
protagonistas traten de camu
flarlo, corporativismo tan efi
caz que está por encima de las 
presuntas y en muchos casos 
meramente formales diferen
cias ideológicas teóricamente 
existentes entre sus miem
bros. La clase política es ca
da vez más una casta cerrada 
que, independientemente de 
sus siglas, hace y deshace a su 
antojo sin dejar a los ciudada
nos la menor posibilidad de 
decisión no ya a nivel nacio
nal, sino inclusive en los pro
pios municipios. 

Son muchos los ejemplos que 
prueban la existencia de este 
corporativismo, pero donde se 
les ha visto el pelo a los políti
cos, a prácticamente todos los 
políticos, ha sido con ocasión 
del reciente asesinato en San 
Sebastián de Gregorio Ordó
ñez, presidente del partido 
Popular de Guipúzcoa; todo 
asesinato es por principio 
condenable, máxime si es tan 
irracional y gratuito como lo 
son todos los cometidos por 
terroristas de cualquier ralea; 
pero todos lo son exactamente 
igual, sin distinciones de nin
gún tipo, independientemen
te de quién sea la víctima, ya 
que en todos los casos lo que 
se pierde son vidas humanas. 
Sin embargo, si algo ha que
dado meridianamente claro es 
que para los políticos y los po
litiquillos de todo el país hay 
muertos de primera y muer
tos de segunda; porque si no, 
no se explica que todas sus 
reacciones condenando el 
atentado no se repitan de for
ma similar cada vez que ET A 
asesina a una persona sea ésta 
un policía, un guardia civil, 
un militar o un simple ciuda
dano que pasaba por allí ... 

Hace tan sólo unos días 
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ET A mataba a un policía y 
dejaba paralítico a otro, y ha
ce menos de un mes asesina
ba al jefe de la policía muni
cipal de la propia San Sebas
tián ... Y los políticos no reac
cionaron, ni de lejos, como lo 
han hecho ahora que la vícti
ma ha sido uno de los suyos. 
¿Es que para los políticos hay 
vidas que valen más que 
otras? A juzgar por lo visto en 
estos días, hay motivos para 
sospechar que pueda ser así. 

Centrándonos ya en nues
tra ciudad, la situación no es 
muy diferente si exceptuamos 
la carta publicada en este se
manario en la que el concejal 
José Macías incide en algo tan 
fundamental como que todas 
las vidas tienen el mismo va
lor; porque díganme ustedes 
con ocasión de cuantos aten
tados terroristas (y ha habido 
muchos por desgracia) los 
concejales alcalaínos han con
vocado actos como los organi
zados en esta ocasión, cinco 
minutos de silencio a la puer
ta del ayuntamiento el miér
coles 25 de enero, o una con
centración en el mismo lugar 
el jueves 26. ¿Cuántas? Me 
temo que muy pocas, si es que 
ha habido alguna. 

Un último apunte me queda 
por hacer. Prácticamente to
dos los medios de comunica
ción han resaltado como un 
hito histórico que algunos mi
litantes de Herri Batasuna ha
yan condenado, por vez pri
mera y a título exclusivamen
te personal, tanto el asesinato 
de Gregorio Ordóñez como las 
amenazas de atentados contra 
periodistas vascos ... Y o, sin 
embargo, hago una lectura muy 
diferente de la noticia ya que 
no he visto que nadie de esta 
coalición política haya conde
nado jamás un atentado con
tra alguien que no fuera polí
tico o periodista; ni tan siquie
ra cuando las víctimas fueron 
niños. Aún más, ha habido 
quien en un alarde de cinismo 
ha condenado el asesinato del 
político popular tachándolo 
de error político, pero no de 
crimen ... Por lo tanto, admi
tiré condenas como ésta cuan
do las mismas abarquen abso
lutamente a todas las víctimas 
del terrorismo y no tan sólo a 
algunas determinadas, ya que 
para mí, insisto en ello, todos 
los asesinatos sin excepción de 
ningún tipo son exactamente 
igual de execrables. Absoluta
mente todos. 

José Carlos CANALDA 

Consummatum est 
El Ministro portavoz del 

gobierno, Sr. Pérez Rubalca
ba -reflejo físico del vente
ro que armó caballero a D. 
Quijote, sólo le falta el man
dil- ha dicho, con semblante 
airado y alborotado rostro, 
que cada peseta que se defrau
da a la Hacienda Pública per
judica a todos los ciudadanos, 
al bien común. Mensaje serio, 
formal, con fundamento. Aun
que torpe por inoportuno, rei
terativo y electoralista y , a mi 
entender, un tanto cachondo, 
chufletero, ya que conociendo 
la actividad ejemplar de los 
artistas que nos gobiernan, no 
sabe uno ya si se refiere a la 
falta de solidaridad con los de
más contribuyentes o es preo
cupación porque los fondos 
reservados están exhaustos y 
hay que reponerlos para que 
sigan engordando las cuentas 
en Suiza o las inversiones en 
Miami. ¡Vaya usted a saber! 

Es claro que en la cúpula 
Socialista, «ni están todos los 
que son, ni son todos los que 
están». Cada palabra que 
sueltan estos genios, a des
tiempo, le quitan al PSOE 
cien mil votos por lo menos. 
¿O es que quieren acabar por 
la vía rápida con el escaso 
prestigio que le queda al Par
tido? 

De todas maneras el daño 
está hecho. Así que pueden se
guir largando tantos despro
pósitos como les parezca, por
que la maraña de barbarida
des y dislates que han coteja
do, día a día, los ciudadanos 
de este país, rebasa en mucho 
el aguante del más estoico. Y 
como la capacidad y entrega 
de todos los compañeros so
cialistas sean cargos públicos 
o no, -es decir, el Partido-, 
está supeditado a los conejos 
que saque del sombrero el Sr. 
González , resulta que cuando 
lleguen las elecciones legisla
tivas -por exceso de mier
da- nos pueden borrar del 
mapa. Tal podría correr el da
do. Y, al fin, encontraremos 
lo que hemos buscado, lo que 
merecemos. En definitiva, lo 
que tenía que llegar. Podre
mos decir , entonces, que el 
empecinamiento por crucifi
car al Partido Socialista «con
summatum est». 

Una prueba evidente de la 
marcha hacia el inexorable 
aniquilamiento del Partido lo 
tenemos en la confección de 
las listas para las futuras elec
ciones municipales comunita
rias. Decisión fatal , en mi 

opinión, debido a la ceguera 
y ambición personal de los 
que han contribuido a colocar 
a los de toda la vida; a los que 
están dispuestos a batir el ré
cord del Generalísimo. ¿Có
mo es posible? ¿Qué buenas 
nuevas van a contar a los ciu
dadanos? ¿Qué ciudadano se 
va a creer lo que les digan los 
mismos, sobre lo mismo, con 
lo que está cayendo? Un par
tido político en descrédito to
tal, tras un gran número de 
hechos repudiables, que ha 
mantenido a idénticos gober
nantes durante todo su perío
do de gestión, además del pro
pósito de enmienda, elige ca
ras nuevas y no presenta a las 
mismas que han estado vien
do los ciudadanos a lo largo de 
ese lamentable tiempo. A ne;> 
ser que quiera hundirse en la 
miseria. Es decir, no es nece
sario decirles a los ciudadanos 
que no voten al PSOE, por
que ya se encargan de espan
tarlos los figurones de siem
pre. En una palabra, autodes
trucción. 

Por lo que entendemos que 
la mejor solución para que el 
Partido -como el ave F é
nix- resucite de sus cenizas 
y reencuentre su identidad, es 
perder el poder político, an
tes de que sea demasiado tar
de. Requisito imprescindible 
que facilitará la huida de los 
extraños personajes de múlti
ples tendencias políticas que 
han venido derechos al come
dero de la casa común y algún 
que otro mostrenco con la fe 
del carbonero. Sujetos que 
nos han puesto en la triste si
tuación de reconocer que, en 
tanto dure el estado actual de 
cosas , cada voto favorable a 
nuestras siglas sería una ayu
da a mantener un error, pero 
una puñalada, una afrenta a 
la honradez y dignidad del 
Partido Socialista. Y aunque 
es de justicia reconocer que 
son muchísimos los compañe
ros socialistas que cumplen 
fielmente con su labor, no 
pueden, sin embargo, quedar 
exentos de ser tratados de in
coherentes y calamitosos, co
mo mínimo, por haber coope
rado con su silencio y apatía 
a que el desenfreno y desver
güenza destroce, repito una 
vez más, la idea más limpia 
que ha parido el género h~
mano. «Callar es el partido 
más seguro para el que des
confía de sí mismo». 

Jaime TUR JEREMIAS 
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Economía, 
Si hay algo que caracteri

za a un país desarrollado so
cial y económicamente son 
dos cosas: La búsqueda del 
trabajo bien hecho, es decir, 
el sentido profesional en 
cualquier labor y la existen
cia de instituciones que ase
guren la seguridad y respon
sabilidad en las relaciones 
económicas. 

De este modo, Weber lle
gó a decir que el capitalis
mo en el verdadero sentido 
de la palabra, era un siste
ma propio de los países pro
testantes y no tanto de los 
que eran católicos. Para 
afirmar tal cosa se basaba en 
la distinta posición de una 
y otra confesión frente a la 
riqueza y el trabajo. 

Así, la ética calvinista 
proclamaba que la riqueza 
como producto de un traba
jo serio y responsable era al
go que favorecía al conjun
to de la sociedad, frente al 
Catolicismo que considera
ba el lujo como algo pecami
noso y al trabajo como cas
tigo divino. 

Henry Lepage, añade a 
esta motivación ética por el 
trabajo bien hecho otras 
consideraciones que nos pa
rece mucho más importan
te; si hay algo que caracte
riza un país desarrollado so
cialmente, y por tanto~ en su 
economía, es la existencia 
de leyes, normas e institu
ciones que aseguran la res
ponsabilidad de conductas 
ilegítimas, asegurando el 
castigo y sanción para los 
infractores. 

Hechas estas considera
ciones, bien podemos expli
carnos lo que sucede en 
nuestro país y por qué nues
tra economía es tan débil. 

* La ética: Hoy en día no 
se puede partir de la idea de 
que el Catolicismo tenga 
aversión a una riqueza jus
tamente lograda, sino todo 
lo contrario, incluso en el 
«Siglo de Oro», Suárez, Vi
toria y otros autores católi
cos hablaban de la legitimi
dad de una riqueza modera
da. Otra cosa, sin embargo, 
es la falta de profesionalidad 
y del «buen hacer» que pre
side las relaciones económi
cas en nuestro país. 
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ética, derecho y justicia 
Weber, dice que no es 

empresario ni capitalista, en 
el sentido que aquí le da
mos, aquel que busca una 
ganancia por sí, sino el que 
realiza una labor profesio
nal o industrial impecable. 
Aún más, llega a decir que 
si algo caracteriza a los paí
ses «pretendidamente capi
talistas» es la obtención de 
lucro sin estas consideracio
nes éticas . Este necesario 
comportamiento debe pre
dicarse de todos, tanto de 
empresarios, trabajadores y 
profesionales. 

¿Qué es lo que tenemos 
en nuestro país?, una clase 
empresarial no precisamen
te dotada de sentido ético, 
sino acostumbrada a pagar 
poco por la mano de obra, 
a buscar subvenciones del 
Estado continuamente, a 
pretender conseguir ganan
cias rápidas y especializada 
en que el INI, se haga car
go de la empresa cuando és
ta se arruina y sobre todo, 
si es posible, a «dar un buen 
pelotazo» vendiendo la em
presa a una multinacional. 

La cosa no queda ahí; 
Weber habla de que el tra
bajador «italiano», carece de 
«conciencia» en su trabajo. 
Cambiemos el «italiano» por 
«español» y tendremos el 
mismo resultado, porque, 
desde luego, no tenemos em
presarios como los alema
nes, pero tampoco trabaja
dores, ni los profesionales 
somos como los de Alemania 
u otros países desarrollados. 

* Las Instituciones: Toda 
economía precisa contar con 
un entramado institucional 
que asegure la responsabili
dad del que no sigue las re
glas del juego ético en sus re
laciones económicas. 

Dicho esto, ¿qué conse
cuencias podemos extraer de 
nuestro país?; pues sencilla
mente las siguientes: 

* Aquí tenemos una Co
misión Nacional del Merca
do de Valores y un Banco de 
España, encargados de velar 
por el buen funcionamien
to de los mercados financie
ros, que «no han visto nada» 
de las chapuzas y desmanes 
que se han cometido en el 
mundo financiero. Ha sido 

la prensa la que ha descu
bierto toda una serie de irre
gularidades que el lector co
noce (¿pero qué va a ver el 
Sr. Mariano Rubio, antiguo 
Gobernador de la Entidad 
Central si él mismo está en 
libertad provisional?). 

* Tenemos un Ministerio 
de Hacienda que «no ha vis
to» el inmenso fraude del Sr. 
Roldán, (más que eso, le de
volvían dinero ya que la de
claración de Renta le salía 
negativa), tampoco el des
mán de los fondos reserva
dos, etc. Ni uno sólo de los 
grandes escándalos de miles 
y miles de millones que con
tinuamente salpican los pe
riódicos han sido descubier
tos nunca por dicho Orga
nismo. 

* Tampoco el Ministerio 
Fiscal, ni el Tribunal de 
Cuentas, ni la Intervención 
del Estado, han descubier
to nunca nada y ha tenido 
que ir tras lo descubierto 
por la prensa. 

* Tenemos una compleja 
normativa mercantil que ca
si nadie cumple. Más de la 
·mitad de las empresas no 
presentan sus cuentas anua
les y sobre todo se infringe 
la normativa sobre audito
ría. ¿Cómo puede suceder 
que empresas cuyas audito
rías son satisfactorias resul
ten posteriormente estar 
completamente podridas? 

* Tampoco el Parlamen
to ha descubierto nada, y ha 
tenido que montar sus comi
siones tras lo descubierto 
por la prensa. 

* Aquí se firma una letra 
sin provisión, y va uno co
mo un caballero por la calle; 
se crean sociedades ficticias , 
que carecen de responsabi
lidad, se ponen los bienes a 
nombre de un hijo, mujer, 
etc. , y es imposible asegurar 
la justa satisfacción. Los 
juzgados están colapsados , 
los pleitos son larguísimos , 
caros, desesperantes, por lo 
que la Justicia a pesar de los 
esfuerzos de los jueces, aca- · 
ha siendo antieconómica. 
Por último, el Estado es el 
principal moroso, arruinan
do con ello a muchos empre
sarios. 

Jorge CONDES LOPEZ 
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No es que las corporacio
nes democráticas se hayan 
desatendido de este asunto. 
La Oficina de Promoción 
Industrial y la gestión de 
Tomás Sánchez en el perío
do 83/87, en el gobierno mu
nicipal presidido por Lope 
Huerta, fue sin duda un pri
mer esfuerzo desde esa con
ciencia. Esa estructura y el 
diálogo social que entonces 
se inició está en el origen de 
la creación del OADE, Orga
nismo Autónomo para el De
sarrollo Económico, que es 
una iniciativa singular de 
nuestra ciudad, luego aco
metida por otros munici
pios. Los nuevos recursos 
permitieron, en los ya casi 
ocho años de actuación de 
este organismo autónomo, 
algunas infraestructuras de 
generación de empresas y 
empleo. Pero sobre todo, 
han permitido afrontar el re
to del desarrollo económico 
desde el consenso social, con 
participación de la totalidad 
de agentes: institucionales, 
empresas, sindicatos ... 

De ahí surge un documen
to, no hace mucho tiempo, a 
mi entender fundamental. 
Las grandes líneas de actua
ción están marcadas y ade
más están consensuadas. Las 
inversiones públicas están 
definidas y los esfuerzos pri
vados orientados. También 
la dimensión comarcal del 
proyecto de desarrollo. Al 
tiempo, se ha venido confi
gurando el espacio para ese 
desarrollo a través de dife
rentes iniciativas urbanísti
cas, emblemáticamente, el 
polígono de la Garena. No 
cabe pues mejor programa, 
creo yo, que ese documento 
de referencia y la voluntad 
política de abordar sus pla
nes mediante la captación y 
derivación de los recursos 
que se consignan. 

Las nuevas iniciativas en 
el ámbito del Corredor del 
Henares, creo también que 
redimensionan el esfuerzo y 
lo pueden reorientar racio
nalizando las decisiones in
versoras, tanto públicas co
mo privadas. Algo de eso se 
ha entendido desde la pro
moción pública regional: el 
parque científico tecnológi
co vinculado a la Universi
dad de Alcalá, la actuación 
en los polígonos de Torrejón 
de Ardoz y el CITI y Puer
to Seco de Coslada, determi
nan, sin duda, el eje básico 
del desarrollo económico del 
Corredor y de sus munici-
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Los desarrollos económicos de la ciudad 
Plantear el desarrollo económico de Alcalá puede resultar un 

propósito obvio. Algo hay de opción desarrollista ccad libitum>>, 
un continuo de los desarrollos iniciados en los años sesenta
setenta, y una percepción de ciudad inacabada en que cada ho
rizonte de expansión abre un nuevo horizonte. El desarrollo de 
Alcalá, acompasado al ritmo de desarrollo del conjunto del país, 
ha experimentado por las mismas razones los vaivenes y las cri
sis generales: la llamada del petróleo en los años setenta, la cri
sis del 78 al 82, y la más reciente que todavía estamos viviendo. 
Al mismo tiempo, los cambios en las funcionalidades económi
cas de los diferentes sectores han tenido su reflejo exacto en nues
tra ciudad. En todos estos contextos, la preocupación por el de
sempleo y sus efectos sociales es, por segunda ocasión, un tema 
recurrente en los discursos políticos locales. Todo el mundo ha
blará de ello en sus programas electorales. Y es lógico. 

pios. Habrá que generar las 
suficientes sinergias para 
que esas promociones actúen 
como un conjunto impulsor 
del desarrollo global de la éo
marca del Henares. Si el 
plan estratégico del Corre
dor ha determinado las in
versiones públicas hasta el 
momento, generando fun
ciones territoriales y las co
rrespondientes infraestruc
turas (polígonos y viales bá
sicamente), es quizá el mo
mento de abordar el desarro
llo conjunto con cauces de 
diálogo intermunicipal. Lo 
contrario puede despistar a 
los inversores con programas 
solapados e incluso disfun
cionales. 

En ese contexto, Alcalá no 
puede renunciar a su voca
ción de ciudad industrial, 
pero reorientando este con
cepto hacia las nuevas tecno
logías y sobre todo, hacia las 
empresas y técnicas medio
ambientales. La preserva
ción de los espacios natura
les de nuestro municipio de
berá ser compatible con el 
desarrollo industrial, y no 
sólo eso, sino impulsor del 
mismo: Alcalá como espacio 
econatural para la produc
ción y generación de la ri
queza. Se trata de imaginar 
y de concretar las fórmulas 
para hacerlo. Las economías 
locales más sólidas, bús
quense ejemplos que los hay, 
se amparan en el equilibrio 
entre naturaleza e industria, 
generando entornos de pu
janza económica. 

La conferencia socialista 
del pasado mes de diciembre 
abordó numerosos aspectos 
globales y puntuales para el 
dosarrollo económico. Cabe 
aquí hablar sobre el desarro
llo también del sector servi
cios como uno de los referen
tes de nuestra ciudad, máxi-

me en el contexto comarcal 
en el que nos habremos de 
desenvolver. Alcalá puede y 
debe ser referencia para el 
conjunto de los pueblos y 
municipios circundantes y 
del impulso medio-ambien
tal y turístico de todo su en
torno. También la capital de 
servicios y cabecera de refe
rencia del Corredor del He
nares, creando una nueva 
polaridad regional. 

Entre las opciones de ser
vicios, parece claro y asumi
do que el turístico es funda
mental, y que requiere un 
nuevo y decidido impulso. 
Habrá que generar, sobre la 
base del patrimonio y de la 
inversión restauradora, una 
infraestructura permanente 
para activar ese sector. 
Ayuntamiento, Universi
dad, Obispado, etc., deben 
establecer un plan coordina
do y conjunto para ello. 
Creo que tenemos práctica
mente definida lo que podría 
ser una red de museos esta
bles de amplia repercusión y 
algunas nuevas ideas pueden 
añadirse. La acción cultural, 
de la que la semana pasada 
me ocupaba, cumple aquí 
una función ciudadana acti
vadora, una referencia ren
table también turísticamen
te. Sobre esa base puede es
perarse y potenciarse la in
versión privada colateral: 
hostelería, restauración , co
mercial, etc ... 

En ese impulso de desa
rrollos económicos , insisto 
nuevamente, no puede faltar 
la conciencia exacta de su 
destinatario que son los ciu
dadanos. De nada sirve la 
implantación de industrias , 
servicios, empresas , y cual
quier iniciativa inversora si 
su referencia física en Alca
lá no comporta al tiempo 
una distribución de la rique-

za generada en nuestra ciu
dad. Ni la industria y em
presas pueden vivir de espal
das a la ciudad, ni la ciudad 
de espaldas a su industria y 
empresas. Por el contrario: 
la ciudad económica es la 
ciudad de su ayuntamiento, 
su universidad, sus empre
sas, y, desde luego , sus ciu- 11 

dadanos participando de un 1 

proyecto común. Y creo ade
más que ese concepto global 
de ciudad económica, de ge
neración y distribución de 
riqueza, es una referencia 
claramente de izquierdas por 
cuanto la derecha, de serlo, 
optaría por la ciudad como 
un espacio de oportunidades 
en un sentido estricto some
tido a las únicas e inexora
bles leyes del mercado. No 
voy ahora a defender que eso 
sea peor, pero desde luego es 
diferente. · 

Uno de los principales ac
tivos económicos de una ciu
dad son sus ciudadanos. Pa
rece evidente que tanto los 
procesos de renovación in
dustrial como específica
mente la apuesta tecnológi
ca de Alcalá, determinarán 
unas necesidades de empleo 
cualificado. 

Probablemente , el esfuer
zo más seguro y con garan
tías que desde una adminis
tración pública pueda abor
darse se encuentra en el cam
po de la formación. Prime
ro porque es una inversión 
controlable en sus resultados 
y , desde luego, porque es 
una iniciativa de voluntad 
política. Priorizando recur
sos e inversiones hacia la for
mación estamos generando 
un factor de atracción, cua
lificando la inversión en 
nuestra ciudad, y, al tiempo, 
facilitando también el acce
so al empleo de nuestros ciu
dadanos en las empresas que 
elijan Alcalá como destino. 
Las nuevas políticas de de
sarrollo económico deberían 
afrontar esta idea muy en 
serio. 

Nota: 
Con este artículo finaliza 

la serie de cuatro en los que 
he pretendido ofrecer algu
nos apuntes sobre los deba
tes abordados en la Confe
rencia Socialista de Alcalá 
celebrada en el mes de di
ciembre: la organizació~ 
municipal, y los desarrollos 
social, territorial y económi
co de nuestro municipio. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Los gustos del público vuelven a lo tradicional y ahora se trata de conseguir aprender a desenvolverse correctamente en los bailes de salón. 

En el próximo mes de abril, el taller cumplirá 9 años de vida 

Taller de Danza de Alcalá: la vocación de acercar 
el baile a la sociedad complutense 

El Taller de Danza de Alcalá empezó a funcionar en el año 1986 con poco más de 150 alumnos. Nueve 
años después, el taller se ha consolidado, los alumnos superan los 450 y también son más las discipli
nas que se imparten. Algunos de sus proyectos más inmediatos, y que llevarán a cabo cuando les al
cance el presupuesto, son crear un grupo estable de danza y descentralizarse de la Casa de la Juven
tud para acercarse a otros distritos de la ciudad . . 

El Taller de Dan.za nació 
con vocación. de ofrecer a la 
población de Alcalá u.nas cla
ses de baile de calidad y al 
mismo tiempo asequibles y, 
aún hoy, ése es el objetivo 
principal: «Nuestra idea es 
continuar, tener buen.a cali
dad de servicio y buenos pro
fesores, y sobre todo mante
ner los precios más bajos que 
en las escuelas privadas, no 
para hacer competencia des
leal, ni mucho menos, sino 
para dar posibilidades a la 
gente que no se puede permi
tir el lujo de pagar u.na escue
la privada», manifestó Espe
ranza Alarcón., coordinadora 
del taller. 

Las cuotas son más baratas 
gracias a las subvenciones del 
ayuntamiento, que también 
cede las instalaciones de la 
Casa de la Juventud para que 
sean empleadas por el taller. 
Los aprietos económicos por 
los que atraviesa el ayunta
miento de Alcalá han afecta
do también. al Taller de Dan
za que ha visto dismin.uído su 
presupuesto de 4 a 3 millones 
de pesetas. Pese a este contra
tiempo, el taller piensa seguir 
adelante: «Nuestro objetivo es 
mantener como podamos el 
taller hasta octubre y en ese 
mes tendremos que subir las 
cuotas, queremos que sea lo 
mínimo, que n.o suponga un 
gran esfuerzo para las familias 
que tenemos, pero algo tienen 
que subir al ser menor la 
subvención». 
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Esperanza Alarcón es la actual coordinadora del Taller de Danza 
de Alcalá, y también profesora del mismo. Debajo, Mar Alarcón, 
Esperanza Alarcón y Magdalena Sánchez, que gestionan el taller. 

Uno de los proyectos del ta
ller es descentralizar las clases 
de la Casa de la Juventud y 
acercarlas a otros distritos , 
principalmente a los más ale
jados, Campo del Angel
Chorrillo y distrito 11: «Nos 
gustaría poder ir a otros dis
tritos, pero para eso se nece
sita más dinero, y ahora el 
ayuntamiento n.o anda dema
siado boyante», explicó Espe
ranza. 

Novedades: coreograíJ.a 
y psicomotricidad 

El Taller de Danza de Al
calá ofrece -en los niveles 
principiante, intermedio y 
avanzado- clases de aerobic, 
danza española, pre-danza, 
ballet clásico y ballet clásico 
para adultos, jazz y jazz para 
niños y además cursos mono
gráficos de sevillanas, flamen -
co, yo~a y bailes de salón. (La 
matriculación para los 
cursos monográficos que 
comenzarán durante fe
brero y en general para to
das las actividades que de
sarrolla el taller se realiza
rá en la Casa de la Juven
tud, tfno. 889.66.12). 

U na de las disciplinas más 
novedosas es la de coreografía 
de ballet clásico y jazz, que es 
impartida para los alumnos de 
mayor nivel. Con este curso se 
pretende «trabajar a fondo la 
técnica y en un futuro formar 
un grupo estable de danza», 
que es otro de los proyectos de 
este equipo. 

La actividad de psicomotri
cidad es otra novedad que 
surgió al descubrir en algw;ios 
niños, alumnos del t~ller, di
ficultades en la coordinación. 
de movimientos. Estas clases 
se imparten en el colegio pú
blico Henares y en algunos ca
sos son recomendadas por los 
propios tutores de los niños: 
«Los alumnos que tienen una 
buena evolución se pueden 
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El taller de Danza de Alcalá 
también imparte enseñanzas 
de ballet clásico 

incorporar a cualquiera de las 
especialidades que tenemos y 
lo están haciendo con gran 
éxito». 

Muchos bailarines que co
menzaron recibiendo clases en 
el Taller de Danza están ya en 
el camino del éxito. Por ejem
plo Osear, que a pesar de em
pezar muy tarde a bailar, a los 
18 años, su perseverancia le 
ha hecho conseguir una beca 
en Madrid, o Cristina Esco
lar, de la que PUERTA DE 
MADRID publicaba un ex
tenso reportaje hace ya algu
nos meses, que actualmente 
baila en televisión y ensaya 
con uno de los coreógrafos 
más afamados de la profesión. 

Los bailes de salón 
están de moda 
y desplazan a las sevillanas 

Tras la supremacía innega
ble de que han qisfrutado du
rante los últimos a~os las se
villanas y ahora que todo o ca
si todo el mundo ya sabe bai
larlas, las preferencias del pú-

blico han cambiado y se de
cantan por los bailes de salón 
-la danza de ayer y de siem
pre de pasodobles, swing, 
vals, foxtrot , merengue, salsa, 
mambo, chachachá, tango o 
rock'n'roll-. 

En todas las disciplinas, in
cluidos los bailes de salón, los 
hombres se apuntan menos 
que las mujeres: «Los hom
bres se animan tan poco a bai
lar por la educación; siempre 
se ha visto que cualquier tipo 

de danza es más de chica, les 
tiene que gustar mucho a los 
chicos para practicarlo. Pero 
para todos, hombres o muje
res , el baile viene muy bien 
para relajarse de la actividad 
diaria». conc_luye -.~sp~ranza. 

,]s El consorcio Urbaní~tico Espartales sur 
INFORMA 

El pasado 20 de enero se falló el concurso para la adjudicación del suelo en el 
Polígono Espartales Sur, resultando adjudicatarias las siguientes entidades: 

* AGUAS VERDES ................... Parcela 34 * GESÚVI .... - ...... . .................. Parcela 12-2 
* CIVISA-PYRCI ....... · .............. Parcela 29 * HERNAVI ................. . .......... Parcela 12-1 
* CLARA ................................ Parcela 5 * JUNIUS ............................... Parcela 13-1 
* C.V.J ................................... Parcela 33 * MADRID-JOVEN ................... Parcela 13-2 
* DETINSA ............................ . Parcela 32-2 * ORBE ................................. . Parcela 26 
* VIHEN ARES ........................ Parcela 30 * ROSA ALCALA ..................... Parcela 21 
* VECINOS ALCALA ............... Parcela 27 * DISTRITO 8 ......... . . .. ............ Parcela 11 
* FEP A ...... . ... . ... . ................... Parcela 6 * DISTRITO I ............. . ........... Parcela 22 

Comunidad de 

PUERTA de Madrid 

Madrid 
Consejería de 
Política Territorial 

Excmo. Ayu n tamiento de 
ALCALA DE HENARES 
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El Curso de Humanidades de A.M.D.l.C. tuvo su antecedente el el curso impartido por la Facultad de Derecho de la U.A.H. durante el 
mes de noviembre. A la derecha, el profesor Corredoira Ferrero que nos habló sobre el tema «La Tutela>>; en el centro, el Dr. Enrique 
Bustos nos informó de «Los nuevos planes de estudios universitarioS>>; y a la izquierda, el profesor Briganty Arencibia, que trató el tema 

<<El ejercicio del comercio por la mujer casada». 

Primeras conferencias del cursa de Humanidades AMDIC·UAH 

Aspectos comunes y diferentes en el espacio 
geográfico de centro Europa 

Aunque desde hace tres años el curso de Humanidades se ve ampliado por el de «La Mujer y el Dere
cho», ambos impartidos por la Universidad de Alcalá y por lo tanto unidos en un mismo diploma, ya 
hicimos en el mes de noviembre los comentarios a las interesantes conferencias escuchadas. V amos 
pues a realizar un pequeño resumen de las conferencias a las que hemos asistido en el mes de enero. 

Como ya viene siendo ha
bitual en estos cursos, el más 
veterano y asiduo de nuestros 
profesores, Dr. Sancho Co
mins, inició el ciclo con la des
cripción del espacio geográfi
co de Centro Europa con es
pecial incidencia de Checos
lovaquia y Hungría. En pri
mer término destacó los as
pectos comunes y diferentes, 
las grandes llanuras en con
traste con la Europa Alpina y 
los grandes y desgastados ma
cizos antiguos que configuran 
una zona bisagra de confluen
cia de estos elementos. Los pe
queños países de Checoslova-

quia (120.000 Km2) y Hun
gría (93.000 Km2, unas nue
ve veces la comunidad de Ma
drid) nacidos tras la primera 
guerra mundial como conse
cuencia del traslado de Versa
lles, tienen una gran densidad 
de población, superior a 100 
habitantes por Km2. Checos
lovaquia con sus dos etnias 
bien diferenciadas (checos y 
eslovacos) industria muy de
sarrollada, macizos antiguos, 
similares a los nuestros, que 
le proporcionan riqueza mi
nera e hidroeléctrica, grandes 
ríos procedentes de tres ver
tientes sin que llegue a parti-

cipar de ninguna de ellas ... 
Por el contrario, Hungría es 
mucho más rural, situada en 
la llanura danubiana con un 
clima extremoso pero húme
do aún en los calores estiva
les, lo cual da origen tanto a 
los cultivos mediterráneos co
mo a un paisaje forestal llama
tivamente verde... Ambos 
países han sufrido la presión 
del comunismo con anexión a 
la URSS y ambos han dado 
una lección de cambio sin 
grandes dramatismos, desde 
el año 1989. Quizás la cultu
ra de esta Europa Central les 
ha dotado de la fuerza nece-

saria para adaptarse a esta 
transición difícil que están vi
viendo y superando. 

La segunda conferencia es
tuvo a cargo del joven profe
sor Fernando Fernández Lan
za, quien con su acostumbra
da prodigalidad nos dio un re
paso histórico de Hungría 
desde la remota prehistoria 
hasta la primera guerra mun
mundial, empezando· por do
cumentación acreditativa de 
los vínculos entre Hungría y 
España, siguiendo por los res
tos prehistóricos en torno a las 
famosas fuentes termales, la 
época romana que inicia el es
tilo de vida urbana, las inva
siones bárbaras con Atila y los 
hunos a la cabeza y posterior
mente el pueblo magiar, mal 
identificado con los gitanos, 
que llevaron su expansión por 
toda Europa hasta ser frena
dos por Oton 1 el Grande, lo 
que trajo la sedentarización 
llevada a cabo por Arpad. El 
nacimiento de las pequeñas 
aldeas Buda y Pcst , separa-

El más veterano y asiduo de nuestros profesores, Dr. Sancho Comins, inició el ciclo (a la izquierda). La segunda conferencia estuvo a 
cargo del joven profesor Fernando Femández Lanza (a la derecha). 
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Ni un solo día el salón de actos de la universidad cisneriana ha dejado de estar lleno totalmente. 
das por el Danubio y unidas muerte de Francisco José de- nos ofreció como colofón de sitaremos el museo de Améri
hoy por seis puentes, uno de rrumbarían este sueño. Mo- este interesante repaso. ca para gozar del arte de los 
los cuales conserva el nombre mentos más difíciles le tocaría Seguiremos consignando indios guaraníes y el mensaje 
de Arpad... vivir a Hungría, de algunos nuestras actividades, gracias que ello encierra. También 

Y así hasta llegar a la dinas- de los cuales sería testigo pre- a la amabilidad de este Serna- veremos el Gran Círculo de 
tía de Habsburgo, el tratado sencial Fernando Fernández nario, tanto para recuerdo de Madrid (antes Casino) y has
de Meternich y la coronación Lanza, quien como profesor nuestras asociadas (son tantas ta disfrutaremos de un desa
de Francisco José consiguien- de la universidad de Budapest que es precisa una recopila- yuno en aquel gran ambien
do su mayor deseo: ser empe- presenció la transición de ción), como para quien pudie- te, pero eso sí, con precio de 
rador de Austria-Hungría. La 1988 y realizó una serie de ra interesar como guía o estí- «democráticas». 
primera guerra mundial diapositivas de la bella ciudad mulo a seguir. A propósito de 
(1914) y dos años después la surcada por el Danubio que ello, el próximo domingo vi- Rosario F. ÚOVERMANS 

FIAT PUNTO COCHE DEL AÑO EN EUROPA 1995 

El Fíat Punto ha sido elegido Coche del Año 1995 
por un jurado de 56 periodistas de 21 países 
europeos. 
Para esta elección, los expertos consideraron todas 
las características innovadoras de este coche: 

diseño, confort, seguridad, economía y respeto por 
el medio ambiente. 
Este prestigioso premio es un importante 

concesionario Oficial: 

PUERTA de Madrid 

reconocimiento a la pasión, la innovacion 
tecnología, la investigación en busca de calidad 
y a la gran inversión llevada a cabo por Fíat 
para hacer realidad el proyecto Fíat Punto. 
Además, el premio de «Coche del Año 1995» 
se añade al orgullo de los 680.000 conductores 
que ya poseen un Fíat Punto en toda Europa. 
Por todo esto, Fíat Punto les desea un feliz 1995. 

a asa 
Vía Complutense, 107 - Telf.: 881 40 62 

ALCALA DE HENARES 
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El alcalde inauguró las nuevas instalaciones 

El centro Extremeño ya cuenta con su nueva sede 
El Centro Extremeño estrenó sede en el Centro de Comunidades emplazado en el antiguo Matadero 

Municipal, en la Ronda de Pescadería, el pasado 28 de enero. En un salón a rebosar, los socios de esta 
casa regional celebraron un acto de presentación al que acudieron diversas personalidades de la polí
tica alcalaína y en el que el grupo de coros y danzas interpretó y bailó jotas de la tierra. 

El Centro de Comunidades 
cuenta con una casa regional 
más. El Centro Extremeño, tras 
casi veinte años con sede en la 
calle Divino Vallés, acaba de 
estrenar sus nuevas instalacio
nes en el antiguo Matadero 
Municipal. El pasado sábado, 
28 de enero, se celebró un acto 
de presentación en el que el al
calde de Alcalá, Florencio Cam
pos, se encargó de cortar la cin
ta que daba paso al centro y, 
junto a Luis Carranza, presi
dente de las Casas Regionales 
de la zona centro, firmó en el 
libro del Centro Extremeño. 

Entre el numeroso público se 
pudo ver a diversas personali
dades de la política. alcalaína 
como Francisco González Adra
da, Crescencio Vicente, Fer
nando Español, Bartolomé 
González, Mariví Salazar y Ro
salía Rodríguez del Río. 

En sus palabras de presenta
ción, Francisco de Asís Mendi
gudía, presidente del Centro 
Extremeño -cargo del que con-
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norencio Campos y el presidente del Centro Extremeño, Francisco 
de Asís Mendigudía, se abrazan efusivamente, ante la atenta mira-

da de Josefina Pavón, esposa del alcalde (a la izquierda). 
fesó sentirse orgulloso- quiso terrorismo, Gregorio Ordóñez, 
dedicar el día a aquellos hom- que fuera presidente del PP en 
bres y mujeres que pusieron la Guipúzcoa y candidato a la al
primera piedra de esta casa re- caldía en San Sebastián, a 
gional. Asimismo, hubo un ho- quien ET A asesinó el pasado 
menaje a la última víctima del día 16 de enero. 

El párroco de Nuestra Seño
ra de Belén, Rufino, bendijo las 
instalaciones de la nueva sede 
y a todos los que la integran, 
tanto desde la dirección y la se
cretaría como desde el bar, el 
grupo de coros y danzas, los co
laboradores de actividades, los 
visitantes etc. Tras el acto re-

· ligioso, el grupo de coros y dan
zas interpretó unas jotas de la 
tierra, algunas de ellas rondas 
tradicionales que se cantan en 
las vísperas de las bodas y des
pués se entonó el himno de 
Extremadura. 

El presidente del Centro Ex
tremeño manifestaba su alegría 
a PUERTA DE MADRID con 
las nuevas instalaciones al ser
vicio de los 325 socios que in
tegran la casa regional. Nos 
lo expresaba así: «Estamos 
contentísimos. Creo que el lo
cal es espléndido, amplio, lim
pio y con la particularidad de 
que vamos a convivir cinco ca
sas regionales y eso siempre es 
enriquecedor. A partir de aho
ra todo lo vamos a hacer aquí 
y los comienzos no pueden ser 
más esperanzadores. Quiero 
decirles a los extremeños que 
no son socios que aquí tienen 
su casa y a los alcalaínos que 
también la tienen; esto es la ca
sa de todos, está abierta de par 
en par». 
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Esta celebración se incluye en el programa de actividades del 
2° cuatrimestre del curso 94/95 que se presentó esta semana 

El centro de Profesores de Alcalá conmemorará 
su décimo aniversario 
«Cuado hay tanto por mejorar, no cabe sino la ilusión y el esfuerzo» 
La importancia de los centros de profesores es que sirvan para que 
los enseñantes se mantengan en perfeccionamiento permanente 

El director del Centro de Profesores de Alcalá, José María Gallego, presentó ante los representantes 
de los colegios e institutos el plan de actividades para la segunda mitad del curso 94/95. El acto, al 
que asistieron unos 40 delegados, tuvo lugar en el salón de actos del colegio Escolapias, el día 31 de enero. 

El citado programa se com
pone de 4 seminarios y 29 cur
sos sobre las más diversas 
áreas educativas -por ejem
plo «Iniciación de los medios 
informáticos en la enseñan
za», «La calculadora en el 
aula», «Taller creativo con 
prensa», «Actividades en la 
naturaleza» o «Curso sobre 
drogodependencias»-. U na 
parte importante de estos cur
sos y seminarios se dedica a la 
formación de los directivos de 
los centros y a las nuevas tec
nologías aplicadas a la educa
ción, dando también una es
pecial relevancia a la educa
ción para una vida saludable. 

De entre todas las activida
des, José María Gallego des
tacó unas jornadas que se ce
lebrarán en la última semana 
de abril: «Queremos que el 
montaje sea variado y atrac
tivo para los profesores. Y 
además tendrán un carácter 

festivo para conmemorar el 
décimo aniversario del CEP 
de Alcalá», explicó Gallego. 

En breve, los Centros de 
Profesores cambiarán de 
nombre y pasarán a llamarse 
Centros de Profesores y Re
cursos (CPR), ya que engloba
rán a los CEP y a los extintos 
Centros de Recursos Rurales. 
Según José María Gallego, 
con los CPR «Se quiere desta
car el papel de apoyo que de
bemos ofrecer a los profesores, 
no sólo de asesoramiento, si
no también de materiales pa
ra usar en la enseñanza. Es
tos recursos se concretan en el 
caso de Alcalá, por ejemplo, 
en 850 vídeos educativos, 100 
programas informáticos, ade
más de libros y revistas pro
fesionales». 

Según el director del CEP, 
la importancia de la forma
ción que ofrecen estos centros, 
salvando sus «muchas limita-

dones», es «que los profeso
res, considerados como con
junto, se mantengan en una 
dinámica de perfeccionamien
to permanente. Este es un fe
nómeno que debería interesar 
e ilusionar a toda la sociedad; 
al fin y al cabo, los profesores 
son en gran medida quienes 
concretan el derecho a la edu
cación de los alumnos, hoy día 
considerado fundamental». 

En opinión de José María 
Gallego la educación es «un 
servicio público que se extien
de prácticamente a toda la po
blación menor de 16 años. Por 
ello es normal que esté aque
jado por un cúmulo grande de 
tensiones y problemas». De 
entre estos problemas destacó 
tres: el binomio sociedad
mundo educativo, la etapa se
cundaria obligatoria y la for
mación profesional. 

Con respecto al binomio 
sociedad-mundo educativo, el 

director del CEP cree que «el 
diálogo y el compromiso en
tre todas las personas e insti
tuciones que tienen que ver 
con la educación es una asig
natura pendiente». Destacó la 
necesidad de que los padres se 
comprometan junto a los pro
fesores para unificar intencio
nes y que los medios de comu
nicación se muestren compro
metidos con una ética de la 
democracia y de la libertad, 
«no manipuladores». 

En el caso de la etapa se
cundaria obligatoria, ESO, lo 
importante y a la vez lo com
plicado es «Congeniar y hacer 
compatible una educación co
mún para todos los alumnos 
entre los 12 y los 16 años, re
construyendo esquemas e ini
ciando y desarrollando nuevas 
estrategias». 

En cuanto a la formación 
profesional, hay que valorar 
su «carácter de utilidad y ser
vicio al sistema productivo. 
Un sistema educativo que no 
suministre los profesionales 
competentes requeridos por el 
sistema productivo será un 
montaje ineficaz». 

A pesar de los problemas de 
la Educación Pública, José 
María Gallego no considera 
que haya que ser pesimistas: 
«Cuando hay tanto por mejo
rar no cabe sino el esfuerzo y 
la ilusión. Se trata de renta
bilizar y hacer productivos los 
medios, en instalaciones y 
personal, que la sociedad de
dica a este servicio público». 

. 
ENVIOS 

PUERTA de Madrid 

URBANOS, NACIONA1ES 
E INTERNACIONA1ES 

MAS DE 350 AGENCIAS EN ANDOllllA, ESPAÑA, GIBRALTAR Y PORTUGAL 

LLAMADA GRATUITA 900 300 400 
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Necesita candidatas para renovar su junta directiva APAs que lo deseen. La cita 
es todos los miércoles y jue
ves, de 17'30 a 19'30 horas, 
en el colegio Historiador Por
tilla. 

La FAPA llama a la participación de los padres 
La Federación de APAs de Alcalá celebró una Asamblea General y Extraordinaria el pasado 24 de 

enero, en el salón de actos del centro de salud. Muy pocos padres respondieron a la convocatoria, cuyo 
orden del día incluía la elección de nuevos miembros de la junta directiva, que continuará como hasta 
ahora al no presentarse nuevos candidatos. 

Por otra parte, la Federa
ción Regional «Giner de los 
Ríos», de los tres cursos que 
organiza anualmente, este año 
convoca uno en Alcalá 
-Curso Completo de Forma
ción que se desarrollará du
rante los meses de mayo y 
junio- sólo para las AP As 
federadas. Abogados, psicólo
gos, educadores y miembros 
de la junta directiva de la Fe
deración «Giner de los Ríos» 
formarán a los padres sobre 
todos los temas relacionados 
con la educación y su legisla- _ 
ción, el funcionamiento de un 
APA o de un Consejo Escolar, 
derechos y deberes de los 
miembros de la comunidad 
educativa y demás asuntos 
que los conciernen para sacar 
el máximo provecho a su tra
bajo en las APAs y desde ahí 
poder informar al resto de pa
dres. «Formarse para a su vez 
formar a otros», explicó la 
presidenta de la FAPA. Todos 
los interesados deberán con
firmar su asistencia contac
tando con FAPA (tfo. 
883-24-44 o los lunes por la 
tarde en el colegio Portilla). 

Según informó la presiden
ta de la F AP A , Maite de V a
lenzuela, la poca respuesta de 
los padres -sólo 20 de las más 
de 50 AP As de Alcalá estuvie
ron representadas en esta úl
tima asamblea- los «entris
tece y preocupa», sobre todo 
ahora que hay que renovar la 
junta d irectiva y no surgen 
nuevos candidatos dispuestos 
a hacerse cargo de la federa
ción. Maite de V alenzuela 
asumirá en breve un puesto de 
más responsabilidad en la FA
p A Regional «Giner de los 
Ríos», lo que le impedirá de
dicarse por entero a la F AP A 
de Alcalá que por sí sola ge
nera muchísimo trabajo. «En 
la F APA necesitamos gente 
que venga a trabajar. Cuan
do empezamos había un mon
tón de miembros y hoy segui
mos , muchos men os pero los 
mismos, de los que estábamos 
hace tres años. Necesitamos 
una renovación y que los pa
dres se impliquen más». 

Huelga de Estudiantes el 
próximo 9 de febrero 

Durante la a-samblea, la 
FAPA informó de la celebra
ción de una reunión , el pró
ximo 13 de febrero , con repre
sentantes de la Subdirección 
Territorial para tratar el tema 
de la escolarización del próxi
mo curso: «Queremos saber 
cuántos alumnos hay, la pre
visión de plazas ~eafes y una 
planificación de las comisio
nes de escolarización con 
tiempo suficiente», explicó 
Maite de Valenzuela. Con es
tas medidas , la FAPA quiere 
evitar que vuelvan a darse los 
problemas que se sufrieron a 
comienzos de este curso. 

La F AP A también informó 
con respecto a la huelga de es
tudiantes convocada a nivel 
nacional para el próximo 9 de 
febrero. Algunas de las reivin
dicaciones de los estudiantes 
son compartidas por las 

ALFA 155. 511 COMPETENCIA. 

• de febrero de 1995 

APAs, según manifestó Mai
te de Valenzuela, pero tam
bién quieren alertar del peli
gro que puede suponer iniciar 
movilizaciones a estas alturas 
del curso: «Estamos de acuer
do con algunos de los puntos 
que reivindican los estudian
tes , sobre todo la reforma de 
la carta de deberes y derechos 
propuesta por el MEC que 
pretende conceder más poder 
a las direcciones de lós centros 
en detrimento del consejo es
colar. Pero les hemos hecho 
llegar al sindicato de estu
diantes nuestra preocupación 
como padres en cuanto a que 
la huelga se convierta en el 
principio de una serie de mo
vilizaciones que hagan perder 
el curso a nuestros hijos». 

Desde el pasado 25 de ene
ro, la Escuela de Padres orga
nizada por la F AP A es ya un 
hecho. La oferta está todavía 
abierta a todos los componen
tes de juntas directivas de 
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Los alumnos de los cursos de monitores y coordinadores se preparan en técnicas de animación 

En colaboración con la concejalía de Juventud 

Nuevo curso de monitores de la Escuela Henar 
La Escuela de Animación Sociocultural en el Tiempo Libre Henar clausuró su curso de monitores e inauguró 
uno de coordinadores el día 21 de enero. Los objetivos de esta escuela son los de preparar a profesionales 
que organicen y lleven a cabo proyectos de animación para momentos de ocio dirigidos a niños y a jóvenes. 

Los cursos de formación de 
la Escuela de Animación Socio
cultural y Educación en el 
Tiempo Libre HENAR, en co
laboración con el Centro de 
Formación, Recursos y Activi
dades Juveniles de la Conceja
lía de Juventud de Alcalá 
(FRAC), pretenden instruir a 
personas para que sean capaces 
de organizar y llevar a cabo 
proyectos de animación en el 
tiempo libre, dirigidos a niños 
y jóvenes. 

El pasado 21 de enero con
cluyó un curso de coordinado
res en el que se han llevado a 
cabo una serie de actividades 
como exposiciones o fiestas en 
las que han participado más de 
tres mil personas. Tras esta fa
se teórica superada, los alum
nos deberán realizar las prác
ticas para la consecución del tí
tulo de coordinador de tiempo 
libre. Con este motivo, para las 
próximas fechas se preparan 
proyectos como una fiesta de 
Carnaval, una semana de edu
cación sexual y actividades en 
colaboración con el Colectivo 
Arándano dentro del programa 
Escuela Abierta. 

vechado lo aprendido, sino de 
que los jóvenes y niños que ha
yan participado en las activida
des hayan disfrutado de ellas. 

La directora de la Escuela de 
Animación comenta que en el 
curso de coordinadores -de un 

año y medio de duración- se 
forma a personas «para que or
ganicen programas, los lleven 
a la práctica y hagan trabajo 
voluntario en la ciudad. Se tra
baja en el tema ~e ser verdade
ros educadores de tiempo libre, 

Las alumna 
aprenden a ser 
educadores 
de tiempo libre 

que es lo que hace falta como al
ternativa a la educación formal. 
Es gente que está trabajando 
para Alcalá porque a la ciudad 
le hace falta este tipo de perso
nas preparadas, que puedan co
laborar en asociaciones de ve
cinos, juveniles etc. Encauza
mos a los alumnos hacia esas 
asociaciones y a que se organi
cen en grupos que puedan ha
cer esta labor». 

Animar Alcalá 
El mismo día de la clausura 

del curso de coordinadores co
menzaba el de monitores que se 
espera finalizar en noviembre. 
Treinta jóvenes, previa rueda 
de presentaciones el primer 
día, han comenzado ya a cono
cer desde los conceptos previos 
a la animación hasta el apren
dizaje de juegos y técnicas que 
les permitan realizar, en un fu
turo, actividades en colegios, 
asociaciones etc. Eva, la coor
dinadora del grupo, aclara que, 
sobre todo, se intenta trabajar 
en la ciudad donde se imparte 
el curso. Los monitores adquie
ren más técnicas que los coor
dinadores y realizan estudios 
más importantes de la realidad 
de Alcalá de Henares, según in
forma la directora de la escuela. 

Manolo se ha encargado de 
la coordinación de este curso 
que acaba de terminar y ex
plica que no se ha tratado sólo 
de que los alumnos hayan apro- En diciembre se realizaron actividades como actuaciones musicales y fiestas 
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En la fotografía de la izquierda puede verse la construcción de una de las escuelas infantiles citadas en el texto. Esta nueva escuela infantil 
del D-VID engloba pero aumenta en cantidad y calidad la oferta para ese distrito. Además, podrá disponerse de una nueva Casa de Niños, 
que también aumentará el número de plazas escolares para niños de 0-3 años; En la foto de la derecha, vemos como el instituto número 
9, o I.E.S. nº 4, tiene un ritmo de construcción que nos permite creer que su puesta en funcionamiento para el curso 95/96 es una realidad. 

La oferta de las plazas para enseñanzas medias queda cubierta y el excedente de oferta del curso 94/95 nos sitúa en un nivel aceptable. 

El curso 95/9&, más del 500/Í de los niños de tres años se escolarizarán, 

si quieren, en los actuales colegios públicos 

Las planes de obras de reforma de colegios ha hecho posible que los 
centros de Educación Primaria se adapten a lo que demanda la LOGSE 
.Alfonso Carlos Fortío Hidalgo ha crecido. Ya tiene 30 meses. Hace más de año y medio que se hizo 
famoso en las páginas de este Semanario. Como ya dijimos entonces dos nuevas escuelas infantiles 
están construyéndose como la que puede verse en la primera fotografía de .Alfonso en brazos del con
cejal de Educación. Estas escuelas infantiles acogen la demanda de los niños que como .Alfonso tienen 
edades comprendidas entre 0-3 años. El curso 95-96, más del 50o/o de los niños de tres años se escolari
zarán, si quieren, en los actuales colegios públicos. Todos los demás niños, de 4 a 16 años, tienen ga
rantizada una plaza escolar gratuita en cualquier centro de nuestra ciudad. Para cuando .Alfonso y to
dos los niños como .Alfonso, acudan a un centro de Educación Primaria, la entrada en vigor de la LOG
SE se habrá hecho ya de forma generalizada. El montante económico para su puesta de largo supondrá 
en Alcalá una inversión global de más de 3.000 millones de pesetas. 

Nuestro ayuntamiento , 
concretamente la concejalía 
de Educación, con los planes 
de obras de reforma de cole
gios que se llevan a cabo 
anualmente, ha hecho posible 
que los centros de educación 
primaria se adapten a lo que 
demanda la LOGSE: gimna
sios, salas de música, 2° idio
ma, etc. Concretamente, el 
curso 95-96 todos los colegios 
tendrán gimnasios , excepto el 
«Machado» y el «Dulcinea», 
aunque ahora todos disponen 
ya de un lugar para hacer 
gimnasia. Más del 50 % de los 
centros tendrán comedor y es
tamos trabajando y ofertando 
que en algún o varios de los 
30 colegios públicos se adelan
te el horario de comienzo, a 
las 7'00 h. de la mañana y 
atender así a los niños y a los 
padres que trabajan y no tie
nen posibilidades de dejar a 
sus hijos con alguien. Los de
jan a las 7 ' 00 h. y los pueden 
recoger a las 17' 00 h. si ese co
legio tiene comedor. 

Si la programación de ne
cesidades hechas por la Con-
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UNIVERSIDAD DE ALCA.U\ DE \-\EN~\).ECS -
E .U. POL\\ECN\C~ 

Sobre estas líneas puede verse la entrada al Politécnico Universita
rio. La Universidad de Alcalá de Henares ofrece a los que vivimos 
en Alcalá una oferta universitaria amplia y variada. Naturalmente 
junto con las carreras de letras y humanidades, no podían faltar otras 

tan novedosas como la de Biblioteconomía. 

cejalía y el MEC dispone de 
los recursos financieros para 
llevarlo a cabo, podríamos 
utilizar los actuales centros de 
Primaria-EGB para los niños 
de 3-12 años y los de 12-18 en 
los Institutos de Secundaria. 

Esto es complicado, porque 
sería un lugar de encuentro 
para chicos de Secundaria 
Obligatoria (12-16 años) y pa
ra Secundaria no obligatoria 
habrá dos grupos de profeso
res , con sus deberes y sus in-

dudables derechos. Pero con 
todo ello, la concejalía de 
Educación trabaja y gestiona 
los recursos propios, y los que 
no. lo son los pide, para que: 

a) La LOGSE quede im
plantada totalmente en el cur
so 96-97. 

b) Se construyan otros tres 
institutos, además del que ve
mos en la fotografía . 

c) Se adscriban los centros 
de primaria a los de secunda
ria y así cuando un niño en
tra en un centro a los 3 años, 
sepa donde va a continuar li- -
bremente hasta que salga a los 
18 años, eliminando así pape
leos y angustias. 

Creo que es oportuno seña
lar aquí que ya el curso 93-94 
y el 94-95 se produjo un ex
ceso de 300 plazas en la ofer
ta de las enseñanzas medias, 
lo que nos hará ser reflexivos 
y meticulosos a la hora de pla
nificar y revisar la programa
ción porque los recursos son 
escasos y además los pagamos 
todos los ciudadanos. 

En este punto, no podemos 
dejar de tener en cuenta la ac
tual red de centros concerta
dos. Alfonso podrá disfrutar 
de la red de centros que le 
ofrecen los poderes públicos y 
tendrá la obligación, con la 
edad, de trabajar. Como todo 
niño tiene sus derechos, pero 
también deberes. Si se cumple 
esta dualidad, por un lado es
tudiar y por otro recibir cono
cimientos , si respeta y es res
petado, podrá alcanzar la ti
tulación, los hábitos , las des
trezas necesarias para incor
porarse a la sociedad con ple
na responsabilidad. 

Si sus actitudes no son po
sitivas , también puede suplir 
las consiguientes carencias 
con otros centros que hay en 
Alcalá: 
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Estas dos fotografías ofrecen, respectivamente, una vista de la fachada y de la instalación de cocinas propiamente dichas, una vez que se han 
terminado la construcción y colocación del equipamiento necesario para el fin hostelero. El ayuntamiento y la concejalía de Educación están 
convencidos que la aportación de esta Escuela de Hostelería será de gran importancia social, cultural y educativa y de desarrollo de la ciudad. 

- Centro de adultos, im
portantísimo en sus vertientes 
social, cultural y educativa. 

- Centros de educación a 
distancia, básica, media y su
perior, con clases presencia
les. 

- Centros de educación 
compensatoria y garantía so
cial y formativa, que regula 
las disfunciones educativas 
creadas en algunos chicos y les 
prepara profesionalmente pa
ra la incorporación al mundo 
del trabajo. 

En todos los niveles citados 
en las líneas inmediatamente 
más arriba, el apoyo y la im
plicación del ayuntamiento 
alcalaíno ha sido decisivo, es
pecialmente en adultos y en el 
FIA, siendo su gasto anual 
muy próximo a los 200 millo
nes de pesetas. 

Una ciudad como Alcalá ja
más ha tenido un Conservato
rio de Música y jamás ha te
nido una Escuela Oficial de 
Idiomas. En la Escuela de 
Idiomas, ha invertido más de 
200 millones de pesetas. Tan
to los idiomas como la músi
ca son enseñanzas que se im
parten en la Primaria y en la 
Secundaria, pero los centros 
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citados son especiales para 
niños con aptitudes especia
les. 

En ellos, la enseñanza es 
gratis, si exceptuamos las 
5.000 pesetas, anuales de ma
trícula, pero creemos que co
mo su nombre indica, deben 
ser centros para chicos con ap
titudes y sensibilidades espe
ciales. La generalización está 
garantizada en las enseñanzas 
obligatorias y los chicos deben 
dominar las enseñanzas musi
cales y de idiomas como domi
nan las matemáticas. Natural
mente deseamos a todos los 
chicos de Alcalá y también a 
Alfonso que la naturaleza les 
dote con los mismos dones que 

a Manuel de Falla, por ejem
plo. 

Otra novedad imprescindi
ble y necesaria para Alcalá es 
la Escuela de Hostelería. Ya 
ha comenzado su andadura, 
puede verse terminado el edi
ficio en la fotografía y nues
tras industrias de servicios 
hosteleros podrán ofrecer la 
profesionalidad de los chicos 
que se hayan formado en 
nuestra propia Escuela de 
Hostelería. Es el condimento 
ideal. 

Nuestros chicos aplicados 
podrán cursar estudios uni
versitarios sin salir de Alcalá, 
y estudiar si lo desean las nue
vas carreras universitarias, 
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OUESO MANCHEGO 
elaborado artesanalmente 
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VENTA DE OUESO MANCHEGO 
CON DENOMINACIOI 

DE ORIGEN 
ELABORADO El FINCA 

AmSAIALMEm 

PEDIDOS AL Tlf .: 888 23 62 

como Gestión Medioambien
tal. O la licenciatura comple
ta en Informática, Arquitec
tura Técnica, Hostelería y 
Turismo, y 2º Ciclo de Bi
blioteconomía. Nuestro áni
mo a Alfonso y a todos los chi
cos que viven en Alcalá para 
que lleguen a la Universidad. 

Desde la Concejalía segui
remos apoyando a nuestros es
tudiantes con beca·s, inter
cambios, programas, campa
ñas, etc., etc; así completare
mos su formación intelectual 
y humana. Las sociedades hu
manas más desarrolladas son 
las que han invertido más y 
mejor en formación, y al mis
mo tiempo han pedido cuen
tas al aprovechamiento de la 
inversión de esos recursos. La 
Concejalía, el concejal y el 
equipo de gobierno del PSOE 
trabaja para conseguir una so
ciedad más formada y más 
justa socialmente. En esta in
tencionalidad contamos con la 
colaboración de los 45.000 
alumnos que acuden a los cen
tros educativos complutenses 
y con la de sus padres. 

Urbano BRIHUEGA 
MORENO 
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Félix González Pareja Casimira Torralba y su hija Pilar 

Muchos alcalaínos, entre ellos el alcalde y la concejala de Cultura, 

acudieron a despedir a la más famosa talla de Alcalá 

Emotivo «hasta luego» al Cristo de los Doctrinos 
Durante seis meses la imagen será restaurada en el Instituto 
de conservación y Restauración de Bienes Culturales 

Muchos alcalaínos acudieron en la mañana del lunes a despedir al Cristo de los Doctrinos en un acto 
espontáneo que tuvo momentos muy emotivos por el cariño que se tiene a la famosa y más antigua talla 
complutense. Quienes pasaron por la ermita para despedirse del Cristo hasta que dentro de seis meses 
sea devuelto ya restaurado, consideraron el acto como histórico. No en vano, tal como anticipaba PUER
TA DE MADRID la pasada semana, es la segunda vez que el Cristo de los Doctrinos viaja a Madrid. 

La primera vez fue para 
preservarlo de la guerra civil 
y hay quien califica de mila
groso su regreso a Alcalá por 
la cantidad de patrimonio ar
tístico perdido y expoliado; 
este segundo viaje es al Insti
tuto de Conservación y Res
tauración de Bienes Muebles 
a instancias de la dirección ge
neral de Patrimonio Cultural 
de la CAM, que dirige Miguel 
Angel Castillo. 

Entre los que acudieron a la 
despedida del Cristo se encon
traban diversas personas rela
cionadas con la cultura en Al
calá; por ejemplo estuvo Ra
món Garrido, coordinador del 
Festival de Cine. También es
tuvieron César Verges, res
ponsable de actividades cultu
rales de la Fundación Colegio 
del Rey, y Domingo Filardi, 
presidente del Ateneo Cultu
ral Primero de Mayo. Todos 
ellos y algunos más ayudaron 
a sacar el Cristo de los Doctri
nos para lograr su embalaje y 
posterior traslado a Madrid, 
algo que no fue fácil debido al 
peso de la talla y a sus parti
culares condiciones. Lo curio
so es que los citados, y otros 
más que ayudaron, no se con
sideran excesivamente practi
cantes. Ni siquiera creyentes 
en algún caso, lo que fue co
mentado de forma anecdótica 
en el transcurso de la mañana. 

PUERTA de Madrid 

Misa de despedida al Cristo de los Doctrinos 

Feli Sánchez 

También visitaron la ermi
ta para despedir al Cristo de 
los Doctrinos el alcalde com
plutense, Florencio Campos, 
y la concejala de Cultura, Do
lores Pérez Quirós. Por su
puesto, estuvieron los máxi
mos responsables de la cofra
día con su presidente, Juan 
Tercero, a la cabeza, así como 
el presidente de la junta de co
fradías, Pascual de Diego. 

Florencio Campos recono
ció lo que estaba en boca de 
todos los asistentes, que el mo
mento era histórico por la im
portancia que tiene la restau
ración del Cristo y por el he
cho de que sólo en dos ocasio
nes con ésta ha abandonado 
Alcalá: «La talla es un patri~ 
monio importantísimo de la 
ciudad y no sólo lo es desde un 
punto de vista artístico, s·ino 
también desde un punto de 
vista sentimental. El Cristo de 
los Doctrinos es una de las se
ñas de identidad de los cre
yentes de Alcalá; por eso es
toy de acuerdo en que es un 
momento muy emotivo y muy 
importante para la ciudad 
porque representa la culmina
ción de bastantes esfuerzos 
para buscar la fórmula de res
tauración de la talla». 

El traslado fue quizá una de 
las mayores preocupaciones: 
«Primero hemos tenido que 
encontrar la empresa y des
pués ha habido que buscar la 
fórmula para que el traslado 
tuviera las garantías suficien
tes para que no sufriera nin
gún problema en el viaje. La 
empresa tiene todas las garan
tías, pero además va a resul
tar bastante más barato de lo 
que en principio los presu
puestos nos pedían. Todas las 
empresas nos ofrecían un pre
supuesto que superaba el mi
llón y medio de pesetas y al fi
nal lo vamos a conseguir por 
mucho menos. Y o calculo que 
el transporte no va a llegar a 
las 250.000 pesetas, pero lue-
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florencio Campos 
. 

go están las horas de los ope
rarios, y los materiales». 

Florencio Campos explicó 
que el tiempo que dure la res
tauración puede superar los 
seis meses: «Según está la ta
lla hay que desencarnarla pri
mero, hay que levantarle to
da la pintura y hay que reha
bilitarle, pero sobre todo se 
tendrá que ver cómo están las 
sujeciones de los brazos y del 
cuello y quizás algo también 
de las piernas. Una rehabili
tación no se sabe nunca con 
certeza cuánto va a durar. Di-

María Teresa Biencinto 

cen que seis meses, pero yo ya 
les he dicho a los hermanos de 
la cofradía que tengan un po
co de paciencia». 

Emotividad 
Félix González Pareja tomó 

fotografías del Cristo de los 
Doctrinos e imágenes con su 
cámara de vídeo: «Es una res
tauración muy necesaria y no 
he querido perderme la despe
dida del Cristo. Le tengo mu
cha devoción al Cristo de los 
Doctrinos, tanto yo como mi -

D ª M ª del Pilar Galíndez Díaz 
Vda. de Don Mariano Málaga 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 28 de enero de 1995 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D.E.P. 

Sus hijos Blanca, José Mª, Pilar y Socorro; hijos 
políticos Juan Mª Carús, Carmen Renard, Fran
cisco Gomila y Santiago Martínez; nietos, biznie
tos, hermana Bernarda, hermana política Mª 
Cruz, primos, sobrinos, demás familia y Maruja 
Romero 

Ruegan una oración por su alma 

El funeral por su eternó descanso se celebrará el 
próximo día 6 de febrero, lunes, a las 20 horas, 
en la Iglesia Magistral-Catedral dé Alcalá de He
nares. 
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Silvia Anguita 

familia. Venir aquí a despe
dirle era para mí muy impor
tante y he querido venir con 
mis cámaras para hacer foto
grafías y tomar imágenes de 
vídeo. Es necesaria su restau
ración porque, como se pue
de ver, está quebradizo en al
gunas partes y no se puede sa
car en procesiones. Y o nunca 
le había podido ver tan de cer
ca y me he dado cuenta de que 
sí que es necesaria la restau
ración. No me he querido per
der este momento porque es
to forma parte de la historia 

Pilar Vilches 

de Alcalá y del Cristo de los 
Doctrinos». 

Feli Sánchez reconoció lle
var más de 20 años asistien
do a la ermita del Cristo de los 
Doctrinos: «Rezo el rosario to
dos los días en la ermita y es 
mucha la devoción que le ten
go al Cristo de los Doctrinos. 
Nos han traído otro Cristo, 
pero la ermita no parece la 
misma. La personalidad que 
tiene este crucifijo y el valor 
artístico que tiene, hace que 
para nosotros sea una cosa 
importantísima». 

D. Julio Nuño capa 
, _ 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 23 de enero de 1995 

a los 43 años de edad. 

D.E.P. 

Su familia expresa desde estas líneas su más pro
funda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A t!>dos muchas gracias 

El funeral que se celebre el lunes 6 de febrero, a 
las 7'30 de la tarde en la Iglesia de Santiago Após
tol, el Torrelaguna, de Alcalá de Henares, será 
aplicado por su eterno descanso. 

PUERTA de Madrid 
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A la derecha, cofrades del Cris
to de los Doctrinos con el padre 
Manuel Antonio Villegas. Sobre 
estas lineas, una muestra de fer
vor: una devota del Cristo se 
despide con un beso de la ima
gen cuando ésta ya está metida 
en el cajón para su transporte. 

Casimira Torralba y su hi
ja Pilar estuvieron despidien
do al Cristo en la mañana del 
lunes: «Esto es un momento 
importantísimo. Somos de la 
cofradía y nos produce mucha 
ilusión que se lo lleven y que 
por fin lo restauren para po
der seguir teniéndole y nos si
ga ayudando en lo que pue
da», dijo Pilar. Sin embargo, 
su madre, Casimira Torralba 
se mostró apenada: «Tengo 
mucha pena por dentro, me 
da muchísima pena que se lo 
lleven. Le hemos pedido tan
tísimas cosas y nos las ha con
cedido ... Pero al fin y al ca
bo, le tendremos restaurado y 
será una alegría muy grande 
volver a tenerlo con nosotros». 

«Y o tenía muchas ganas de 
que por fin lo arreglaran por
que estaban diciendo todos los 
años que se iba a arreglar y 
nunca llegaba el momento. El 
año pasado no le sacaron en 

Semana Santa y es una pena 
que, siendo tan bonito y de 
Alcalá, no pueda salir en Se
mana Santa», manifestó Ma
ría Teresa Biencinto. Su hija, 
Silvia Anguita, estuvo toman
do fotografías: «Es el Cristo 
que más me gusta y nunca le 
había tenido tan cerca». 

Pilar Vilches también se 
sintió muy emocionada: «El 
Cristo de los Doctrinos es al
go como muy nuestro, de to
dos los alcalaínos. Yo lo con
sidero como algo muy mío, 
puesto que soy alcalaína de 
pura cepa. Vengo a la ermita 
del Cristo muy a menudo a 
pedir por la familia y siempre 
he pensado que era una talla 
maravillosa para tenerlo ahí 
metido y no sacarlo en proce
siones. Y o recuerdo los años 
en que lo sacaban para que los 
presos le cantaran y eso era 
muy emocionante. El Cristo 
de los Doctrinos es un símbo-

lo de Alcalá y al saber que hoy 
era la despedida he querido 
venir, para despedirme de el». 

Juan Tercero y Antonio 
García, como miembros de la 
cofradía del Cristo, señalaron: 
«Estamos muy emocionados 
todos. Nos da mucha pena 
porque nos tenemos que des
pedir de él durante una tem
porada, pero tenemos mucha 
alegría porque le vamos a 
alargar la vida cuatro siglos 
más con la restauración que le 
vamos a hacer», señaló Juan 
Tercero. Antonio García aña
dió que «los alcalaínos han ve
nido a despedirle y es de agra
decer porque además han ve
nido emocionados. Al tenerle 
tan cerca, algunos han podi
do comprobar cómo el dedo 
que le falta es el auténtico y 
está encolado. Es el dedo ín
dice de la mano izquierda. 
Ese dedo estaba quitado para 
darle a venerar a los feligre-

ses. Fue entonces cuando se le 
volvió a poner encolado y eso 
es algo que tienen que restau
rar». 

La imagen del Cristo, en el ca
jón en que seria transportada. 

Los asistentes contemplan cómo el cajón que contiene al Cristo de los Doctrinos es cargado con una grúa para su transporte a Madrid 
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A la izquierda: estado en 1913 de la fachada principal, concebida por Rodrigo Gil de Hontañón para el colegio de San Ildefonso. El deterioro llegó 
a ser tan grande que se perdió gran parte de la balaustrada, de las antorchas y de los aleros. A la derecha: fachada del Colegio de San Ildefonso 
tras la restauración de 1994, en la que se recompusieron los elementos perdidos mediante talla en piedra caliza de la cantera original de Tamajón. 

La Universidad recibirá el galardón de manos de la Reina doña Sofía 

La Universidad de Alcalá recibe la Medalla Europa 
Nostta par la recuperación de sus antiguas edificios 

La Universidad de Alcalá de Henares, por la labor de recuperación de sus antiguos edificios, ha reci
bido la Medalla EUROPA. NOSTRA. a la Protección del Patrimonio Arquitectónico y Natural Europeo 
que concede la asociación del mismo nombre. La ceremonia de entrega de este galardón, para la que 
todavía no se ha fijado fecha, se realizará casi con total seguridad en la Universidad de Alcalá en pre
sencia de Su Majestad la Reina Doña Sofía. 

EUROPA NOSTRA es una 
asociación privada no lucra
tiva que tiene como objetivo 
colaborar en la conservación 
del Patrimonio Histórico
Artístico y Natural. Está in
tegrada en el Consejo de 
Europa, del que es entidad 
consultiva, y está formada por 
una representación de la Aso
ciación Nacional más destaca
da de cada país europeo, en el 
caso de España se trata de 
HISPANIA NOSTRA, aso
ciación con la que la Univer
sidad firmó un convenio de 
colaboración hace tan solo 
unas semanas. 

EUROPA NOSTRA conce
de anualmente los premios 
que llevan su nombre a la 
Protección del Patrimonio Ar
quitectónico y Natural y a 
ellos concurren cada país de 
los representados en la asocia
ción. Estos países organizan 
las campañas de su convoca
toria con gran difusión para 
tratar de obtener la mayor 
cantidad de realizaciones que 
se presentan al jurado inter
nacional. Por la calidad de su 
realización, por su diversidad 
y a menudo por la originali
dad de sus estilos, España ha 
quedado anualmente clasifica
da entre los primeros países 
europeos por la importancia 
de su patrimonio. Trece me
dallas y cuarenta y un diplo
mas de honor han sido adju
dicados a realizaciones espa-
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El paraninfo universitario en 1994 tras la restauración del artesona
do, cátedra y solado, y después de recuperar las yesería originales 

de los paramentos. 

ñolas en los últimos quince dad de Alcalá, 1984-1994, 
años. Diez años de rehabilitación' y 

La convocatoria de los pre- 'Programa de Rehabilitación 
mios EUROPA NOSTRA 94 de Teatros del Siglo XIX'. 
ha resultado muy favorable Los diplomas han recaído en 
para España que ha obtenido las restauraciones realizadas 
dos medallas y cuatro diplo- en el Colegio Arzobispo Fon
mas. Las medallas han sido seca de Salamanca, la Casa de 
para los proyectos Universi- las Conchas también en Sala-

manca, los Molinos de Vien
to de Mota del Cuervo, en la 
provincia de Cuenca y la an
tigua fábrica de curtidos pa
ra viviendas de Santiago de 
Compostela. 

La Universidad de Alcalá 
modelo internacional 

Manuel Gala, rector de la 
UAH, se mostró muy satisfe
cho por la concesión de este 
premio y añadió que había si
do un gran honor para la U ni
versidad el recibirlo. El pro
yecto desarrollado por la U ni
versidad de Alcalá merecedor 
de la medalla EUROPA NOS=
TRA fue calificado por Gala 
de «labor universitaria sin 
precedentes» que «se está uti
lizando como modelo en foros 
internacionales cada vez con 
más frecuencia». Tres son los 
factores, según el rector, que 
han hecho realidad este pro
yecto: la «gran capacidad téc
nica de la UAH», el hecho de 
que los espacios :testaurados 
tengan «funciones que cum
plir» y la colaboración y fi
nanciación de múltiples insti
tuciones en este proyecto res
taurador que la Universidad 
coordina: -Ministerios de 
Cultura, Educación y Cien
cia, Obras Públicas, Justicia 
y Defensa; diputación de 
Guadalajara; Ayuntamiento 
de Alcalá; Comunidad de Ma
drid; Fundación San Patri-
cio ... -. 

Cuarteles y cárceles 
Hace 10 años, los antiguos 

edificios de la Universidad 
Cisneriana, el centro históri
co de Alcalá, se utilizaban co
mo cuarteles y cárceles, usos 
muy distintos al fin para el 
que ~eron construídos. Si 
bien la ejemplar actuación 
ciudadana de la Sociedad de 
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A la izquierda: el paraninfo universitario tras ser utilizado como cancha de deportes, hacia 1920. A la derecha, con los paramentos ya entelados 
y la cátedra sin restaurar. Debajo: el rector de la universidad, Manuel Gala, y el vicerrector de infraestructuras, Manuel Mazo. 

Condueños durante los últi
mos 150 años había evitado su 
desaparición física, la situa
ción de los mismos daba po
cas esperanzas de que pudie
ran ser recuperados para la 
Universidad. 

Es en 1985, tras el 'renaci
miento' universitario de Alca
lá en 1977, cuando se inicia 
una ambiciosa labor de res
tauración y rehabilitación de 
los antiguos conjuntos colegia
les, colaborando con la nueva 
Universidad diversas institu
ciones públicas y privadas. 

El Consejo de Europa otor
gó en 1989 a la UAH la decla
ración de Proyecto de Interés 
Europeo por su modelo de 
gestión, coordinación multi
departamental y por la singu
laridad en la recuperación de 
una de las más antiguas y 
prestigiosas ciudades euro
peas. 

Los llamados colegios fun -
dacionales creados por el Car
denal Cisneros entre 1499 y 
1520 forman el corazón del 
conjunto histórico, ocupando 
una manzana de más de 
30.000 metros cuadrados 
construidos. 

El antiguo colegio Máximo 
de los Jesuítas , siglo XVI, 
cuartel de Caballería por más 
de 120 años, en ruinas y aban
donado desde 1979, es hoy la 
facultad de Derecho. Los Co
legios del Rey y de Santa jus
ta y Rufina , ambos del siglo 
XVI , recuperados en colabo
ración con el ayuntamiento de 
la ciudad, son hoy sedes del 
Instituto Cervantes y de la 
Residencia de Invitados de la 
ciudad. La Iglesia de los Re-

EN CARNAVALES 
1.001 DISFRACES PARA TI 

¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 
TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTO 

El mayor surtido en piñatas y baratijas 
para las fiestas de los peques 

PUERTA de Madrid 

Cid Campead or. 8 
(frente a Comisaría) 
Telf. : 889 10 24 
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medios, en Guadalajara, siglo 
XVI , ha sido rehabilitada en 
colaboración con la Diputa
ción de Guadalajara como 
auditorio-paraninfo universi
tario. El colegio de San Ciri
lo, siglo XVII , fundado por su 
primer rector San Juan de la 
Cruz , tras ser cárcel en el si
glo XIX, hoy se destina a aula 
de teatro y residencia de estu
diantes. El colegio de Málaga , 
siglo XVII , se fundó para aco
ger estudiantes andaluces; lle-

' 

gó a usarse como manicomio 
y cárcel, y hoy ha sido reha
bilitado para facultad de Fi
losofía y Letras. El t;:olegio 
universitario de los Basilios , 
siglo XVII , fue cárcel militar 
duran te un siglo habiéndose 
restaurado como auditorio y 
centro universitario dedicado 
a la música. El colegio de los 
Irlandeses, siglo XVII , se fun
dó para acoger a los estudian
tes de dicha procedencia; tras 
utilizarse como casa de ve~i
nos ha sido recuperado para 
sede de la Fundación San 
Patricio. 

Son hasta el momento diez 
años de trabajo, con una in
versión total de unos 3.500 
millones de pesetas, dentro de 
un programa global de la re
cuperación del centro históri
co y de desarrollo medioam
biental del campus, en el que 
además se está construyendo 
el Real Jardín Botánico Juan 
Carlos l. Todos estos trabajos 
han sido coordinados y diri
gidos por la Oficina Técnica 
de la Universidad, órgano es
pecialmente creado por ésta , 
en colaboración con el MOPU 
para desarrollar este proyec
to de recuperación histórica. 

¡¡ENHORABUENA!! 
7 alumnos de este ce~~~ 

A los 1 última opos1c1on 
e aprobaron a d 
~ Correos celebrada el pasa o 

e mes de Noviembre 94 

Inminente convocatoria de próximas oposiciones a: 
JUSTICIA • INSALUD · CORREOS 

CENTRO DE ESTUDIOS ~ S.L. 
C/ San I sidro, 1 - bajo (ju nto al P aseo de la Estación) 

Tlf.: 881 42 88 - ALCALA DE HENARES 
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Uamamiento de la 
Coordinadora de 
SOiidaridad con Cuba 

La Coordinadora de Soli
daridad con Cuba -formada 
por el ayuntamiento de Alca
lá, Comité de Solidaridad con 
Cuba de Alcalá, Asociaciones 
de Vecinos, CCOO, PCE, 
JCM e Izquierda Unida- ha
ce un llamamiento a los ciu
dadanos alcalaínos a seguir 
colaborando tan intensamente 
como el año pasado en la cam
paña de recogida de material 
escolar, médico, higiénico, 
etcetera. 

Los miembros de esta coor
dinadora manifiestan que «es 

tarea de todas las personas so
lidarias conseguir tanto o más 
que en 1994 para un pueblo 
que está pasando por una gra
ve situación de necesidad y 
que sufre un bloqueo econó
mico cada vez más duro» y 
animan a todos los que quie
ran participar en las reunio
nes y el trabajo de la coordi
nadora todos los lunes a las 
18'30 horas en la c/ Talaman
ca n°14 de Alcalá. 

1 certamen de Relatos 
vecinales complutenses 

La Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos ha 
convocado en estos días el I 
Certamen de Relatos Vecina-

les Complutenses, en el que 
podrá participar cualquier 
persona que resida en Alcalá 
de Henares. 

El tema obl~gatorio del cer
tamen es JILCJILA: Trans
porte y Ecología. El relato 
o la colección de relatos que se 
presenten deberán tener una 
extensión mínima de 7 folios 
y máxima de 1 O, a una sola 
cara, mecanografiados a dos 
espacios. Cada autor sólo po
drá presentar un relato o co
lección de relatos. Los traba
jos se presentarán por quintu
plicado y bajo plica, es decir, 
que junto con los relatos, en 
los que sólo figurará un seu
dónimo, se entregará un sobre 
cerrado con el mismo 
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seudónimo escrito en el exte
rior en cuyo interior harán 
constar el nombre, dirección 
y teléfono del autor. 

Los trabajos podrán entre
garse hasta el 10 de marzo del 
95, de 18 a 20 horas, en las se
des de las AA VV siguientes: 
'El Val' (avda. Castilla n°2), 
'Campo del Angel-Chorrillo 
( c/ San Ignacio de Loyola 
1-Bajo), 'Cervantes' (c/ Die
go López de Zúñiga 26, local), 
'Complutense' (c/ Gil de An
drade n°5), 'Cisneros' (c/ 
Cardenal Cisneros n °15), 
'Cisneros /d-111' (c/ San Vi
dal, trasera biblioteca) y 'San 
Isidro' (plaza Santa María de 
la Cabeza, esquina c/ Núñez 
de Balboa'). En estas asocia
ciones también pueden reco
gerse las bases del certamen. 

Se entregarán tres premios, 
dotados con 40.000, 25.000 y 
15.000 pesetas y placa. A los 
siete participantes mejor cla
sificados a continuación de los 
tres primeros premios se les 
entregará una placa conme
morativa del certamen. El ju
rado, que podrá declarar el 
certamen desierto o alguno de 
sus premios, estará compues
to por tres profesores de lite
ratura y dos miembros de las 
asociaciones vecinales. La en
trega de premios tendrá lugar_ 
el 31 de marzo a las 19'00 ho
ras en el salón de actos de la 
Universidad Cisneriana. Só
lo en ese momento se abrirán 
públicamente los sobres de los 
ganadores. 

La casa de Andalucía 
cambia 
de Junta Directiva 

La Casa de Andalucía ha 
renovado su Junta Directiva, 
la cual ha quedado compues
ta con los cargos distribuidos 
así: presidente, Manuel Bena
vente Ferrer; vicepresidente, 
Manuel Tejada Cruz; secreta
rio general, Manuel Lafront 
Poveda; secretario técnico, 
Pablo Ruiz Andrés; tesorero, 
Manud López Morales; inter
ventor, José Miguel Taberne
ro Gurría; y relaciones públi
cas, Alicia Villanueva Baya
rr1z. 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Tclf. : 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 
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Organizado por la sociedad de Pescadores Cervantes 

concurso en homenaje al joven que murió electrocutado 
cuando pescaba en el río Henares 
Las beneficios se destinarán a la familia del fallecido 
La Sociedad de Pescadores Cervantes ha organizado para el próximo S de febrero un conc:urso de pesca en homena
je a Roberto González Sanz, fallec:ido el pasado 1 de noviembre cuando pescaba en el río Henares. El joven contaba 
con 18 años y perdió la vida al engancharse su caña en anos cables de alta tensión que le propinaron una fuerte 
descarga eléctrica. La prueba, de carácter nacional, se realizará en el parque ferial Juan Carlos 1, sito en el Campo 
de las Naciones de Madrid. Los beneficios que se recauden se destinarán a la familia de Roberto. 

Con motivo de un homenaje 
póstumo al joven pescador Ro
berto González Sanz, el próxi
mo domingo, 5 de febrero, se 
celebrará un concurso de pes
ca en el Parque Ferial Juan 
Carlos 1, situado en el Campo 
de las Naciones de Madrid. La 
Sociedad de Pescadores Cer
vantes de Alcalá de Henares, en 
colaboración con la Federación 
Territorial de Pesca de Madrid 
y varias sociedades de la Comu
nidad, ha querido organizar es
te concurso benéfico cuya re
caudación se destinará a la fa
milia del fallecido. 

El concurso, en la que par
ticiparán clubes de toda Espa
ña, dará comienzo con una con
centración a las siete de la ma
ñana en la cafetería de las ins
talaciones del Parque. La prue-

ha empezará a las nueve de la 
mañana y tendrá una duración 
de cuatro horas, tras las cuales 
se entregarán los trofeos que 
han sido cedidos por diversas 
entidades comerciales. El pla
zo de inscripción, con un pre
cio de 1.000 pesetas, estará 
abierto hasta el 3 de febrero. 
Los interesados deben dirigir
se a la Sociedad de Pescadores 
Cervantes (880.84.44) en hora
rio de 19,00 a 21,00 horas. 

Antonio Bautista, presiden
te de la Sociedad que ha orga
nizado el concurso, explica que 
se espera que haya una respues
ta masiva y que posiblemente 
la familia del fallecido acuda a 
la ·prueba. Bautista señala que, 
gracias a que el padre de Ro
berto González es uno de los 
pescadores socios, el contacto 

bostería • 
dd fstudíante ~ 
MENU DEGUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

entre familiares y Sociedad de 
Pescadores ha sido continuo. 

Conseguir que el homenaje 
se celebrara en el Parque Ferial 
Juan Carlos 1 resultó un tanto 
difícil pero se consiguió tras al
gunas gestiones. La prueba en 
sí se realizará en una especie de 
ría del Parque en la que nunca 
antes se ha pescado. 

La caña de pescar se 
enganchó en unos cables 
de alta tensión y recibió 
una descarga eléctrica 

Roberto González Sanz falle
ció en la tarde del 1 de noviem
bre de 1994, cuando contaba 
con 18 años de edad. El joven 
había salido a pescar en la Pre
sa de las Armas acompañado 
por dos amigos. Habitualmen
te no practicaba este deporte 
con asiduidad, pese a que su 
padre, José Adolfo González, es 
pescador habitual. La muerte le 
llegó al engancharse su caña de 
pescar en unos cables de alta 
tensión que le produjeron una 
descarga eléctrica. Roberto ca
yó al río Henares en estado de 
inconsciencia y se hundió en 
sus aguas. Sus amigos intenta
ron en vano rescatarlo. Policía 
Municipal, Bomberos y UVI 

Roberto González 
en una foto de su familia: 
falleció cuando pescaba 

en el río Henares 

móvil del servicio de urgencias 
del 061 no pudieron, pese a los 
esfuerzos, salvarle la vida. 
Roberto falleció allí mismo y 
sus restos fueron trasladados al 
tanatorio del Cementerio Jar
dín, previa orden del juez de 
guardia. . 

El joven pescador era el me
nor de tres hermanos y residía 
con su familia en un chalet ado
sado de la calle Violeta. Traba
jaba en la construcción y, según 
uno de sus hermanos explicó a 
este semanario, era una perso
na muy agradable. La noticia 
fue recibida con profunda cons
ternación en la Sociedad de 
Pescadores, que tantas veces ha 
pedido al ayuntamiento el 
acondicionamiento de la ribe
ra del Henares; el concurso del 
próximo domingo es el modo de 
recordarle en un homenaje pós
tumo y de ayudar en lo posible 
a la familia del fallecido. 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
con un presupuesto de casi cinco ~iHQnes 

Canelones de verdura y marisco 

*** 
Medallón de rape a la mediterránea 

*** 
Parrillada de caza con setas 

*** 
Tulipa de fresones con miel de La Alcarria 

P recio: 2 .500 ptas. + 7°/a l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMEllAS COMUNIONES, CENAS CERVJUmNAS T 

OTRAS CELEBUCIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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Ocho calles recibirán en breve plaza 
mejoras en el alumbrada pública 
Ocho calles de Alcalá van a ver sensiblemente mejorado su alum
brado público en un breve plazo con la instalción de nuevos puntos 
de luz, según ha previsto realizar el ayuntamiento complutense. 

Parece que algunos vecinos 
del barrio Venecia están «de 
suerte» esta vez y sus calles co
nocerán mejoras en la ilumi
nación. A propuesta del con
cejal de infraestructuras , Jo
sé Macías Soto, la comisión de 
gobierno acaba de dar el vis
to bueno al proyecto de mo
dificación de las instalaciones 
de alumbrado público de las 
calles Río Miño, Río Duero, 
Río Tajo, Río Guadiana, Río 
Guadalquivir, Río Ebro y San 
Marcos. 

El presupuesto aprobado 
con este propósito alcalza a 
4.987.086 pesetas , que se des
tinarán a cambiar el tendido 
eléctrico y a instalar 49 faro
las de chapa de hierro con 
brazos murales de fundición, 
también de hierro. 

La fecha límite de presen
tación de soli«itudes por em
presas interesadas es el próxi
mo lunes, 6 de febrero , tras lo 
cual se realizará la adjudica
ción a una empresa que debe
rá concluir la obra en un mes. 

•de febrero de t99S 



A la izquierda: el secretario general de CCOO, Antonio Gutiérrez (de pie) puso el punto f"mal a la campaña electoral de este sindicato 

en Alcalá. Muchos sindicalistas participaron en el acto que se celebró con ese motivo en la cafetería de la Ciudad Deportiva del Val. 

A la derecha: Ramón López Gil, secretario de la sección sindical de UGT del ayuntamiento; Manuel Sánchez, secretario general de la 

Federación de Servicios Públicos de UGT-Madrid; Daniel Alastuey, miembro de la Federación Estatal de Servicios Públicos de UGT. 

Respecto al 90, UGT dobla el número de delegados y los independientes 

desaparecen, excepta en los organismos autónomos 

ccoo ha ganado las elecciones sindicales en el 
ayuntamiento de Alcalá 
una plantilla que ya supera el millar de trabajadores 

El sindicato CCOO ganó las elecciones sindicales que se celebraron el pasado 1 de febrero en el ayun

tamiento de Alcalá y los organismos autónomos Ciudad Deportiva y Fundación Colegio del Rey. La 

elevada participación de los trabajadores es la característica más destacable de esta jornada de vota

ciones que se desarrolló sin incidentes. 

Tras el recuento de los votos , 
el reparto de delegados queda co
mo sigue: 

- En la Junta de Personal , 
compuesta de funcionarios , 10 
son para CCOO y 5 para UGT. 

- En el Comité de Empresa 
del personal especialista y no 
cualificado 6 delegados son para 
CCOO y 5 para UGT. 

- En el Comité de Empresa 
del personal técnico y adminis-

Be aqui el emocionante momento del recuento de los votos. 
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trativo 1 delegado es. para CCOO 
y 1 delegado para UGT. 

- En la Ciudad Deportiva 5 
delegados son para CCOO, 2 pa
ra UGT y 2 para Independien
tes. 

- En la Fundación Colegio 
del Rey 1 delegado para Inde
pendientes. (En este caso se dió 
la circunstancia de que empata
ron a votos el candidato de 
CCOO y el Independiente, por 
lo que se queda como delegado el 
candidato con más edad que en 
este caso resultó ser el indepen
diente). 

La «confianza de la mayoría» 
Con el triunfo de CCOO se 

cumplen las expectativas que se 
había marcado el sindicato en el 
ayuntamiento de Alcalá. Esa fu~ 
la primera valoración, una vez 
conocidos los resultados, del se
cretario de la sección sindical de 
CCOO en el ayuntamiento, An
tonio Ramón Rodríguez Ramos: 
«El total de Comisiones Obreras 
son 22 delegados contra 13 de 
UGT y 3 independientes, lo que 
significa que tenemos la mayoría 
absoluta en el comité intercen
tros. Y una vez más, por tercera 
vez consecutiva, los trabajadores 
municipales nos han dado su 
confianza: la vamos a aprove
char y vamos a ser todo lo bue-

. nos y todo lo sensatos que poda
mos en estos cuatro años» expli
có Antonio Ramón, quien admi
tió haber estado bastante nervio
so en los meses previos a las elec
ciones: «He estado bastante ner
vioso, voy a reconocerlo hoy. Pe
ro ya se han terminado los ner
vios y vamos a trabajar con se
riedad. Hay un equipo maravi
lloso, yo estoy muy satisfecho de 
mis compañeros y esto nos ani-

ALOUILO PISO 
• 2 DORMITORIOS. 
• COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de Cervantes 

85.000 pts/mes 
(incluida plaza de garaje_y comunidad) 

Teléf'.: 882 62 03 

PUERTA de Madrid 



Los sindicalistas de CCOO celebraron el triunfo y los de UGT no estuvieron menos contentos y brindaron por su incremento de delegados. 

ma a seguir adelante porque te
nemos la confianza de la 
mayoría». 

El triunfo, «despues de llevar 
a CCOO a buen puerto durante 
tres legislaturas consecutivas» 
llena de satisfacción al secretario 
de su sección sindical en el ayun
tamiento. 

El e<triunfo 
de los trabajadores» 

El sindicato UGT también se 
mostró muy satisfecho con los re
sultados, ya que prácticamente 

han doblado los resultados obte
nidos en las últimas elecciones 
sindicales celebradas en 1990. 
Ramón López Gil, secretario de 
la sección sindical de UGT en el 
ayuntamiento, declaró que gra
cias a este aumento de número de 
delegados y aunque sea CCOO la 
que siga marcando la pauta al 
obtener la mayoría absoluta «DO 
lo va a hacer con la ' avaricia' que 
la marcaba antes. Lógicamente 
no va a ser lo mismo por el bien 
de los trabajadores». 

Precisamente cuando cabía es
perar que los trabajadores 'pasa-

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

..:..~ Muy !~:::::::.~:",:.::::·~':.~~:: pelo:SONO 
882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES tO'/a DTO. 
Ell 

TRATAlllEllTO 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO EN ALCALA ATENDIDO POR TITULADOS 

PUERTA de Madrid 

ran factura' a UGT por el escán
dalo de la cooperativa de vivien
das PSV, el sindicato dobla en el 
ayuntamiento de Alcalá su nú
mero de delegados. En opinión 
de Ramón López «el mundo la
boral del día a día no tiene nada 
que ver con el mundo político, 
sindical y administrativo del que 
pueden desprenderse en algún 
momento errores. La gente posi
tivamente ha sabido y sabe que 
lo de UGT (tema PSV) no ha si
do una malversación de fondos a 
caudal para llevarse las 'pelas ' 
por la cara, sino que ha sido una 

mala gestión administrativa». 
El triunfo real de estas eleccio

nes , según Ramón López, es pa
ra los trabajadores por su eleva
da participación en estas eleccio
nes y porque «ganarán por ha
berse presentado sólo dos 
candidaturas». 

El personal municipal es ya 
muy numeroso en Alcalá y cerca 
le andará si el ayuotamiewnto no 
es la primera «empresa» de la 
ciudad atendiendo a su número 
de empleados, que después de los 
últimos incrementos salta ya del 
millar. 

1

~.· t.·~~~r:··•ai.ilmu:•• .•·~ .. 
Por ampliación de su red comercial 

NECESITA 

PERSONAL 
AMBOS SEXOS 

Para Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz, 
coslada y san Fernando de Henares 

SE OFRECE: 
• Formación a cargo de la empresa. 
• Visitas concertadas. 
• Interesante remuneración . 

SE REQUIERE: 
•Mayores de 21 años. 
• Estudios a nivel medio. 
e Dedicación exclusiva, o sólo tardes. 

Interesados/as , llamar los días 6 , 7 y 8 de febrero, 
de 10 a 1.3 horas , a los teléfonos 889 00 61 - 889 00 45. 

Preguntar por Sr. Barroso 

4 de febrero de t995 



se instalará una tribuna en la plaza de Cervantes desde donde 

el Obispo presidirá la Procesión General 

La Virgen de la Esperanza, motivo del cartel de 
la semana santa 95 de Alcalá 

Los preparativos para la celebración de la Semana Santa 95 comienzan a peñtlarse. La Junta de Co
fradías celebró su primera reunión el pasado 27 de enero, en la que se decidieron entre otras cosas, 
el motivo del cartel anunciador de este año -la Virgen de la Esperanza que se venera en la ermita 
de los Doctrinos- y una novedad: la instalación de una tribuna en la plaza de Cervantes desde la que 
el obispo monseñor Ureña y demás autoridades presidirán la Procesión General. 

La Virgen de la Esperanza 
de la ermita del Cristo de los 
Doctrinos será la imagen de la 
Semana Santa 95 de Alcalá, 
con ella se ilustrarán los pro
gramas de mano y los carteles 
anunciadores. La misma er
mita donde recibe culto la 
Virgen de la Esperanza y la 
Iglesia de Santa María son los 
lugares santos que se barajan 
para celebrar el pregón que 
inaugurará la Semana Santa 
de este año, cuya novedad 
más importante será la insta
lación de una tribuna en la 
plaza de Cervantes -todavía 
no se ha concretado si en la 
puerta del ayuntamiento o en 
la Capilla del Oidor-. 

Con respecto a las procesio
nes que algunas cofradías rea
lizan en solitario, adelantar 
que la Soledad cambia su re
corrido restringiéndose en es
ta ocasión a la zona centro, y 
que el Cristo de las Peñas sal
drá en procesión, como el pa
sado año, el Miércoles Santo 
pero no a las 24'00 horas si
no a las 20'30. La procesión 
del Cristo de Medinaceli se 
mantiene como la Semana 
Santa pasada. 

Junto a las novedades, ca
be destacar el esfuerzo conti
nuo y entusiasta de las cofra
días por afianzar, como ya lo 
vienen haciendo de unos años 
a esta parte, la celebración de 
la Semana Santa de Alcalá: 
«Todo el año se está trabajan
do, creo que todas las cofra-

• de febrero de 1995 

Pascual de Diego, presidente de la Junta de Cofradías 

La Virgen de la Esperanza será el cartel de la Semana Santa 1995 

días, para renovar cosas y sa
car algo nuevo, o comprar 
material, para lo que en algu
nas ocasiones hay que irse 
hasta Sevilla porque en Ma
drid no lo encontramos. Hay 
que estar todo el año funcio
nando», explicó el presidente 
de la Junta de Cofradías, Pas
cual de Diego. 

La Junta de Cofradías 
estrena estatutos 

La Junta de Cofradías de 
Alcalá, desde su fundación en 
1930, no había tenido antes 
estatutos propios porque en 
realidad nunca había sentido 
la necesidad de tenerlos, se
gún Pascual de Diego «por d~
jadez y porque nunca se los 
había pedido ningún Tribu-
nal Eclesiástico».. . 

Hasta este momento su fun
cionamiento era muy sencillo: 
se elegía un presidente, quien 
a su vez designaba un secre
tario y un tesorero. Pero te
niendo en cuenta que Alcalá 
es ahora diócesis, los compo
nentes de la actual junta han 
considerado conveniente do
tar de estatutos a la institu
ción, para reforzar su tarea y 
unificar criterios: «Obligan a 
seguir unas normas que hay 
que cumplir y llevar a rajata
bla, lo que requiere un poco 
más de disciplina por parte de 
las cofradías». 

En esta tarea llevan ya tra
bajando algunos meses y los 
estatutos ya están elaborados, 
aunque lo más probable es 
que no dé tiempo a aprobar
los antes de la próxima Sema
na Santa. Por supuesto, estos 
estatutos incluyen la posibili
dad de que se puedan sumar 
nuevas cofradías a las ya exis
tentes en Alcalá: «Siempre 
que vaya a salir en Semana 
Santa y quiera ajustarse a lo 
que los estatutos dictan, podrá 
hacerlo perfectamente» con
cretó el actual presidente de la 
Junta de Cofradías. 

PUERTA de Madrid 
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SE BENEFICIAN DE ESTA 1111 GRAN CAMPAÑA DE DESCUENTOS 
OBSERVEN ESTOS EJEMPLOS: <Precios con Dtos. y Plan Renove ID 

TURISMOS 
R. TWINGO 1239 ce. 55 CV ........................................ desde: 1.035.000.- Ptas. 
R. CLIO RL l.Zi 55CV - 3 puertas ............................... desde: 1.095.000.- Ptas. 
R. CLIO RL l.Zi 55CV - 5 puertas ............................... desde: 1.180.000.- Ptas. 
R-19 RL l.Zi 60CV - 3 puertas ..................................... desde: 1.344.000.- Ptas. 
R-19 DRIVER l.4i 80CV - 4 ó 5 puertas ........................ desde: 1.496.000.- Ptas. 
R. LAGUNA RN l.8i 95CV ......................................... desde: Z.083.000.- Ptas. 
R. SAFRANE RN Z.Zi llOCV ....................................... desde: 3.131.000.- Ptas. 
R. ESPACE BELIOS Z.Zi 110 CV ..................... . ........... desde: Z.930.000.- Ptas. 

VEHICULOS INDUSTRIALES 

R. EXPRESS RL l.Z Furgón 55CV ............................... desde: 1.150.000.- Ptas. 
R. EXPRESS RL 1.9 Diesel Furgón 55CV ..................... desde: 1.361.000.- Ptas . 
R. TRAnC 900 ...................................................... .... desde: 1.894.000.- Ptas. 
R. MASTER T35D Chasis corto (RHlG) •...................... desde: Z.593.000.- Ptas. 

AUTDCARPE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

C.C. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 20 

Tlf. 888 01 79 



un herida al colisionar un cache y una motocicleta vida estaba fuera de peligro. 
La presencia de los bombe

ros fue necesaria para limpiar 
la calzada de aceite, combus
tible y cristales que quedaron 
esparcidos por la Vía Com
plutense como consecuencia 
de la colisión. 

Grave accidente de tráfico en la Vía complutense 
Un joven de Zl años de edad y vecino de Torrejón, Ramón García Mejía, resultó herido de gravedad 

en un accidente de tráfico ocurrido en la Vía Complutense, frente a la Ciudad Deportiva del Juncal 
y el cambio de sentido que hay al lado de la factoría de la empresa Robert Bosch. Ramón García Mejía 
sufrió politraumatismo y fracturas diversas al colisionar la motocicleta que pilotaba con un turismo 
Fiat Tipo. La Policía Municipal intervino en el atestado que se redactó por accidente siendo necesaria 
la presencia de los bomberos para proceder a la limpieza de la calzada y la UVI móvil del teléfono 061 

SE ALOUILA de urgencias para atender al único herido en el accidente. 
El accidente se produjo so- el suelo. El coche sufrió un 

bre las 20'30 horas del miér- importante impacto frontal. 
coles 1 de febrero. La moto- Agentes de la Policía Mu
cicleta circulaba en dirección nicipal se desplazaron al lugar 
hacia Torrejón de Ardoz del accidente y procedieron a 
mientras que el coche se en- efectuar el control del tráfico 
contraba en el cambio de sen- para evitar retenciones e im
tido para dirigirse nuevamen- pedir que pudiera producirse 
te hacia el casco urbano com- un nuevo accidente por cual
plutense. quier descuido. Mientras, el 

La motocicleta y el coche equipo de atestados de la pro
colisionaron llevando la peor pia Policía Municipal se hizo 
parte el conductor de la pri- cargo de la investigación pa
mera, quien quedó tendido en ra esclarecer las causas. 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* OPERACIONES FINANCIERAS 
Del 27 de febrero al 23 de marzo 

* PSICOLOGIA Y TECNICAS DE 
VENTA 
Del 27 de febrero al 7 de abril 

En horario de 19'30 a 22 horas, Lunes a Viernes 
Plazas limitadas 

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Victaria, nº 1 • Telf.: a9 22 71·28802 Alcalá de HenareS ·MADRID 
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La UVI móvil del teléfono 
061 dependiente del servicio 
de urgencias, atendió al heri
do y lo trasladó al hospital 
Príncipe de Asturias, donde 
quedó ingresado con politrau
matismos y fracturas de gra
vedad, aunque por fortuna su 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

Desde 1 º Marzo 
INGLES INTENSIVO PARA: 
• SELECTIVIDAD JUNIO 95 
• ACCESO UNIVERSIDAD 

PARA MAYORES DE 25 AÑOS *" \: f 13 ¡l \:Ji i j'l;ijl 
CENTRO DE ESTUDIOS ~ S.L. 

el San Isidro, 1 - bajo Ounto al Paseo de la Estación) 
Tlf.: 881 42 88 - ALCALA DE HENARES 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 

ASISTENCIA A GANADERIA CABALLAR 
URC:ENCIAS 24 H. EN ALCALA · Telf.: 908 50 29 00 

Diario: de ll a Z y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de ll a Z 

Salamanca, 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



Le han robado más de seis millones de pesetas en cinco o seis meses 

Importante robo en una tienda de imagen y sonido 
una larga persecución policial no impidió que los autores se dieran a la fuga 
«En estas condiciones uno llega a plantearse el cerrar y deiarlo todo» 

La inseguridad ciudadana puede generar desempleo. Así lo reconoció Manuel Cuesta, propietario 
de la tienda Audio Henares, situada en el número 10 del paseo de los Curas, después de haber sufrido 
un nuevo robo. Cuatro robos en menos de medio año ha sufrido su establecimiento y eso le hace sentir
se muy pesimista al respecto: «Es difícil calcular la cantidad de dinero que me han sustraido en género 
en las cuatro veces que me han entrado, pero superan desde luego los seis millones de pesetas». 

El último robo lo sufrió sobre una empresa de seguridad, aler- que me echan. Contratar otro se
las dos de la madrugada del vier- tó del robo, por lo que se dio avi- guro de robo me va a costar mu
nes día 27 de enero y para este so a la comisaría de policía. Un cho más porque ya tienes unas 
comerciante ha sido todo un ma- testigo presencial también avisó incidencias de robo y un histo
zazo: «El problema de la insegu- a la Policía Municipal, pero to- rial. Al final vas a tener que tra
ridad ciudadana es muy grave en dos estos avisos fueron demasia- bajar para los delincuentes y pa
Alcalá; con este último robo me do tarde; cuando llegaron al pa- ra las compañías de seguros». 
he planteado incluso la posibili- seo de los Curas las patrullas po- El problema ya no es todo lo 
dad de cerrar y dejarlo todo. La liciales, los ladrones ya habían que roban los delincuentes, que 
verdad es que no compensa estar cargado el coche e iniciaban la en el caso de este establecimien-

· en estas condiciones». Al me- fuga. El vehículo fue perseguido to es mucho: «Por un lado, como 
nos cuatro individuos cometie- por dos coches policiales, uno de he dicho, está el seguro, pero es 
ron el último robo sufrido por el la Policía Municipal y otro de la que cada vez incrementas más las 
establecimiento de imagen y so- Policía Nacional. Al mismo tiem- medidas de seguridad y eso te ha
nido Audio Henares. En primer pose alertaron las fuerzas poli- ce seguir invirtiendo dinero. In
lugar levantaron completamente dales de Torrejón, Coslada, San crementas las medidas de segu
el cierre metálico con una ciza- Fernando y Madrid, puesto que ridad pero te entran por otro la-

. llapara a continuación entrar en el Peugeot 405 emprendió la hui- do, de otra manera, pero claro, 
el establecimiento forzando la da por la carretera nacional 11 cada vez que te roban tratas de 
puerta. Una vez dentro se apo- hacia Madrid; fue seguido por evitarlo incrementando las medi
deraron de cámaras de video, ví- los vehículos policiales complu- das de seguridad; eso no te lo pa
deos, equipo de música, televiso- tenses que al final lo perdieron ga el seguro, lo tienes que pagar 
res, todo ello valorado en más de debido a su menor potencia de tú de tu bolsillo y son gastos que 
un millón de pesetas. motor. El coche de los ladrones se van sumando. El cierre metá-
. Los ladrones cargaron todo en finalmente pudo escaparse. lico me va a costar fácilmente 

el maletero de un coche Peugeot El propietario del estableci- 30.000 pesetas; me las pagará el 
405, que según testigos presen- miento se sintió impotente ante seguro pero tardará tres o cuatro 
ciales tenía la matrícula tantos robos sufridos: «De ver- meses y de momento las tendré 
M-9180-JL, y que se suponía ro- dad que me estoy pensando muy que pagar yo. Fero además voy 
hado en Madrid aunque al pare- seriamente cerrar el negocio por- a poner otros medios para que no 
cer no se había cursado denun- que esto no es normal. El último me vuelvan a entrar y el caso es 
cia por robo. La alarma del es- robo sirvió para que el seguro me que siempre tienes que estar me
tablecimiento, conectada con enviara una carta diciéndome tiendo dinero para protegerte». 

un marroquí de 30 años fue hallado muerto en una finca de Paracuellos 

su cuerpo presentaba numerosas heridas por arma blan·ca 
El súbdito marroquí Has

san Saidi, de 30 años de edad, 
natural de Alt-Afnasen y do
miciliado en la finca denomi
nada la Arquilla, en el térmi
no municipal de Paracuellos 
del Jarama, fue encontrado 
muerto sobre las 14'30 horas 
del día 30 de enero. Su cadá
ver presentaba abundantes 
heridas causadas por arma 
blanca. 

El marroquí fallecido era 
conocido en la localidad y fue 
el médico de guardia del cen
tro de salud de la localidad el 
que avisó a la policía local de 
que esta persona era cadáver. 
Posteriormente se dio cuenta 
del hallazgo a la Guardia Ci
vil, que, personada en el lu
gar de los hechos, pudo com
probar que en el interior de 
una vivienda yacía el cadáver 

de Hassan Saidi, el cual esta
ba domiciliado en dicha fin
ca, encontrándose su docu
mentación en regla. 

En el lugar existían eviden
tes signos de violencia, por lo 
que se practican investigacio
nes para esclarecer los hechos. 
El cadáver fue levantado por 
orden judicial a las 17'40 ho- · 
ras y llevado al Instituto Ana
tómico Forense de Madrid. 

El propietario insistió en que 
así no puede vivir un comercian
te: «Esto es muy complicado y 
acabas por plantearte el cerrar el 
negocio porque no le ves ningu
na solución de futuro, ya que es
to es cada vez más continuo. En 
este robo he perdido más de un 
millón, eso seguro». 

suciedad y atracos 
en el parque 
san Isidro 

un hombre fue 
asaltado con navaja: 
le quitaron 100.DDO 
pesetas, la cazadora, 
el reloj y un anillo 

«Este parque es inseguro•>, nos 
comentan los vecinos. Además de 
sucio y descuidado «está hecho 
polvo». Todo esto atrae a gente 
de mal vivir y además está pla
gado de cacas de perro, pero úl
timamente es peor, porque está 
inseguro y puede que al estar tan 
descuidado atraiga a delincuen
tes. En él se han dado atracos en 
las últimas fechas. 

El último de que tenemos no
ticia ocurrió el pasado viernes 27 
de enero a las 9'30 de la noche. 
Un viandante fue atracado a 
punta de navaja; dos individuos 
lo abordaron cuando cruzaba y, 
tras intimidarlo con una navaja, 
le arrebataron la cartera con 
100.000 pesetas, un anillo de 
oro, un reloj Seiko y una caza
dora de cuero. Todo ello lo lle
vaba puesto la víctima. Los asal
tantes se tapaban la cara: uno lle
vaba el cuello de la cazadora su
bido y el otro un gorro tipo pa
samotañas. Tendrían entre 18 y 
20 años. Uno, de 1 '80 con el pe
lo muy corto, casi rapado, y mo
reno; el otro, más bajo, como de 
1 '75 de estatura, con cazadora 
negra de cuero y vaqueros ne
gros. El descontento vecinal por 
el lamentable estado de este cén
trico y frecuentado parque está 
patente y los vecinos se muestran 
dispuestos a quejarse donde ha
ga falta para conseguir una solu
ción. 

FINANCIAMOS AL 100% SU VIVIENDA 
SIN AVALISTAS 
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Los ladrones rompieron la puerta para abrise paso hasta el interior del taller de cerrajeria 

Empresarias y trabajadores dicen que prefieren que la vigilancia 
sea realizada par la Guardia Civil y na par la Policía Nacional 

Robos millonarios en los polígonos industriales 
un raba en el polígono El Alamillo supera el millón de pesetas 
en maquinaria y herramientas 
Los ladrones utilizaron un camión para llevarse de una nave 
electrodomésticos valorados en das millones y media 

La inseguridad ciudadana se ha extendido a los polígonos industriales. En los últimos dias se han 
producido diversos robos que pueden cuantificarse como millonarios por el importe de los efectos sus
traídos por los delincuentes. Empresarios y trabajadores consultados se quejan de que la inseguridad 
para ellos ha aumentado de forma espectacular en los últimos meses: «Llegas por la mañana y no sabes 
con lo que te vas a encontrar porque te han podido dejar sin herramientas y sin material», confesó Juan 
S., empleado de una nave en uno de los polígonos industriales complutenses. 

«Algo va a haber que hacer 
porque esto no puede continuar 
asÍ» , afirmó un industrial del 
polígono Azque que pidió man
tenerse en el anonimato para 
añadir: «Lo único que sé es que 
antes vigilaba el polígono la 
Guardia Civil y se les veía pa
trullar. Hace un tiempo han 
cambiado y es la Policía N acio
nal la encargada de la vigilan
cia , y sinceramente nos senti
mos más desprotegidos. Apar
te de todo, a mí me robaron 
una noche y me tuvieron casi 
tres horas en la comisaría para 
poner la denuncia. Hace tiem
po tuve que poner una denun
cia en el cuartel de la Guardia 
Civil y fue inmediato». 

La Guardia Civil destinaba 
una patrulla de forma perma
nente a los polígonos industria
les durante las 24 horas del día. 
La reorganización de los servi
cios de la Policía Nacional ha
ce que por las noches haya en 
teoría dos vehículos todoterre
no para la vigilancia de los po
lígonos. «Hay que descontar las 
bajas que puede haber y los ser
v icios que se tengan que reali-
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zar en el casco urbano de Alca
lá», aseguraron fuentes policia
les. «La vigilancia de los polí
gonos es muy especial, es total
mente distinta a la que se pue
de realizar por las calles de la 
ciudad>>, manifestó un policía 
municipal complutense que 
añadió que «la Guardia Civil 
tiene mucha experiencia en este 
tipo de patrullas porque siem
pre ha realizado la vigilancia 

en el medio rural , que tiene 
muchas similitudes con la vigi
lancia de polígonos alejados del 
casco urbano. Aparte de eso, yo 
no sé si los mandos de la Poli
cía Nacional tienen claros los 
objetivos>>, comentó este poli
cía municipal dedicado a patru
llar las calles complutenses. 

El polígono El Alamillo, una 
antigua explotación pecuaria 
en la carretera de Camarma 

adaptada para albergar talleres 
diversos, ha sufrido diversos 
robos. Un empleado aseguró a 
PUERTA DE MADRID que la 
vigilancia del polígono ha cam
biado mucho: «Yo recuerdo que 
muchas madrugadas cuando 
venía a trabajar, muy tempra
no, incluso de noche, me en
contraba que el coche de la 
Guardia Civil estaba allí (seña
la una pequeña rampa que se 
dirige a las viviendas de los em
pleados de la antigua granja). 
Desde allí controlaban cual
quier coche que entraba y , co
mo ya prácticamente nos cono
cían a todos los que veníamos, 
pues era muy difícil que nos ro
baran. Ojo, yo no digo que no 
robaran, pero sí era más difí
cil que ahora». 

Robo de casi un 1llillón 
de pesetas en una nave 
del Alamil1o 

Una nave de la finca El Ala
millo, situado en el kilómetro 
2 de la carretera de Alcalá a Ca
marma, en el término munici
pal complutense, fue objeto de 
un robo en la noche del viernes 
al sábado 27 y 28 de enero. Los 
ladrones se apoderaron de ma
quinaria y herramientas de las 
dos empresas que hay en la na
ve, Aluminios Gadea y Cerra
jería Rafael Fernández. 

Los ladrones accedieron a la 
nave mediante un butrón rea
lizado en su parte posterior. 
Una vez dentro, se apoderaron 
de maquinaria diversa, radia
les, taladradoras, herramien
tas, etc. El total de lo sustraí
do en las dos empresas se acer
ca al millón y medio de pese
tas: «Es difícil cuantificar lo 
que nos han robado. Por ejem
plo, se llevaron una máquina 
que es muy cara pero que. ya 
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teníamos hace tiempo y no sé 
lo que nos pudo costar. Sin em
bargo se dejaron algunas má
quinas porque imagino que no 
tendrían sitio en la furgoneta o 
en el coche que trajeron>>, dijo 
uno de los trabajadores de la 
nave. 

Indudablemente los ladrones 
tuvieron que llegar en coche pa
ra poder cargar toda la maqui
naria sustraída: «Debido a que 
esto son talleres es prácticamen
te imposible tomar aquí hue
llas. Aparte, lo que se han lle
vado ya no va a haber forma de 
recuperarlo», declaró un 
empleado. 

«Lo más indignante es que la 
Policía Nacional nos dijo que lo 
que teníamos que hacer era po
ner un guardia de seguridad», 
aseguró una de las víctimas del 
robo en el Alamillo: «Ü sea, que 
como ellos no realizan la vigi
lancia a la que tenemos derecho 
porque para eso pagamos nues
tros impuestos, encima nos di
cen que nos gastemos el dinero 
y contratemos vigilancia priva
da. Para eso, mejor cerramos 
porque no vamos a sacar nipa
ra comer». 

Robo de más de dos millones 
de pesetas 
en electrodomésticos 

El fin de semana pasado se 
cometió un importante robo en 
la empresa de almacenaje y dis
tribución Gecoinsa, situada en 
la nave ocho del polígono 
Arrendataria, en la carretera de 
Ajalvir, muy cerca del polígo
no industrial de Cointra. 

Los ladrones accedieron a la 
nave por una ventana y una vez 
dentro pudieron realizar uno 
de los robos más importantes 
del año en Alcalá. Se llevaron 
frigoríficos, lavadoras, mi
croondas, electrodomésticos va
rios y para ello utilizaron un ca
mión y puede que no sólo uno. 
El encargado de la empresa 
afirmó en el momento de ser 
consultado por PUERTA DE 
MADRID que desconocía la 
cuantía total de lo sustraído 
«pero podemos hablar de millo
nes de pesetas». 

Fuentes policiales asegura
ron que se ha valorado lo sus
traído en aproximadamente 
2 . .300.000 pesetas. 

Los ladrones debieron de to
márselo con tranquilidad. Se 
llevaron palés enteros con elec
trodomésticos. El encargado de 
la empresa aseguró que «la vi
gilancia policial es inexistente 
aquí en el polígono. Puedes ve
nir a las diez de la noche o a las 
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once, y el polígono está comple
tamente vacío, no hay nadie. 
No hay vigilancia. Antes había 
un guardia de seguridad en el 
polígono y todo estaba más con
trolado, más vigilado». El en
cargado de la empresa señaló: 
«La verdad es que es la prime
ra vez que nos roban, pero cla
ro , ha sido muy fuerte. Cierta-

mente Alcalá es una ciudad 
muy insegura; con este robo he 
perdido la seguridad que podía 
tener. Ya no sólo es el robo y 
el destrozo que te puedan ha
cer. Además hemos tenido que 
incrementar las medidas de se
guridad poniendo otro tipo de 
alarma. Sólo sé que por todo lo 
que se han llevado los ladrones 

han tenido que estar aquí mu
cho tiempo. Estamos haciendo 
inventario y pensamos que por 
el volumen que tenía lo roba
do han tenido que venir con 
furgonetas o con camiones». 

Como puede apreciarse, al
go así como un robo a escala in
dustrial utilizando grandes 
medios. 
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Rompieron el cortavientos e introdujeron por el hueco una 

botella de plástico con alcohol ardiendo 

Incendio provocado en un coche estacionado en la calle Torrelaguna 
Un turismo de la marca Opel Kadett, con matricula de Madrid-2481-MJ, resultó parcialmente quema

do como consecuencia de un incendio provocado que tuvo lugar en la madrugada del viernes 27 de 
enero en la parte trasera de la calle Eduardo Pascual y Cuéllar, muy cerca del paso subterráneo bajo 
la vía férrea en la calle de Torrelaguna. Bajo estas líneas el propietario contempla su coche incend.idado. 

Bomberos y policías despla
zados al lugar de los hechos 
descubrieron al extinguir el 
incendio los restos de una bo
tella de plástico en cuyo inte
rior había presumiblemente 
alcohol, que al parecer había 
sido utilizado como combus
tible para prender fuego en el 
vehículo. 

Testigos presenciales vie
ron que del coche, estaciona
do en la parte trasera de la ca
lle Eduardo Pascual y Cue
llar, salía una columna de hu
mo. Inmediatamente dieron 
aviso a la Policía Municipal y 
a la Policía Nacional alertán
dose también a los bomberos 
quienes desplazaron un vehí
culo autobomba. El fuego fue 
rápidamente extinguido, 

puesto que según expertos, la 
combustión no había sido 
buena al carecer del óxigeno 

-AF 

necesario para tener mayores 
dimensiones. De hecho, el in
cendio afectó a la tapicería, 

los asientos, los salpicaderos y 
los cristales del vehículo, pe
ro no afectó a su motor y mu
cho menos a su depósito de ga
solina, lo que hubiera provo
cado una explosión. 

La Policía avisó al propie
tario del automóvil, JFR, 
quien se hizo cargo del mis
mo. Vecino de la zona, expli
có a un redactor de PUERTA 
DE MADRID que tenía el co
che desde hace tres años y me
dio: «Está prácticamente nue
vo porque no lo utilizo mu
cho». Se mostró indignado 
con el incidente: «Es una ver
güenza que no se pueda estar 
tranquilo», afirmó para expli
car a continuación que no te
nía costumbre de aparcar ahí 
el coche: «Lo he aparcado en 
ese lugar porque sabía que iba 
a empezar la poda. General
mente lo aparcó en la calle 
Eduardo Pascual y Cuéllar, 
más cerca de mi casa». 

El autor del incendio se 
acercó al vehículo y tras gol
pear y fracturar el cortavien
tos, introdujo una botella de 
plástico, de suavizante, que al 
parecer contenía alcohol y te
nía un trapo en su boca. 

de Regalo. 

CENTRO OPTICO ALCALA 
Talamanca, 1 - ALCALA DE HENARES - Telf.: 889 69 53 
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LOS ladrones 
se encontraran en el 
piso con una señora 
y un niño pequeño 

Tres personas entraron en 
una vivienda de la calle Luis 
Vives n°15, durante la maña
na del 25 de enero. Los auto
res de lo que parecía ser un in
tento de robo rompieron el 
candado de una ventana del 
descansillo del primer piso y 
pasaron al patio donde, según 
una vecina del inmueble, in
cluso hicieron sus necesida
des. Desde ahí entraron a una 
vivienda por la ventana del 
dormitorio, pero se encontra
ron inesperadamente con que 
el piso no estaba vacío sino 
que había una mujer y un ni
ño pequeño. Las tres personas 
huyeron rápidamente, salien
do de la casa por la puerta de 
entrada. 

Robo 
en una cervecería 
de la calle Marqués 
de Alonso Martínez 

Un robo de dinero en me
tálico se perpetró en la noche 
del 23 al 24 de enero en «La 
Cervecería», sita en la calle 
Marqués de Alonso Martínez. 
Los autores del suceso rom
pieron un cristal, entraron y, 
sin revolver ni buscar nada 
más, fueron directamente a la 
caja registradora, de donde 
cogieron una cantidad de di
nero. El establecimiento 
cuenta con un sistema de alar
ma conectado con la policía, 
por lo que ésta se personó en 
el local, pero a su llegada ya 
no había nadie. En ocasiones 
anteriores ya habían robado 
en esta cervecería y, según ha 
podido saber PUERTA DE 
MADRID, entraron de nuevo 
en la noche del 28 al 29 de 
enero pasados. 

Roban das noches 
consecutivas 
en una marisquería 
de Meco 

En la madrugada del día 24 
de enero se cometió un robo 
en el bar marisquería Sán
chez, antiguo y acreditado es
tablecimiento ubicado en la 
plaza de Ramón y Cajal de la 
localidad de Meco. Los auto
res del robo, por el momento 
desconocidos, sustrajeron del 
interior siete jamones ibéri-
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cos, un aparato musical, dine
ro y tabaco por un valor apro
ximado de 250.000 pesetas. 

En este mismo estableci
miento se había cometido la 
noche anterior otro robo, 
también por autores descono
cidos, que tras pasar al inte
rior se apoderaron de dinero 
en metálico, tres cajas de güis-

qui, dos lomos embuchados, 
tabaco y jamones por un va
lor total de 150.000 pesetas. 

Rabo en un taller 
de Laeches 

En la madrugada del 30 de 
enero se cometió un robo en 
el taller de cerrajería Irapre-

ENTRADA desde ró"FER.TAVAriDÁ'jj 
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tas, situado en el polígono in
dustrial El Caballo, parcela 
63, en Loeches. Para entrar, 
los ladrones rompieron la 
puerta trasera de la nave . Se 
apoderaron de 115.000 pese
tas, dos radiales, un taladro y 
un talonario de vales de gasó
leo para calefacción, por va
lor de unas 230.000 pese~as. 

54.000~ 

4 de febrero de t995 



La familia había denunciado su desaparición el pasado a de enero 

José Rodríguez apareció sin vida en el río Henares 
El cuerpo se encontraba en avanzado estado de descomposición 
PUERTA DE MADRID había dado cuenta de su desaparición 

La desaparición de José Rodríguez Rivera, de la que se daba cuenta extensa en las páginas de PUER
TA DE MADRID en su número del día 14 de enero, ha tenido un desgraciado desenlace. El cuerpo de 
este vecino de Alcalá, de 67 años de edad, apareció sin vida en el río Henares el pasado domingo 26 
de enero. Se encontraba en avanzado estado de descomposición y fueron las ropas, la documentación 
y otros objetos personales que se encontraron en sus bolsillos los que facilitaron su identificación. 

Poco después de las tres de 
la tarde del domingo, unos ni
ños que estaban jugando cer
ca del río, a la altura del caz 
junto al colegio lplacea, des
cubrieron un sospechoso bul
to flotando en el río. Avisaron 
a otras personas que paseaban 
por allí que también lo vieron 
y , pensando que podría tra
tarse de un cuerpo humano, 
llamaron de inmediato al 091 
para dar noticia del suceso. La 
Policía Nacional desplazó has
ta el lugar dos coches patru
llas y también la Policía Mu
nicipal que recibió otra llama
da. Los agentes policiales des
cubrieron que efectivamente 
se trataba de una persona sin 
vida y avisaron a los bombe
ros para que procediesen al 
rescate del cadáver. 

En un primer momento, los 
bomberos intentaron llegar 
hasta el cuerpo desde la orilla, 
pero al comprobar, hundien
do una escalera en el agua, la 
escasa profundidad del caz 
-unos 60 centímetros- se 
introdujeron en el río, utili
zando botas altas de goma. 
Rodearon la cintura del cadá
ver con una cuerda y lo res
cataron sin apenas dificultad. 
El cuerpo se encontraba boca 
abajo, con la cabeza metida en 
el cieno. Parte de la cazadora 
era lo que se veía desde la 
orilla. 

Una vez realizado el resca
te, se comprobó que el cuer
po se encontraba en avanza
do estado de descomposición, 
especialmente el rostro, lo que 
hacía imposible su identifica
ción. Los bomberos encontra
ron en uno de los bolsillos una 
cartera con 4. 000 pesetas y el 
carnet de identidad de José 
Rodríguez Rivero, vecino de 
Alcalá cuya desaparición de
nunció su familia el pasado 7 
de enero. El cuerpo estaba to
talmente vestido con la ropa 
con la que se le vio por últi
ma vez. 

Muchos curiosos se arremo
linaron en la zona al compro
bar la llegada de la policía y 
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los bomberos, por lo que fue 
necesario acordonar el lugar. 

El juzgado de primera ins
tancia e instrucción n°6, de 
guardia en esos momentos, or
denó el levantamiento del ca
dáver y su traslado al tanato
rio del Cementerio Jardín de 
Alcalá, donde al día siguien
te se le practicó la autopsia. 

José Rodríguez recibió cris
tiana sepultura el martes 31 
de enero en el Cementerio 
Municipal de Alcalá. Decenas 
de personas acudieron al sepe
lio ofreciendo muestras de 

to era el de José. La familia 
reconoció las ropas, las mis
mas con las que se denunció 
la desaparición, y también al
gunos efectos personales que 
se encontraron en los bolsillos: 
su cartera, las llaves del piso 
en el que vivía e incluso un 
paquete de Celtas, cigarrillos 
que solía fumar. 

El forense ha informado a 
la familia que los resultados 
de la autopsia no se conocerán 
hasta dentro de algunos me
ses. El cuerpo se encontraba 
tan descompuesto -ni siquie-

Hermanos y sobrinos del fallecido en el entierro 

condolencia a la desolada fa
milia de José Rodríguez, muy 
querido por sus parientes y 
amigos. 

Esperanzas de que 
apareciese con vida 

La noticia de la aparición 
de un cuerpo en el río corrió 
rápidamente por el barrio de 
Nueva Alcalá. Unos vecinos 
de la zona avisaron de inme
diato a los familiares de José, 
ya que sabían de su desapari
ción y pensaron que podría 
tratarse de él. Cuando la fa
milia llamó a la comisaría, se 
les pidió que se personaran en 
las dependencias policiales, ya 
que creían casi con total segu
ridad que el cuerpo descubier-

ra se le han podido sacar las 
huellas digitales- que será 
necesario hacer pruebas mi
croscópicas para corroborar 
definitivamente que se trata 
de él y descubrir las causas 
que motivaron la aparición de 
su cuerpo sin vida en el río. 

La familia de José Rodrí
guez ha sufrido mucho la pér
dida de este ser querido. Se
gún declaró un sobrino, «la 
familia está bastante mal por
que no nos esperábamos que 
apareciera asÍ». Aunque a me
dida que pasaban los días los 
temores crecían, la familia to
davía tenía esperanzas de que 
José apareciese con vida. 

La desaparición de José 
apareció en el conocido pro
grama «¿Quién sabe donde?», 

en cuya redacción se recibie
ron algunas llamadas de per
sonas que aseguraban habei:
le visto por la zona del ambu
latorio Ramiro 11. Se compro
baron estas informaciones, 
descubriendo que se trataba 
de otro hombre de caracterís
ticas físicas muy similares a 
las de José. 

Desde las paginas de 
PUERTA DE MADRID, la 
familia quiere agradecer a to
das las personas que colabora
ron en la tarea de encontrar a 
José: «Queremos agradecer a 
la policía, a todos los medios 
de comunicación -prensa, -
radio y televisión- y a toda 
la gente de Alcalá por acom
pañarnos y por el apoyo que 
hemos tenido hasta el último 
momento», manifestó una de 
las sobrinas de José Rodrí
guez, en cuyo recuerdo se ce
lebrará una misa el próximo 
viemes 10 de febrero, a las 
20'00, en la Magistral. 

Amante de la naturaleza 
José Rodríguez Rivera na

ció en 1927 en Albuera, un 
pueblo de Badajoz, y era ve
cino de Alcalá desde hace más 
de 25 años. Era soltero y vi
vía solo en un piso de la calle 
Laguna, atendido por sus her
manas y sobrinos. El fallecF 
do tiene dos hermanos y dos 
hermanas también vecinos de 
la ciudad complutense. 

Trabajó en la base aérea de 
Torrejón durante 24 años con 
el personal estadounidense. 
Su profesión era la de jardi
nero y se había jubilado an
ticipadamente por enferme
dad hacía 10 años. Era un 
hombre amante de la 
naturaleza 

Meses antes de su desapa
rición comenzó a sufrir fallos 
en la memoria y su doctor 
diagnosticó demencia sen~l. 
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cuando intentaba robar en la vivienda de un policía 

Detenido un joven que escondía joyas robadas 
en su ropa interior 

.Antonio MG, vecino de Meco de 19 años, pasó a disposición judicial el pasado 27 de enero como pre
sunto autor de un robo de 15 joyas de oro en una vivienda de la calle Luis Vives n°7. El joven, con 
una larga liSta de detenciones anteriores, entró al piso durante el breve transcurso de tiempo que éste 
estuvo vacío en la mañana del 25 de enero y, tras hacer un enorme revuelto en las dependencias, se 
llevó el oro y una cantidad de dinero que no pudo ser recuperada. 

Antonio MG ha sido dete- y sus dos nietos abandonaron 
nido como el presunto autor el piso en dirección al colegio 
de un robo perpetrado en un Beatriz Galindo. Cuando la 
segundo piso de la calle Luis abuela, que sufre del corazón, 
Vives n°7, en la mañana del regresó se encontró con que 
pasado 25 de enero. todas las dependencias de la 

Sobre las nueve menos cin- casa estaban revueltas debido 
co de la mañana una señora a un robo por el que le falta-

han 15 joyas de oro y dinero 
en metálico. Debido a la con
moción que le produjo el he
cho tuvo que ser trasladada al 
hospital Príncipe de Asturias 
para recibir atención médica. 
El presunto autor del hecho 
había forzado el candado de la 
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~ 
~ 
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ventana del descansillo , des
de la que pudo acceder a la 
ventana de la cocina del piso, 
que se habían dejado abierta. 

El joven fue detenido más 
tarde, cuando intentaba robar 
en el piso de un policía que 
era el que precisamente se en
contraba tomando las huellas 
del robo de Luis Vives. Lapo
licía lo localizó en Núñez de 
Guzmán y le intervinieron 15 
joyas de oro que llevaba es
condidas en la ropa interior y 
que, después de que la vícti
mas formulase denuncia, se 
pudo comprobar que eran las 
desaparecidas en el robo de 
Luis Vives. El dinero, en 
cambio, no se pudo recuperar. 
Por otra parte, se comprobó 
que el joven poseía una lista 
de diez detenciones anterio
res. 

Se sospecha que la noche 
anterior al hecho , alguien ha
bía estado estudiando el mo
do de entrar a la vivienda. 
U na vecina explicaba a 
PUERTA DE MADRID que 
había escuchado ruidos y que, 
ya durante el día, una vecina 
encontró una linterna en el 
suelo del patio interior del in
mueble, objeto que intervino 
la policía por si pudiera per
tenecer al detenido. 

Intento de robo 
en un piso vacío 

Un intento de robo en un 
piso de la calle Hernán Cor
tés n ° 15 se produjo enlama
ñana del 25 de enero. El autor 
o autores del hecho entraron 
por la ventana del descansillo 
de la escaler a y accedieron a 
la terraza de la cocina de una 
vivienda del primer piso. Una 
vez dentro, pudieron compro
bar que el piso estaba total
mente vacío porque se encon
traba en obras, por lo que tu
vieron que marcharse sin co
ger nada. Para salir rompie
ron la reja de la terraza exte
rior, desde donde saltaron a la 
calle. El hecho fue descubier
to sobre las siete de la tarde de 
ese mismo día. Se avisó a la 
policía y después se puso de
nuncia en la comisaría de 
Alcalá. 

RESIDENCIA 
!ªEDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
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comunicado sabre el terrorismo del Sindicato Unificado de Policía 

Juan José Torrón: «Puede ser controvertido, pero 
era muy necesario aclarar nuestra postura» 

El secretario general del Sindicato Unificado de Policía en Alcalá, Juan José Torrón, ha hecho público en 
nombre de su sindicato un extenso comunicado en el que analiza todo lo relacionado con el terrorismo de 
ETA, la cuestión de la lucha antiterrorista y la aparición y actuaciones de los Grupos Armados de Liberación 
(GAL). Torrón también se manifestó sobre el asesinato del concejal del PP en el ayuntamiento de San Sebas
tián, Gregario Ordóñez, mostrando toda su repulsa. El sindicato policial mayoritario en la comisaria de Al
calá considera que el comunicado que ha redactado su comisión ejecutiva confedera! ccpuede ser controver
tido y causar polémica, pero creemos al mismo tiempo que era muy necesario aclarar nuestra postura». 

Juan José Torrón explicó que 
el comunicado del SUP viene a 
consecuencia de las distintas opi
niones que han suscitado los co
mentarios que se han hecho des
de el comité ejecutivo confedera! 
del sindicato y la errónea inter
pretación que de los mismos se 
ha hecho: «Se nos atribuye que 
damos el visto bueno a la crea
ción de una especie de policía pa
ralela que venga a trabajar des
de las cloacas y atacar al terro
rismo. Eso no es cierto, no es así 
y nunca más lejos de nuestra in
tención. Han sido palabras saca
das de contexto en un momento 
determinado y quizá por deter
minados contextos sociales y po
líticos. El comunicado del SUP 
viene a aclarar todo este panora
ma de comunicados y contraco
municados, que ha creado un cli
ma de confusión. Pretende nues
tro comunicado, dar una postu
ra serena y seria, responsable, 
desde el análisis de la situación». 

«El problema del terrorismo 
sigue preocupando a los españo
les en general y a los alcalaínos, 
conscientes de que ETA ha gol
peado en diversas ocasiones con
tra objetivos complutenses; la 
prisión, en la que se encuentran 
recluidos presos de ETA, una 
importante colonia militar y la 
propia comisaría de policía, son 
puntos en los que penden 
amenazas terroristas a nivel ge
neral, pero que en los últimos 
años se han concretado con ata
ques que han causado víctimas 
mortales». 
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Juan José Torrón 

Juan José Torrón manifestó: 
«Desde el comité local del SUP 
volvemos a encontrarnos con un 
hecho deleznable en lo que se re
fiere al asesinado de Gregorio 
Ordóñez, que si tiene algo de po
sitivo son las fisuras que se han 
creado dentro de la coalición He
rri Batasuna al desmarcarse de la 
postura de las armas algunos di
rigentes. ET A ha venido a sumar 
un mártir más de nuestra demo
cracia. Pero no se puede olvidar 

. que, aunque hayan muerto algu
nos políticos de relevancia como 
el senador del PSOE Enrique 
Casas y el concejal del PP Gre
gorio Ordóñez, no debemos olvi-

dar que van más de 800 muertos, 
entre ellos no sólo miembros de 
las fuerzas y cuerpos de seguri
dad, sino también personas 
civiles». 

El secretario general del S UP 
en Alcalá resumió el comunica
do: «No estamos a favor de los 
GAL, pero sí a favor de la lucha 
antiterrorista desde un punto de 
vista político, jurídico, legal y 
social. Hay que atacar al terro
rismo desde las armas que tiene 
el propio Estado. Tenemos me
canismos más que suficientes, si 
se nos va el miedo a todos, para 
poder luchar contra ET A y aca
bar asfixiándola». 

¡Pon alegría en tu pelo! 
•MOLDEADORES 

•TINTES 
•MECHAS 

AHORA ES EL MOMENTO 
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Imagen y Belleza 

Avda. Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 881 44 45 

Cánovas del Castillo, 30 
Tlf.: 889 20 18 

Primera 
investigación 

sobre el consumo 

En Madrid hay 
más de 40.aaa 
heroinómanos 
La adicción a esta 
droga es alta 
en las poblaciones 
con más de 
100.000 habitantes 

En Madrid, según se 
desprende de la primera 
investigación fiable que 
se ha realizado con este 
objetivo, hay 40.518 
adictos a la heroína. Es
ta investigación, patroci
nada por la consejería de 
Integración Social a tra
vés del plan regional so
bre drogas, señala en 
cuanto a la capital a los 
distritos de Vallecas, San 
Bias y parte del Centro 
como las zonas con mayor 
número de heroinóma
nos. El menor número de 
adictos se encuentra en 
los distritos de Chambe
rí, Salamanca, Retiro, 
Arganzuela, Chamberí y 
Moncloa. En el resto de la 
región, la adicción a la 
heroína es alta en las po
blaciones de más de 
100.000 habitantes. 

Este estudio se comple
ta con una encuesta a 
adictos a la heroína rea
lizada en la calle para 
comparar su perfil con el 
de los atendidos en los 
centros del plan regional 
sobre drogas. 

PUERTA de lladrkl 



«iYO jefe de la Policía Municipal? Ya veremos 

Jesús Chillerón concluye su liderazgo sindical 
en la Policía Municipal y niega que vaya a ser 
concejal de Izquierda Unida 
vuelve a ser un afiliado de base después de once años como delegado 
sindical de comisiones Obreras 

El sindicalista Jesús Chillerón ha dejado de ser delegado sindical de Comisiones Obreras tras 
las elecciones sindicales celebradas en el ayuntamiento complutense el miércoles 1 de febrero. 
Chillerón ha cesado como miembro del comité de empresa del ayuntamiento después de once años 
de pertenencia a éste y por decisión propia, al haber pedido a la dirección de Comisiones Obreras 
el ser incluido en un puesto de relleno en la lista de este sindicato para la Junta de Personal, el 
órgano de representación para los funcionarios municipales: 1cA partir de ahora soy un afiliado de 
base del sindicato», reconoció Chillerón a PUERTA DE MADRID. 

El sindicalista, miembro 
de la plantilla de la Policía 
Municipal, explicó a PUER
TA DE MADRID: «Once 
años como miembro del co
mité de empresa es mucho 
tiempo. Hasta ahora sólo he
mos tenido éxitos electorales 
y ya me parecía bien descan
sar un poco; ha coincidido 
con que en esta ocasión ha
bía compañeros dentro de la 
Policía Municipal que de
seaban relevarnos a los he
mos estado estos últimos 
cuatro años y efectivamente 
se ha producido este relevo». 

Chillerón sin embargo 
niega haber tenido ambicio
nes de continuar en el comi
té de empresa: «Ya hace cua
tro años, en las elecciones 
sindicales anteriores, envia
mos una carta a todos nues
tros afiliados de la Policía 
Municipal para que se pre
sentara alguien. No se pre
sentó nadie y de alguna for
ma fuimos obligados a con
tinuar cuatro años más. En 
esta ocasión ha habido tres 
compañeros que querían 
presentarse y tenían ilusión 
por hacerlo. De esta forma 
hemos hecho una apuesta de 

futuro pensando que vamos 
a acertar». 

«No me voy del sindicato, 
ni mucho menos. Voy a se
guir ligado a Comisiones 
Obreras>>, afirmó Chillerón 
para añadir que «me marcho 
porque yo creo que once 

años es mucho tiempo. No sé 
si volveré dentro de cuatro 
años; eso las circunstancias 
lo dirán». 

Lo que sí desmiente Chi
llerón es que vaya a ser con
cejal de Izquierda Unida: 
«Se ha dicho que iba a dejar 

de ser miembro del comité 
para ser concejal de IU; in
cluso se ha apuntado que iba 
a ir en el número 3 de la lis
ta. Lo único que hay cierto 
es que sí voy a participar en 
la vida política a través del 
Consejo Político de IU, en el 
que he sido elegido días 
pasados». 

«No, no quiero participar 
de la vida política de la ciu
dad con la responsabilidad 
que lleva consigo ser con
cejal. Quiero tener menos 
dedicación porque quiero 
dedicarle más tiempo a mi 
familia>>, aseguró el sindica
lista. «Desde hace tiempo 
tengo claro que no quiero ser 
concejal, aunque es algo que 
se me ha ofrecido varias ve
ces. Ser concejal de IU en
tiendo que entraña una de
dicación total y yo, con- el 
sindicalismo, llevo robándo
le mucho tiempo a mi fami
lia». 

Del no rotundo a ser con
cejal, Chillerón pasa a las 
dudas sobre ocupar la jefa
tura de la Policía Municipal, 
puesto que se encuentra for
malmente vacante desde ha
ce un año, cuando se produ
jo la dimisión del anterior 
jefe, Juan José Tamayo. 
Cuando le preguntamos por 
esta posibilidad de desarro
llo en su vida profesional, 
nos dice: «¿Yo jefe de la Po
licía Municipal? Ya vere
mos>>, dijo Chillerón para 
añadir: «Lo mismo que doy 
un no rotundo a ser conce
jal, no doy ese no rotundo a 
ser jefe de la Policía Muni
cipal. Eso sí, depende de 
muchas cosas; se tienen que 
dar muchas circunstancias 
para que eso ocurra; prime
ro, a favor de IU, y segun
do, que se me ofreciese ser 
director de servicios y yo lo 
valorase; es decir, son mu
chas circunstancias». 

AGRADECIMIENTO JOYERIA CUEVAS 
D. José Rodríguez Rivero 
Falleció en Alcalá de Henares el día 29 de enero de 1995 

a los 67 años de edad 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más profunda gratitud 
a todas las personas que los han acompañado en su dolor con 
motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos muchas gracias 

El funeral que se celebre el próximo viernes día 10 de febrero, 
a las 8 de la tarde, en la Iglesia Magistral-Catedral de Alcalá 
de Henares, será aplicado por su eterno descanso. 
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Rosalía Rodríguez ante una pequeña chabola que tiene un colchón en su interior y está situada en plenas ruínas romanas. A la derecha, 
sobre la pared, un recipiente para el agua de los utilizados por los drogadictos que hay en la zona. 

Los restos arqueológicos se encuentran al alcance de cualquiera, 
pues las vallas han sido derribadas 

Las ruinas de complutum, convertidas en basurero 
Rosalía Rodríguez va a pedir urgentemente que se vuelvan a vallar las 
restas del antigua templa de Diana y que se preserve de la destrucción 
el patrimonio arqueológica complutense 
«Esta na se hubiera consentida en el centra de Alcalá», comentó una de 
las vecinas alarmadas por la situación: «Mis hijos me dijeran que había 
que denunciarlo a PUERTA DE MADRID» 

Las ruinas de _la antigua ciudad romana de Complutum se encuentran completamente abandonadas 
y en un proceso de destrucción acelerado. Los drogadictos han ocupado lo que fue la antigua basílica 
de Complutum, las ruinas romanas mejor conservadas de Alcalá. Los restos arqueológicos también 
han sido aprovechados para establecerse varios mendigos, personas sin casa que han encontrado un 
cobijo para el frío junto a muros que tienen casi dos mil años de historia, produciendo en el conjunto 
arqueológico un daño que incluso se puede considerar como irreversible. Restos de grandes hogueras 
junto a piedras milenarias, basura y destrucción son consecuencias del abandono absoluto en que es
tán sumidos estos restos que datan del siglo llI después de Cristo. 

Lo que otras ciudades hu
bieran podido aprovechar co
mo polo de atracción tu r ísti
ca, con adaptación del espa
cio para tal fin y promoción 
atrayente, se ha convertido en 
un basurero. La antigua ba
sílica, uno de los edificios más 
importantes , si no el que más, 

de la antigua ciudad romana 
de Complutum, se encuentra 
junto a la pequeña ermita de 
los Santos Niños, junto al ca
mino del Juncal. 

La alambrada ha sido arra
sada en muchos de sus tramos 
y el acceso a unos restos ar
queológicos milenarios y que 

se pretendían conservar para 
su exhibición, incluso con un 
interés de promoción turísti
ca, es totalmente libre con el 
consiguiente deterioro que se 
es~á produciendo en los 
mismos. 

Bien es cierto que los res
tos arqueológicos son los me-

nos antiguos que se conocen, 
puesto que datan del siglo 111 
después de Cristo. Correspon
den a la segunda ciudad roma
na de Complutum, pues la 
primera ciudadela compluten
se estaba en el cerro El Viso. 
Pero a cambio son las ruinas 
romanas mejor conservadas , 
pues se puede contemplar per
fectamente la estructura de la 
basílica, con pavimento y ba
ses de columnas, así como 
también los restos de sus 
muros. 

Sin embargo, la basura cu
bre los restos arqueológicos. 
Vecinos de la zona se pusieron 
en contacto con PUERTA DE 
MADRID y se quejaron del 
deterioro: «Esto no se hubie
ra consentido en el centro de 
Alcalá>>, comentó una vecina 
alarmada por la situación de 
deterioro de las ruinas roma
nas: «Fueron mis hijos los que 
me comentaron preocupados 
el estado de estos restos del pa
sado histórico de Alcalá, y 
fueron mis hijos quienes me 
dijeron que había que denun
ciarlo en PUERTA DE MA
DRID». También ha habido 
vecinos que han comentado 

Basura, restos de' hogueras y deterioro en las ruinas de Complutum. Algunos de los destrozos pueden ser irreversibles. 
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Los restos de las columnas están desperdigados por la antigua basílica y no faltan jeringuillas y basura en las ruinas milenarias. 

que el estado de abandono ya 
se había comunicado hace 
tiempo al ayntamiento y a la 
asociación de vecinos Cervan
tes: «En ningún momento se 
ha prestado atención y es la
mentable porque corre el pe
ligro de perderse todo». 

La concejala Rosalía Rodrí
guez visitó los restos romanos 
y pudo comprobar el grado de 
deterioro: «Es urgente que el 
ayuntamiento actúe aquí. Lo 
primero que hay que hacer es 
limpiar de basura todo, y pro
curar rescatar lo más deterio-

rado por las hogueras que se 
han hecho. Pero es fundamen
tal que se ponga una valla, al
go sólido que impida el libre 
acceso». 

Rosalía Rodríguez aseguró 
que «esto demuestra el estado 
de abandono que hay en Al
calá; se lava un poquito la ca
ra de lo que se ve, del centro 
de la ciudad. Se habla de res
taurar las murallas y se habla 
del Pico del Obispo, pero co
mo Cotnplutum está alejado 
del centro, se tiene dejado de 

la mano de Dios, totalmente 
abandonado. Complutum, 
desgraciadamente, se ha con
vertido en un auténtico ester
colero». Rosalía Rodríguez 
añadió que «es un disparate 
que se hayan gastado tantísi
mos millones de pesetas en un 
museo de esculturas al aire li
bre y que el auténtico patri
monio histórico y artístico de 
Alcalá se deje abandonado». 

La concejala manifestó 
también que el estado de 
abandono en que se encuen
tra Complutum «es compara-

ble al estado de abandono en 
el que se tiene a todo el barrio 
del Juncal». 

Rosalía Rodríguez señaló 
una pequeña chabola realiza
da con tablones en plenos res
tos arqueológicos, al abrigo de 
los muros milenarios: «Luego 
dicen que no hay miseria, que 
no hay gente durmiendo en la 
calle. Ahí está la prueba, una 
especie de chabola con un col
chón dentro. A ver si hay al
guien que se atreve a decir 
que no hace falta en Alcalá un 
albergue para indigentes». 

L. proponemos la más competitiva oferta de viviendas en Alcalá de Henares 

La meior calidad en V.P.O. 
AVALADA POR TODAS LAS PROMOCIONES ANTERIORES YA ENTREGADAS 

Y MAS DE 1.000 VIVIENDAS ACTUALMENTE EN PROMOCION. 

/Jos parcelas de suelo público 
AD.IUDICADAS 

YA DEFINITIVAMENTE 

PROYECTO PlAN PARCIAL "LOS ESPARTALES SUR" 
· DE SUELO PÚBLICO EN ALCALÁ DE HENARES. 

PUERTA de Madrid 

2 

··Un piso de 90 m 7 .876.541 ptas.!! 
3' dormitorios desde 

Y Cómoda Financiación 
Posibilidad de subvención hasta el 10% 

Pisos de 3 y 4 dormitorios con 2 baños, plaza de garaje, 
PISCINA Y MINI-GOLF 

TOTAL 
CONSTRUIDA 108, 82 m2 

....... i / 
. i .' .... / 

VIVIENDA TIPO 90-4 
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La concejala se ha decidido al final por Plataforma de los 
Independientes de España, la formación impulsada 
por Gabriel camuñas y carios Ruiz soto 

Rosatía Rodríguez encabezará la lista de la PIE 
«Al PP han llegado muchos arribistas que no tienen más que -
intereses personales» _ 
«En la PIE no somos unos chaqueteros, ya que vamos a luchar 
por lo que siempre hemos luchado» 

Rosalia Rodríguez ha decidido liderar en Alcalá la Plataforma de los Independientes de España. Tal 
y como anunció la pasada semana, ha tomado una decisión sobre las propuestas que se le habían he
cho, siendo finalmente la opción de la PIE la que ha sido elegida por la que fuera presidenta comarcal 
del Partido Popular: «lle comprobado cómo hay una afinidad ideológica entre las personas que están 
impulsando la PIE y yo. Por esta razón he decidido formar parte de la PIE como coordinadora en Alca
lá y en los pueblos de la comarca, donde creo que también podemos tener una importante implanta
ción. Esta no se trata, como se puede ver, de una opción independiente a nivel local, ni siquiera regio
nal. Se trata de una altemativa nacional». 

La concejala expulsada del 
PP después de que bajo su 
presidencia este partido al
canzara sus mayores cotas his
tóricas en Alcalá manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
«lo que más me ha atraído de 
la PIE es que en ella hay mu
chas personas que han perte
necido a Alianza Popular, 
personas que en su momento 
desarrollaron un gran esfuer
zo por aquel proyecto y que 
luego, ya en el Partido Popu
lar, fueron completamente 
desplazados. Me he dado 
cuenta de que en la PIE hay 
muchas personas que compar
timos la misma ideología y 
que incluso estuvimos mucho 
tiempo en AP. Ahora quere
mos seguir trabajando en po
lítico y luchar por lo mismo. 
No somos unos 'chaqueteros', 
ya que vamos a luchar por lo 
que siempre hemos luchado. 
Los que han cambiado han si
do otros; yo estoy donde esta
ba porque yo siempre he di
cho que era una persona de 
derechas y sigo manteniéndo
lo». 

Rosalía Rodríguez destacó 
que entre los miembros que ya 
se encuentran impulsando y 
difundiendo la PIE hay pres
tigiosos políticos como Ga
briel Camuñas, o como el que 
fuera presidente regional de 
AP, Carlos Ruiz Soto. Otro de 
los políticos dedicados al im
pulso y difusión de la PIE es 
Angel Delgado, exconcejal del 
ayuntamiento de Madrid, 
aunque también se habla de 
otras prestigiosas incorpora
ciones procedentes del actual 
Partido Popular: «Se trata de 
personas que se han dedicado 
en cuerpo y alma para que el 
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Rosalia Rodríguez del Río será candidata por la PIE 

PP se encuentre donde está y 
que ahora han sido desplaza
dos de una forma inexplica
ble». 

La apuesta de la PIE, según 
Rosalía Rodríguez, es muy 
fuerte: «Lo que está claro es 
que el resultado de las eleccio
nes va a estar muy reñido; no 
va a haber un claro vencedor 
y creo que es muy importan
te que la Plataforma esté en el 
mayor número posible de mu
nicipios, porque tenemos ca
pacidad, tenemos ilusión y 
vamos a poner nuestro traba
jo a disposición de los ciuda
danos. Nuestra presencia en 
los ayuntamientos, dado el 
equilibrio que puede produ-

cirse tras las elecciones, debe 
ser muy importante, puesto 
que vamos a cuidar mucho 
nuestros apoyos para que con 
nuestros votos puedan ser ele
gidos como alcaldes aquellos 
que entendamos que pueden 
desarrollar una labor más 

_ responsable y eficaz, no aque
llos que tengan intereses per
sonales muy concretos». 

Rosalía Rodríguez tiene ga
rantizada en Alcalá por parte 
de la PIE autonomía plena: 
«Nadie va a controlar desde 
Madrid la organización que 
tengamos en Alcalá. Y o voy a 
ser la coordinadora en Alcalá 
y en la comarca. Así es que 
voy a seguir trabajando des-

de ya mismo con muchísima 
ilusión». 

Proximamente la PIE orga
nizará en Alcalá una cena de 
presentación: «A ella va a ve
nir Gabriel Camuñas y segu
ramente vendrán otras perso
nalidades. Será nuestra pre
sentación oficial en sociedad. 
V amos a realizar una políti
ca en contacto directo con los 
ciudadanos de Alcalá porque 
cuando realmente se pueden 
solucionar los problemas es 
cuando se conocen de cerca. Y 
para ello hay que estar en la 
calle, hablando con los ciuda
danos, no metido en un des
pacho, haciendo un politiqueo 
para quedarte con el puesto y 
que nadie te quite el sillón. Y o 
puedo decir que a mí la gente 
me conoce porque me ha vis
to en la calle, conversando con 
ellos y procurando llevar sus 
peticiones al ayuntamiento». 

.Arribistas 
Rosalía Rodríguez señaló 

que el PP no es una opción de
fendible: «La teoría es buena 
en el PP pero mucho me temo 
que la práctica va a ser otra. 
Conozco el PP en Alcalá y sé 
que ahora mismo hay muchos 
arribistas que han llegado 
única y exclusivamente a bus
car el puesto fácil, al olor del 

. poder. Yo me pregunto mu
chas veces donde estaban al
gunas de estas personas que 
hoy aspiran a ser concejales. 
Ahora están en el PP sólo pa
ra colocarse, porque son per
sonas que no son capaces de 
ganar las 200.000 pesetas del 
ayuntamiento en ningún otro 
sitio y se tienen que buscar es
to, o gente a la que le gusta 
mucho figurar pero que des
graciadamente han llegado 
única y exclusivamente con 
unos interes personales y eco
nómicos claros. Creo que con 
esos intereses, malamente van 
a dedicarse a solucionar los 
problemas de los ciudadanos». 

La concejala señaló tam
bién que «lo que hace falta es 
luchar desde las instituciones, 
trabajar desde el ayuntamien
to. Soy una luchadora nata a 
la que siempre le ha gustado 
ir de frente, llamar a las co
sas por su nombre y no ir con 
ambigüedades. Hay mucha 
gente que piensa como yo y 
me apoya. Todo el mundo sa
be como cogí el PP y lo que 
hice por él, así es que no me 
asusta empezar de nuevo. La 
ilusión no me la quita nadie». 

Como se ve, Rosalía Rodrí
guez sigue dispuesta a defen
der sus convicciones. 

PUERTA de Madrid 

p 

r< 

fi 
d 

St 

C4 

C4 

L 
b 
n 
fi. 
·si 
ti 
h 
r4 

el 
d 
g 
lt 



ia 

a
le 
e
ll

o
e-
d. 
:i
os 
!le 

!n 
es 
y 
fa 
a-
,s-
eo 
y 

ro 
te 
.s
tn 
llS 

». 

ló 
e-
1a 
10 

a. 
sé 
os 
lo 
.s-
el 
ll

Ll
ie 
·s. 
a
r
le 
el 
ro 
!S

ta 
!S-

lo 
tn 
o
•n 
ln 
os 

n
es 
!S, 

n-
a 

lo 
o
tn 
ia 

y 
a
!le 

¡ie 

n-

Proyectos 
Rosalía Rodríguez expuso 

los proyectos más importantes 
que la PIE va a recoger en un 
anteproyecto electoral para 
Alcalá: «Hay que solucionar el 
tema del mercado y voy a lu
char con uñas y dientes por 
que el mercado no se traslade. 
Si quieren hacer uno nuevo, 
a mí me parece bien, siempre 
y cuando continúe en el mis
mo lugar el actual mercado 
municipal. Sé que desde el 
PSOE se va a argumentar que 
el mercado municipal se pasa 
de edificabilidad, pero igual 
que tantas veces se hace una 
modificación del Plan Gene
ral, se puede hacer esa modi
ficación sobre la edificabili
dad del mercado». 

Otro de los proyectos suyos 
seguirá siendo el del albergue 
para indigentes sin olvidar el 
medio ambiente: «Todos sa
bemos cómo está el río y la 
contaminación que tienen las 
aguas subterráneas. Hay que 
trabajar en serio por el medio 
ambiente, por la repoblación 
forestal. No se trata de plan
tar unos arbolitos para salir en 
la foto aunque al día siguien
te el arbolito esté seco». 

«Es necesario crear ya un 
Centro de Atención a Drogo
dependientes, pero más lo es 
controlar el número de toxi
cómanos que hay en Alcalá. 
Lo lamentable es que no se sa
be cuántos drogadictos hay en 
nuestra ciudad. Otra cuestión 
fundamental es reducir la pre
·sión fiscal de los alcalaínos; 
tienen que bajar los impues
tos porque se paga mucho y se 
recibe poco a cambio. Para 
ello es necesario también re
ducir el gasto, evitar que se 
gaste dinero en cosas bana
les», dijo Rosalía Rodríguez. 
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batería, sistema de alimentación, frenos, suspensión y 
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Honradez, capacidad, formación política y carácter dialogante 
san las cualidades que las socialistas exigen a sus aspirantes 

El PSOE elige a sus candidatos: la asamblea se 
celebrará los próximos días 17 y 18 de febrero 
Configurar una lista atractiva electoralmente, cohesionada, plural, que tienda a la máxima renovación 
y sin descartar la entrada de personas independientes es el propósito que se han fijado los socialistas 
alcalaínos para la formación de su candidatura municipal. A lo largo de estas semanas, el comité local 
trabajará con el candidato a alcalde y con los representantes de las corrientes de opinión para confor
mar un equipo que consiga los mejores resultados posibles en las elecciones del 28 de mayo. 

Parece que todos los sectores 
socialistas están de acuerdo en 
renunciar a cualquier negocia
ción basada en pactos de cuotas 
y a sustituir la tradicional tenta
ción del «pasteleo» por un proce
so de selección del mejor equipo 
posible con base en factores cua
litativos. Desde este punto de 
vista, el comité local del PSOE 
ha propuesto una serie de crite
rios generales y particulares que, 
con algunas posibles modifica
ciones, tienen el propósito de 
convertirse en un instrumento 
objetivo para la selección de los 
candidatos. 

Entre los criterios particulares 
destaca la voluntad de tender ha
cia la máxima renovación posi
ble siempre que se asegure la 
continuidad de algunos de los 
proyectos socialistas actualmen
te en marcha. A los candidatos se 
les pedirá además que tengan 
una clara proyección social, que 
puedan ser identificados con las 
exigencias del proyecto socialis
ta (honradez y capacidad), que 
posean una adecuada formación 
y experiencia política, que ten
gan capacidad de diálogo y que 
aporten elementos cualitativos 
de renovación de talantes y de 
actitudes. 

Sobre el siempre espinoso te
ma de la inclusión de personas 
independientes en la candidatu
ra socialista, parece que también 
existe un amplio consenso sobre 
la conveniencia de no aceptar ni 
excluir ninguna posibilidad y es
perar a valorar la situación en 
caso de exigir propuestas concre
tas. En estas circunstancias, se 
valorará la trayectoria política 
de la persona en cuestión y su ca
pacidad de aportación electoral. 
Por otro lado, el comité local 
cumplirá el criterio de presencia 
de mujeres en la candidatura re
servando para ellas el 25 por 
ciento de los puestos con razona
bles expectativas de alcanzar car
go de concejal. 

Una vez que el comité local 
haya establecido los criterios po
líticos de selección y después de 
las propuestas de nombres que se 
efectúen por parte de las corrien
tes, será el candidato a .alcalde, 
Florencio Campos, quien deter
mine la composición de la lista. 
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Francisco Muñoz, secretario general de los socialistas alcalaínos 

Después, el comité local, tras la 
correspondiente aprobación, so
meterá la lista a la ratificación de 
la asamblea. 

De este proceso de selección de 
la candidatura socialista habla
mos con el secretario general del 
PSOE, Francisco Muñoz. 

- ¿Cómo vive el secretario 
general la elaboración de una 
candidatura a las elecciones 
municipales? 

- Pues siento romper el tópi
co ese de que se pasa mal, se co
me poco y se duerme menos. La 
verdad es que cuando uno tiene 
las cosas claras, un programa de 
trabajo, unos objetivos que cum
plir y, sobre todo, la convicción 
de que está haciendo las cosas 
como hay que hacerlas, con la 
mayor coherencia y con el inte
rés general del partido por de
lante, pues se está tranquilo. Eso 
no quita para que se sienta la 
responsabilidad de este proceso, 
pero insisto, cuando se ha obte
tivado la situación y las cosas se 
mantienen en el terreno de lo po
lítico y de lo planificado, pues no 
hay más que sacar pecho y tra
bajar por que todo salga bien. 

- La lista del 91 fue un po
co más agitada e incluso hubo 
problemas con el resultado de 
la votación en la asamblea ... 

- Es que un proceso de este 
tipo es la prueba de fuego para 
culquier secretario general. Las 
tensiones y los tirones a los que 
hay que hacer frente son impor-

tantes y, efectivamente, el pro
ceso de 1991 fue traumático, pe
ro ya está pasado y lo que tene
mos que evitar entre todos es 
que se vuelva a producir una si
tuación similar. 

- ¿Está de acuerdo con que 
la lista la haga el candidato a 
alcalde? 

- Estoy de acuerdo con las 
resoluciones de mi partido que 
dicen que el comité propondrá la 
lista teniendo en cuenta la opi
nión del candidato. Es obvio, si 
se quiere garantizar un equipo 
cohesionado, que el cabeza de 
lista tenga las manos libres pa
ra elegirlo; eso sí, dentro de los 
criterios políticos que la agrupa
ción considere válidos para 
afrontar el reto electoral. Desde 
este punto de vista, el candida
to puede contar con mi pleno 
apoyo a su decisión, sea cual 
sea, siempre que se mantenga 
dentro de los criterios fijados. Y 
como hay algunos pretorianos 
que tienen miedo de que el se
cretario general abandone polí
ticamente al candidato, e inclu
so algunos que abogan por pre
servar a norencio Campos de 
las presiones, pues aprovecho 
para decir dos cosas: una, que 
el secretario general defenderá 
la lista en el comité y en la asam
blea apoyando la lista de noren
cio Campos; y dos, que no me 
asusta la responsabilidad de 
confeccionar la lista, que estoy 
dispuesto a asumir las negocia-

«No me asusta asumir 
la responsabilidad de 
confeccionar la lista», 
afirma 
el secretario general 

ciones políticas que hagan falta 
para construir un equipo sólido 
y con atractivo electoral. 

- Hay rumores de que la 
lista puede estar ya hecha. 

- Hasta el día de hoy el se
cretario general no ha hablado 
de nombres con nadie. No ha 
pactado nada ni ha negociado 
nada. Y es que no quiere hacer
lo. Creo que las formas determi
nan el fondo de las cosas y siem
pre he sostenido que primero ha
bía que hablar de programas, 
después de criterios y perfiles y, 
por último, de personas. Y el
guión se está cumpliendo, para 
mi satisfacción, como estaba 
previsto. Hasta que no estén los 
criterios fijados y bien fijados no 
hablaré de nombres, porque 
además creo que mi papel no es 
otro que el de recibir las pro
puestas de los militantes y tras
ladárselas al candidato. Y si me 
pide una opinión, se la daré. 

- ¿Irá usted de número 2 
en la candidatura socialista? 

- La cultura de esta agrupa
ción es que el secretario general 
sea el número 2, pero, como aca
bo de decir, no se ha hablado de 
nombres, no hay lista hecha y, 
por tanto, la pregunta se contes
ta por sí sola. Si la pregunta es 
si quiero ir de número 2, no con
testaré la tontería esa de que es
toy a disposición del partido, si
no que es una decisión que no es 
estrictamente personal, que no 
la voy a tomar yo solo y que, co
mo se puede deducir de lo ante
rior, todavía no está tomada. 

- ¿Qué destacaría de posi
tivo sobre el desarrollo de la 
elaboración de la lista? 

- Creo que lo positivo es que 
las cosas se han pensado con la 
cabeza. En primer lugar hemos 
definido un programa en la Con
ferencia Local. Ahora estamos 
fijando criterios y perfiles polí
ticos para confeccionar un equi
po y, por último, decidiremos 
qué nombres son los que deben 
figurar en la candidatura. Y to
da esta lógica política que, aun
que parezca extraño, no era ha
bitual en el PSOE, ni lo es en es
tos momentos en los partidos ri
vales, se ha llevado con un rigu
roso respeto a la participación 
de los militantes, a la transpa
rencia y a la democracia inter
na. 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa 

Vea la solución definitiva en: 

Y ·sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 
leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
condiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort, que le parecerá 

~ 

• 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es la 
solución definitiva. 

uar 18 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
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Jesús Vicario, Ezequiel Merino y Joaquín Arias 

Izquierda Unida quiere llevar a efecto un plan de usos y gestión premiado 
por el ayuntamiento «Y olvidado posteriormente» 

«El parque de los cerros está en grave estado» 
La supervivencia del Parque de los Cerros dependería de la adopción de un plan que regulara sus usos 

y activiades. Esa es la conclusión de Izquierda Unida y de Ezequiel Merino, miembro del colectivo ARCE 
y uno de los redactores del plan de uso y gestión del parque de los Cerros. Mientras Mermo denuncia el 
deterioro que sufre la más extensa zona verde del término municipal de Alcalá, desde IU se asegura que 
en el programa electoral de la organización para las elecciones municipales se contemplará la adopción del 
plan que fue premiado por el ayuntamiento en la primavera de 1994. «El problema que tiene el parque de 
los Cerros para los políticos es que pretenden que todo lo que se haga allí se vea inmediatamente y eso es 
imposible», ·aseguró Ezequiel Merino y añadió: (<Los políticos quieren que se vea inmediatamente los frutos 
y por eso recurren directamente a los árboles. Muchas veces los árboles grandes están destinados al fracaso». 

El grupo de concejales de Iz
quierda Unida ha lanzado el 
compromiso de procurar que se 
lleve a efecto el Plan de Uso y 
Gestión del Parque de los Cerros, 
realizado por un equipo de téc
nicos, científicos y estudiosos re
lacionados con el Medio Am
biente y que fue galardonado con 
el primer premio del concurso de 
embellecimiento de espacios ur
banos y naturales, el más cono
cido como premio de medio am
biente del ayuntamiento de Al
calá. El plan no era simplemen
te un estudio sobre el parque de 
los Cerros y la reserva ecológico
educativa del ayuntamiento, si
no que recogía propuestas muy 
concretas sobre su uso y su ges
tión consideradas como necesa
rias por el equipo redactor para 
la conservación del parque de los 
Cerros. En opinión del concejal 
de IU Joaquín Arias, el ayunta
miento, y más concretamente el 
equipo de gobierno «Se dedica a 
dar premios con fines electoralis-
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tas sin preocuparse por el conte
nido de esos trabajos». 

Tanto el concejal de IU como 
el responsable del área de Medio 
Ambiente de la organización, Je
sús Vicario, y el miembro delco
lectivo ecologista ARCE y com
ponente del equipo redactor del 
plan, Ezequiel Merino, dicen 
que la situación actual del par
que de los Cerros es deficiente. 
Ezequiel Merino llegó incluso a 
decir que «el parque se encuen
tra muy, muy deteriorado. Es un 
deterioro que se ha ido produ
ciendo a lo largo de los siglos, 
puesto que en él se han encontra
do diversos asentamientos pre
históricos, neolíticos, concreta
mente asentamientos de la edad 
del hierro, un poblado de la edad 
del bronce. Hay restos árabes 
que todos conocemos, como son 
las ruinas del castillo, y también 
hay restos de un puente romano. 
Muchas de las culturas que han 
estado en nuestra península y en 
nuestra ciudad han tenido por 

zona de influencia lo que hoy 
consideramos el parque de los 
Cerros. Entre todas, y a través 
de las actividades que han desa
rrollado, sean agrícolas, ganade
ras, forestales, etc, han ido eli
minando sobre todo la vegeta
ción autóctona, especialmente el 
encinar. Lo que ahora nos en
contramos son etapas últimas de 
regresión de la vegetación o in
tentos de recuperar a través de 
repoblaciones con especies que 
no corresponden a la zona, como 
es el caso del pino, un suelo ya 
muy degradado». 

El parque de los Cerros tiene 
unas 800 hectáreas de las que 300 
están escrituradas a nombre del 
ayuntamiento y otras 500 que el 
ayuntamiento quiere adquirir, 
pero cuyo propietario en estos 
momentos es la Caja Postal. De 
esas 800 hectáreas, 250 son fores
tales y el noventa y nueve por 
ciento de ellas son de pinar. En 
el resto se pueden encontrar res
tos de lo que era la vegetación 

potencial, es decir, plantas indi
cadoras del pasado que tuvo la 
superficie como encinar, es de
cir, coscojas y retama. Pero tam
bién hay etapas de mucha degra
dación en la que prevalece el es
parto. Hay zonas en las que la 
degradación es absoluta; no hay 
nada, sólo arcilla. Ezequiel Me
rino señaló: «Hay zonas de muy 
difícil recuperación, pero hay 
otras que sí es factible recuperar
las forestalmente. Y o creo que 
esa reforestación se debería ha
cer con especies autóctonas, aun
que no hay que dejar de recono
cer que los pinares han hecho 
una labor importante». 

Fracaso de la plantación 
realizada por el PP: 
los conejos se han comido 
las plantas 

El desconocimiento en muchos 
casos, las actuaciones que no pa
san de ser simbólicas y que no 
tienen más objeto que ser testi
moniales, son fuentes de fracaso 
en el parque de los Cerros. Según 
Ezequiel Merino, la plantación 
que organizó semanas atrás el 
Partido Popular ha sido un ro
tundo fracaso: «Días atrás estu
vimos viendo esa plantación, si
tuada muy cerca de donde hici
mos nosotros la última planta
ción. La nuestra se ha salvado 
gracias a que estaba en una es
pecie de pinar y ahí los conejos 
no deben extenderse. El PP la hi
zo en una explanada y una sema
na después de la plantación no 
quedaba ninguna coscoja». 

El problema de la plantación 
del PP, como el de repoblaciones 
realizadas anteriormente, es la 
capacidad de destrucción que tie
nen los conejos: «Es imprescin
dible circundar las plantas con 
una malla hasta que crezcan pa
ra protegerlas de los conejos». 
También se alude por parte de 
Merino, para explicar el fracaso 
de diversos intentos de repobla
ción, a la mala elección de las 
plantas, a su tamaño, que a ve
ces es muy grande, y a la falta de 
mantenimiento». 

Desde ese punto de vista, la 
única repoblación realizada con 
éxito en el parque de los Cerros 
fue la de los pinos en los años 60; 
magníficos ejemplares de pinos 
se pueden encontrar allí con más 
de treinta años de edad: «Parece 
ser que cuando se plantaron los 
pinos coincidieron con unos años 
de mucha lluvia, incluso en el 
verano». 

Medidas urgentes 
Joaquín Arias y Jesús Vicario 

aseguraron que es urgente la 
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aprobación del Plan de Uso y 
Gestión del parque de los Cerros 
premiado por la concejalía de 
Medio Ambiente en 1994. Esto 
implicaría la ejecución inmedia
ta de todos y cada uno de los 
puntos que apenas supongan de
sembolso económico para el 
ayuntamiento para que eso sea la 
punta de lanza para la ordena
ción del espacio y la regulación 
tanto del uso como de la delimi
tación de áreas, señalización de 
itinerarios ciclistas, educativos y 
de atletismo, etc, y la repobla
ción forestal con especies autóc
tonas, recurriendo para .ello a las 
actuales ayudas de la Unión 
Europea, por cambios de usos, 
de agrícolas y ganaderos a fores
tales. 

También es necesario que se 
produzca la dedicación exclusi
va a la vigilancia del parque de 
los Cerros por parte de agentes 
contratados al efecto, así como la 
recuperación del comedero de ci
güeñas y del pabellón de recupe
ración de aves, actualmente 
abandonados. También se consi
dera importante la recuperación 
del pequeño vivero de la Casa de 
Oficios Ambientales, y estudiar 
la creación de un vivero mayor 
que abastezca de plantas, árbo
les, arbustos y flores al ayunta
miento de Alcalá y a todas las 
instituciones públicas y privadas 
de la comarca, con lo que se po
dría contribuir a la creación de 
varias decenas de puestos de tra
bajo, según la propuesta de Iz
quierda Unida. 

El ayuntamiento no recurre 
a las ayudas de Europa, 
que son muy importantes 

Ezequiel Merino calificó de 
increíble el hecho de que el ayun
tamiento, con los medios que tie
ne, no recurra a las ayudas que 
está dando la Comunidad Euro
pea para realizar repoblaciones 
forestales: «Me parece inaudito 
porque se están dando unas sub
venciones pasmosas. Esas sub
venciones pueden servir para 
comprar la planta, para repo
blar, para mantenerla. Están 
daIJ.do 200.000 pesetas por hec
tárea si lo quieres repoblar de es
pecies como encina, coscoja, y 
una gama enorme de posibilida
des. Después se comprometen a 
pagar 15.000 pesetas por hectá
rea en cinco años, lo que quiere 
decir que tienes asegurado el rie
go. Después, durante veinte años 
te pagan una compensación por 
las pérdidas que has tenido al 
cambiar del uso agrícola y gana
dero al uso forestal. Es decir, el 
ayuntamiento tendría acceso a 
ayudas durante veinte años». 
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ESTE ES EL COCHE. 
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Ahora Suzuki pone todo un 4x4 más a tu alcance que nunca: el Samurai 1.3 i Un auténtico todo terreno con 
1.298 ce. y 69 CV. de pura potencia Y con todas las posibilidades del mundo para que eltjas: toldo de lona, de 
resina desmontable o techo metálico f\jo. Corre a un concesionario Suzuki y no dejes que se te escape. 
• PVP RECOMENDADO MODP.LO SAQD8 PAR.A PRN!NSUl.A Y BALEARES JNCUJYBNOO IVA. lMPUBSroESPECIAL Y PROMOCIONES. TRANSPORTE SOl.O eN PEITTNSUl.A 

··SI TU a:x:rn; USADO TIENE MAS DR 7 A1100. 

M.6S DE 300 PUNTOS DE VENTA y ASISTENCIA EN TODA ESPAÑA A su SEIMOO. $ SUZUKI COCHES PARA VMR MEJOR 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
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A la izquierda, Rosalía Rodríguez y Aznar se abrazan en mayo de 1993 durante el mitin del PP en la plaza de toros en el que la entonces 
presidenta del Partido Popular cargó duro contra los socialistas con gran satisfacción de los diez mil o más asistentes. A la derecha, tam

bién en mayo del 93, norencio Campos <<de inauguraciones» en compañía de Joaquín Leguina. 

El PSOE se dedicará a inaugurar diversas infraestructuras, 
pero además seguirá organizando desde el equipo de 
gobierno fiestas de la flor, fiestas de Medio Ambiente 
y cualquier otro acto de esas características 

Las políticas se preparan para la campaña electoral 
El PP hará una campaña muy a la americana en la que todo estará muy 
estudiado; nadie duda que los últimos consejos a aartolomé González 
antes de un mitin se los darán sus padres 
En IU Sft eq_uilibrará el protagonismo de renovadores y ortodoxos en la 
campana; la coalición es quien mejor dispuesta tiene toda su panoplia 
electoral: carte~es, pancartas, interventores... · 

La campaña electoral está a la vuelta de la esquina; los políticos locales, regionales y nacionales 
velan sus armas para la preparación de unos comicios municipales que prometen ser emocionantes. 
Nadie duda de que las diferencias que en Alcalá va a haber entre las tres grandes formaciones políti
cas van a ser muy estrechas y cada uno estará dispuesto a luchar hasta por un simple voto, conscientes 
de que al f'mal pueden ser los restos los que den la victoria en el recuento de los votos emitidos. Por 
eso los políticos locales preparan la campaña con un interés renovado porque son precisamente ellos 
los que más creen que esos quince días pueden ser decisivos para el resultado f'mal. Sin embargo, la 
realidad parece ser muy distinta por cuanto los electores cada vez se creen menos una campaña. Y 
así, los mítines han pasado de ser un método de convencimiento a una proclamación de fe en sus can
didatos realizada por sus fieles afiliados y militantes. Aun así, cualquier cita electoral tiene compo
nentes curiosos y más aún ésta con su apretada igualdad. 

Una campaña electoral sue
le tener tendencia a la mono
tonía al repetirse cientos de 
promesas y mezcladas con 
enormes cantidades de desca
lificaciones al adversario. 
Siempre es igual, aunque den
tro de esos esquemas pueden 
producirse algunas sorpresas. 

Una de ellas, la más sona
da por su trascendencias, fue 
la que protagonizó la enton
ces presidenta comarcal del 
Partido Popular, Rosalía Ro
dríguez, en la campaña elec
toral para las elecciones gene
rales de 1993. Ante una plaza 
de toros completamente aba
rrotada de público por la pre
sencia en ella como estrella del 
candidato del PP, José María 
Aznar, Rosalía Rodríguez des
cargó toda su artillería, la pe
sada, la ligera y todo cuanto 
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fuese 9susceptible de ataque, 
contra el PSOE acentuando 
sus argumentos contra el so
cialismo complutense personi
ficado en la gestión del ayun
tamiento. Rosalía Rodríguez 
consiguió una prolongada 
ovación de más de diez mil 
personas, pero cuentan las 
malas lenguas que fue a par
tir de esos momentos cuando 
hubo quien empezó a cavar su 
tumba política en el PP. Sin 
Rosalía Rodríguez en la cam
paña, el PP perderá ese pun
to de referencia al que muchos 
votantes se apuntaban, a ve
ces sin otro convencimiento 
que el de su descontento con 
el PSOE. 

Bartolomé González em
pleará un lenguaje más «ofi
cial»; estudiará a José María 
Aznar y a Alberto Ruiz Ga-

llardón y tratará de emplear 
sus formas. Antes de salir a 
hacer campaña escuchará los 
últimos consejos, que en su 
caso llegarán de sus padres. 
Posiblemente su madre le ase
sorará en el último toque del 
vestir y le apretará el nudo de 
la corbata. Hay quien desde 
su posición de enfrentamien
to directo con Bartolomé Gon
zález, ha llegado a manifestar 
que en la campaña de este 
candidato tendrán que ver en 
gran medida sus padres. 

Una campaña 
muy americana 

La campaña del PP estará 
organizada al milímetro. Na
da que pase estará fuera del 
control de la organización. Si 
se suelta un globo, tendrá su 

justificación en momento y en 
su lugar. Y sobre todo, el PP 
acentuará aquello a lo que 
tanto recurren los políticos, lo 
de estrechar las manos. Y es 
posible que hasta recurran a 
besar a los niños. Los popu
lares saldrán como nadie a es
trechar las manos de los ciu
dadanos y no sería de extra
ñar que para esta actividad 
invirtieran hasta en azafatas, 
aunque eso sí, afirman en pú
blico que para ellos va a ser 
una campaña austera. Ruiz 
Gallardón y Aznar marcarán 
las pautas. A veces es asom
broso el parecido de ambos ~n 
la modulación de sus frases, 
en sus inflexiones, incluso en 
sus expresiones. Parece como 
si hubieran estudiado el mis
mo manual que, por cierto, en 
el PP todos tratan de imitar. 
El PP seguirá acentuando sus 
salidas en caravanas de coches 
con banderas, aunque ahí 
siempre estuvo como impulso
ra la expresidenta Rosalía 
Rodríguez. 

Las inauguraciones 
socialistas 

Si algo va a destacar en la 
campaña que realice Floren
cio Campos va a ser su teatra
lidad. Aunque no es guerris
ta, Campos cree que domina 
la escena tanto como Guerra, 
que en Sevilla fue director de 
teatro. Los últimos consejos 
puede que se los dé su esposa 
y posteriormente no será fá
cil que escuche a su círculo de 
íntimos, aquellos que no se se
paran de él día a día más que 
para regalarle el oído con pa
labras de admiración. 

Campos adoptará un aire 
campechano; saludará a jubi
lados como si los conociera de 
toda la vida y mostrará una 
sonrisa enorme. Será, para 
quien no lo conozca, el candi-
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Bartolomé González, a la izquierda, tratará de inscribir su actuación en campaña en la tónica oficial del PP y sin duda se dejará asesorar 
además por sus padres, quienes lógicamente apuestan fuerte por la candidatura de su hijo para alcalde. Por su parte, Amadeo Martínez 
Ingles es -sin que esta consideración objetiva quiera suponer demérito para nadie- la personalidad de mayor relieve preofesional en 
el ámbito nacional entre todos los aspirantes locales, debido a sus tan conflictivos estudios sobre la defensa española, pero eso segura
mente no bastará para elevar el tono de su formación política -Acción Local- hasta una altura significativa: las siglas <<mandan» mucho. 

dato más simpático. El pro
blema es que los que van a los 
mítines siempre son conoci
dos. Eso sí, es en la campaña 
electoral cuando Florencio 
Campos cambia su ceño frun
cido por una expresión menos 
dura de su rostro. Y ya en el 
estrado parecerá un revolucio
nario, un radical cuando co
mience a atacar a sus adver
sarios. Sin embargo, su dure
za no tendrá que ver nada con 
la espontaneidad con la que se 
manifestó Rosalía Rodríguez 
en aquel mitin en la plaza de 
toros. En Florencio todo está 
más estudiado. 

El PSOE recurrirá a lo mis
mo que en las últimas campa
ñas. Casi con toda seguridad 
celebrará el día del Medio 
Ambiente en la plaza de la Ju
ventud un sábado. Otro fin de 
semana organizará en la pla
za de Cervantes la feria de la 
planta y de la flor. Florencio 
Campos repartirá cientos de 
plantas. También recurrirá el 
actual alcalde a las inaugura
ciones, que serán varias: Se 
inaugurará la biblioteca cen
tral, posiblemente el centro 
Gilitos aunque ya haya entra
do en funcionamiento, y la re
modelación del paseo de Pas
trana. Se pondrá la primera 
piedra en Espartales Sur y no 
faltará alguna que otra inau
guración. 

Las clases 
de economía de IU 

En IU hay un clarísimo 
punto de referencia. Es Julio 
Anguita, evidentemente. Su 
peculiar estilo ha dado muy 
buenos resultados a la coali
ción y sus candidatos tratarán 
de imitarlo. Si es José Miguel 
Polo, lo hará más reposado; 
hablará de la deuda del ayun-
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José Miguel Polo y Javier Ocaña parecen ahora mismo los máximos 
aspirantes para encabezar la candidatura de IU. La diferencia entre 
uno y otro, según parece, estaría en que José Miguel Polo cargaría 
preferentemente contra la mala gesgtión económica del ayuntamien
to y Javier Ocaña utilizaría con mayor énfasis los casos de presun
ta corrupción que ha venido denunciando en los plenos municipa
les durante los últimos meses. En cualquier caso, como IU se atiene 
consuetudinariamente con fidelidad a sus estudios y planificación 
previos, el mensaje global a los electores diferirá poco de uno a otro. 

tamiento y de cómo influye en 
el bolsillo de los alcalaínos; no 
dejará de hablar del agua y su 
importancia y hará un repa-

so de cuestiones tan elemen
tales en el libro de texto de JU 
como la reforma laboral y la 
política económica del gobier-
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no. Polo se detendrá especial
mente en defenderse ·de las 
acusaciones que recibirá del 
resto de los grupos sobre su re
sidencia en Madrid o su ero -
padronamiento en Alcalá. Si 
el candidato es Javier Ocaña, 
también querrá imitar a Julio 
Anguita en su estilo, aunque 
cuente con asesores cercanos 
que no le dejen hacerlo por su 
conocida oposición al coordi
nador general de IU. Es de es
perar que Ocaña insista muy 
mucho en la corrupción y ha
ble hasta la saciedad de las 
presuntas irregularidades de
tectadas, según él , en el ayun
tamiento. 

JU tratará de dominar la 
calle con carteles , pancartas 
de fabricación casera y panfle
tos. La formación repartirá 
escrupulosamente la particia
ción en actos electorales entre 
militantes renovadores y or
todoxos , pero habrá de cuidar 
su mensaje si al final se ven 
impulsados , como todo pare
ce indicar, a suscribir pactos 
de gobierno. 

Por lo demás , siempre se 
esperan sorpresas. Rosalía Ro
dríguez podría animar la cam
paña. Sus ataques esta vez no 
sólo serían hacia el PSOE , si
no que pondría en su pl\nto de 
mira a aquellos que dice que 
la han traicionado. Luego 
puede estar también Antonio 
Gálvez con su «Currutaca», un 
espectáculo que merece la pe
na ver. Si viene José María 
Ruiz Mateos , el espectáculo 
estará más que asegurado: su 
mitin será un auténtico show 
y podrá ser capaz de ser el nú
mero uno en el ranking de 
presencia de personas en un 
mit in. Amadeo Martínez In
glés será una incógnita, pero 
la verdad es que no se esperan 
muchas más sorpresas». 
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Femando Español y Lola Pérez junto a Mercedes Vera, directora general de turismo de la CAM. A la derecha, junto a los foletos ilustrati
vos, el stand de Alcalá ofrecía algo más sabroso: almendras garrapiñadas. 

Dentro del stand de la comunidad de Madrid 

Alcalá de Henares estuvo presente en la Feria 
Internacional de Turismo 
Migas y almendras garrapiñadas en el día dedicado a nuestra ciudad 

Alcalá de Henares participó en la Feria Internacional de Turismo de Madrid celebrada del 25 al 29 
de enero pasados. En FITUR, que se ubicó en el Parque Ferial Juan Carlos 1 del Campo de las Nacio
nes, participaron 482 expositores de todos los lugares del mundo con el objetivo de promocionar la in
dustria turística. La Oficina de Turismo de Alcalá de Henares ofreció, desde el stand de la Comunidad 
de Madrid, información de interés sobre la ciudad y, el 27 de enero, se celebró el c<Día de Alcalá», en 
el que se ofreció a los visitantes la degustación de gastronomía típica alcalaína. 

El Parque Ferial Juan Car- planos guía de la ciudad, infor- sado viernes. Dolores Pérez, 
los 1, en el Campo de las Na- mación sobre restaurantes y ho- concejala de Cultura; Mariví 
ciones de Madrid, acogió del 25 teles, llaveros del ayuntamiento Salazar, concejala de Relacio
al 29 de enero pasados la XV o folletos con la programación nes Institucionales; y Fernan
edición de la Feria lnternacio- cultural del mes de febrero. do Español, concejal de Recur
nal de Turismo FITUR. Los Además, el 27 de enero se cele- sos Financieros, suplieron la 
tres primeros días se reservaron bró el «Día de Alcalá» y los vi- falta de Florencio Campos, al
a los profesionales mientras que sitantes pudieron degustar típi- calde de Alcalá, en FITUR, al 
los dos últimos se permitió el cas migas alcalaínas y almen- no poder éste acudir al acto. 
acceso al público en general. Se dras garrapiñadas. Dolores Pé- Junto a ellos se pudo ver a Mer
calcula que el número de visi- rez Quirós, concejala de Cultu- cedes Vera, Directora General 
tantes ha rondado los 63 millo- ra del ayuntamiento de Alcalá de Turismo de la CAM, así eo
nes. Junto a los 482 exposito- de Henares, se encargó de las moa diferentes profesionales de 
res directos procedentes de gestiones necesarias para la la hostelería complutense. 
prácticamente toda la geogra- participación de Alcalá en FI- La Hostería del Estudiante 
fía mundial, Alcalá de Henares TUR y el ayuntamiento se ocu- fue la encargada de cocinar las 
tuvo su espacio en el stand de pó de la financiación. migas para unas 500 raciones 
la Comunidad de Madrid, en el El «Día de Alcalá» comenzó con un gran trabajo desde tem
que se facilitó a los visitantes a las doce del mediodía del pa- pranas horas de la mañana, a 

lo que se añadió el inconve
niente de trasladarlas desde Al
calá hasta Madrid en un ca
mión isotermo. El espacio con
cedido en la sala de Relaciones 
Públicas para la degustación de 
la gastronomía alcalaína se en
contraba a rebosar y las migas 
no duraron ni una hora, lo que 
sorprendió gratamente. 

Dolores Pérez explicaba a 
PUERTA DE MADRID la in
tención del ayuntamiento com
plutense en FITUR: «Se ha 
querido llamar la atención so
bre nuestra ciudad con un acto 
dirigido a profesionales del tu
rismo. Es el primer año que te
nemos un día dedicado a Alca
lá y, por lo menos durante unas 
horas, hemos conseguido lla
mar la atención de toda una se
rie de profesionales, desmos
trando que también tenemos 
una gastronomía típica como 
son las migas y las garrapiña
das». La concejala de Cultura 
añadía que espera que el acto 
haya servido para animar a la 
empresa privada alcalaína a in
volucrarse en este tipo de pro
yectos: «Alcalá tiene turistas, 
pero debido a ciertas carencias 
que existen en la ciudad, como 

ccNaturaleza y aventura» impactó a los visitantes con una serpiente viva y el stand de Ronda fue de los más llamativos del pabellón nacional. 
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Pepa Peñaranda, de la oficina Municipal de Turismo de Alcalá, se encargó del stand reservado a la ciudad. Este stand (a la derecha) 
se ubicó dentro del espacio dedicado a la Comunidad de Madrid 

son los hoteles, se van a otros 
sitios. Esperemos que esto sir
va de incentivo para que la em
presa privada establezca rela
ciones, no sólo con el ayunta
miento, también entre ellos 
mtSmOS». 

En este sentido, Antonio 
García Graván, vicepresidente 
de FOMENTUR-Alcalá, co
mentaba que «en Alcalá siem
pre hay que tirar y luego espe
rar a que los demás entiendan 
que hay que unirse al carro. 
Creo que la iniciativa privada 

es primordial en este sentido. 
Hay que hacer cosas y tirar ha
cia delante». 

Por el momento, el público 
-profesional o no- de la Feria 
Internacional de Turismo visi
tó el stand, algunos por simple 
curiosidad y otros con objetivos 
concretos. Pepa Peñaranda, 
empleada de la Oficina Muni
cipal de Turismo de Alcalá de 
Henares, se encargó de facili
tar toda la información posible 
sobre la ciudad: «Los que vie
nen se interesan por los restau-

rantes , por los sitios parador
mir, por los monumentos que 
pueda haber etc. Hemos traído 
un muestrario de lo que hay. 
Tenemos folletos sobre historia 
y monumentos de Alcalá, hay 
folletos de restaurantes, otros 
de RENFE con el programa 
'Descubre Alcalá' y hasta la 
programación cultural de 
febrero». 

La Directora General de Tu
rismo de la Comunidad Autó
noma de Madrid , Merce
des V era, no faltó al «Día de Al-

calá» en la Feria Internacional 
de Turismo. 

«Alcalá debiera tener un 
renombre como Cambridge» 

Vera, que trabaja en la ac
tu~lidad en la creación de un 
consorcio de turismo en el cual 
se contará con Alcalá de Hena
res como ciudad turística im
portél!lte, reconoció a PUERTA 
DE MADRID el escaso conoci
miento de la ciudad que hay 
fuera de las fronteras naciona-
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Las migas elaboradas por la Hostería del Estudiante fueron la principal atracción culinaria en el Día de Alcalá. Más de quinientas perso
nas quisieron degustar este plato típico de la gastronomía alcalaína y en una hora las migas quedaron cdiquidadas>>. 

les: «A nivel de la Comunidad 
de Madrid y a nivel nacional, 
Alcalá es conocida; pero no a 
nivel de tráfico internacional. 
No tiene un perfil tan definido 
como puedan tener Aran juez o 
El Escorial. Es un problema de 
insistir para captar mercados 
internacionales. Pienso que Al
calá se puede situar en un ni
vel verdaderamente importante 
dentro de la oferta global de la 
CAM y como un tirón especial, 
porque el tirón especial que tie
ne Madrid son sus alrededo-
res». 

La Directora General de Tu
rismo de la CAM explicaba 
además que el tráfico turístico, 
cultural y de prestigio se tiene 
que canalizar desde Madrid lo 
que, según informa, se está ha
ciendo ya. Añadía que conti
nuamente se reciben grupos de 
agentes de viajes, operadores 
europeos, internacionales o 
prensa, que se canalizan vía Al
calá y los visitantes se marchan 
muy contentos: «Alcalá es la 
gran desconocida a nivel inter
nacional. F erías como ésta sir
ven para impulsarla en ese sen
tido. Alcalá de Henares debie
ra tener un renombre como 
Cambridge, ciudades históri
cas, con un mundo universita
rio porque tiene recursos y 
belleza». 

Ciento cincuenta países 
representados en nTUR 

La décimoquinta edición de 
la F ería Internacional de Turis
mo de Madrid dio cita a empre
sas y organismos de más de 150 
países. El Parque Ferial Juan 
Carlos 1 habilitó cinco pabello
nes -uno más que en ediciones 
anteriores- en una superficie 
neta de 35.600 metros cuadra
dos, de los que el mayor espa
cio lo ocupó la oferta interna
cional. Los principales sectores 
representados en FITUR han 
sido Empresas de Servicios Tu-
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El reclamo de Noruega fue un enorme balón giratorio. 

rísticos, Tour Operadores, 
Agencias de Viaje, Hostelería, 
Compañías de Transporte, Or
ganismos Internacionales de 
Turismo, Congresos e lncenti-

vos y Medios de Comunica
ción. En los stands se ofrecían 
folletos informativos sobre el 
turismo correspondiente a ca
da lugar, gastronomía típica, 

vinos de la tierra, pósters, pe
gatinas, 'pins', vídeos promo
cionales, sorteos de viajes, ce
niceros, mecheros, bolígrafos, 
postales, caramelos e incluso 
bailes tradicionales del país o 
de la región. 

Juan Sáez, presidente delco
mité organizador de FITUR, 
señala que esta feria se ha cons
tituido en uno de los instru
mentos más capaces de promo
cionar desde los atractivos de 
un país, comunidad autónoma 
o municipio, hasta la calidad de 
unas instalaciones o de los ser
vicios prestados por las empre
sas. Sáez recuerda que junto al 
carácter social y cultural que 
acompaña siempre a la activi
dad turística se encuentra el po
tencial económico de esta in
dustria, vital para muchos paí
ses, entre cuyos beneficiarios se 
encuentra de forma destacada 
España. 

Indonesia quiso mostrar su curioso y llamativo baile típico. 

PUERTA de Madrid 



La junta aprobó las cuentas para 1995 con un presupuesto 
de gastos entre los !G y los !5 millones de pesetas 

El Colegio de Abogados celebró su fiesta anual 
en honor del patrono de la abogacía, 
san Raimundo de Peñafort 
El decano pronunció una conferencia sobre la falta de regulación jurídica 
en los avances científicos relacionados con la ingeniería genética 
El abogado Felipe Moreno González recibió un homenaje al cumplir 
cincuenta años como colegiado 

El Colegio de Abogados de .Alcalá, que cuenta con más de 3.000 profesionales de la abogacía colegia
dos, celebró el sábado 28 de enero su fiesta anual en honor de su patrono, San Raimundo de Peñafort. 
La junta de gobierno del colegio, presidida por su decano, Inocencio de Simón, pasó a aprobación los 
presupuestos para 1995, cuyo capítulo de gastos estará entre los 30 y 35 millones destinados a la adqui
sición de publicaciones y a la realización de cursos. 

Los actos de la fiesta del largo del año 1994, a cargo de 
Colegio consistieron en la lec- Inocencio de Simón, quien 
tura de la reseña de aconteci- pronunció una conferencia 
mientos y actividades más im- que trató acerca de los avan
portantes de la entidad a lo ces científicos en el campo de 
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la biología genética y la falta 
de regulación jurídica existen
te. El colegio de abogados 
ofreció un homenaje al cole
giado Felipe Moreno Gonzá-

lez con motivo de haber cum
plido 50 años en la institu
ción. Al acto asistió el decano 
del colegio de abogados de 
Madrid, Martín Mingarro. 

El tesorero del colegio, Ma
nuel Palomo González, expli
có a PUERTA DE MADRID: 
«Esperamos que los ingresos 
sean sustancialmente mayores 
a esos gastos que estarán en 
torno a los 30 ó 35 millones de 
pesetas, por la tendencia que 
tenemos a las habilitaciones al 
haber firmado un convenio 
con los distintos colegios de 
España. Entonces, los colegia
dos que vienen a hacer sus jui
cios a los juzgados de Alcalá 
y que no están colegiados 
aquí, aportan unas sustancia
les cantidades de dinero que 
suponen unos ingresos que en 
el año 1993 no entraban». Pa
lomo González señaló que «es
peramos que haya unos ingre
sos en torno a los 40 ó los 45 
millones». 

Los proyectos más destaca
dos en el presupuesto de gas
tos son los dedicados a conti
nuar con la nueva rehabilita
ción del edificio sede del co
legio, potenciar la biblioteca 
con medios informáticos y mi
tigar los problemas que tienen 
los abogados de guardia res
pecto a los desplazamientos a 
los juzgados de Coslada, To
rrejón y Arganda. El colegio 
quiere potenciar los cursos de 
práctica jurídica. 

El decano del colegio, lno
cencio de Simón, expuso en su 
reseña que durante 1994 se 
realizaron 3.000 asistencias 
letradas de oficio habiendo 
211 abogados que sirven al 
turno de oficio y 489 en el tur
no de asistencia al detenido y 
preso. El colegio ha cursado 
en 1994 un total de 15.000 co
municaciones, habiéndose fir
mado 2.856 oficios y 417 ha
bilitaciones. El total de guar
dias de abogados han sumado 
981. El colegio ha realizado 
diversos cursos en los que han 
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participado 130 alumnos y 
letrados. 

La tradicional conferencia 
que imparte el decano versó 
en esta ocasión sobre un tema 
de enorme importancia y ac
tualidad, ya que trató acerca 
de la falta de regulación jurí
dica en el campo de la bioge
nética. La ciencia ha avanza
do muchísimo en los últimos 
años, evidentemente muchísi
mo más que las leyes, lo que 
hace que se produzcan vacíos 
legales que pueden traer situa
ciones muy peligrosas. En 
opinión de Inocencio de 
Simón, la falta de regulación 

Agip 
Distribuidor Oficial 

de Gasoleos 

jurídica ante estos avances 
científicos hace que los dere
chos humanos tradicionales 
queden completamente rotos 
por una situación de indefen
sión de las personas ante una 
utilización de los avances en 
el campo de ingeniería 
genética. 

Inocencio de Simón afirmó 
que la ciencia avanza a pasos 
gigantes y explicó: «Toda la 
cuestión de los genes y los ma
pas balizados, han hecho unas 
evoluciones gigantescas en 
veinte años que pueden tener 
unas consecuencia graves si 
no se aplican bien y se regu-
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lande forma conveniente. El 
problema es que hay en las le
yes un vacío total; evidente
mente, las leyes siempre van 
por detrás de los hechos, pe
ro al menos se tendrían que 
establecer algunos principios 
generales de ética aunque no 
haya leyes concretas para el 
caso. Ese es un anticipo que 
yo hago para que el legislador 
esté avisado y atento, puesto 
que los mapas balizados pue
den traer unas consecuencias 
gigantescas». 

El decano aseguró que la 
manipulación del fenotipo y 
del genotipo pueden atentar 

contra la intimidad de las per
sonas: «Estos sistemas se pue
den aplicar sin una regulación 
adecuada a la persona y pue
de llegar el momento en que 
una persona pueda querer un 
hijo con los ojos verdes y se lo 
fabriquen». 

50 años colegiado en Alcalá 
El Colegio de Abogados, a 

instancias de su junta de go
bierno, rindió un homenaje a 
Felipe Moreno González, abo
gado que ha cumplido 50 años 
de colegiado en Alcalá. Ino
cencio de Simón le entregó 
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En la foto de la izquierda, con su esposa, el abogado don Felipe Moreno, que recibió un homenaje por sus cincuenta años de colegiado. 
A la derecha, su esposa recibe un ramo de flores de la junta de gobierno del Colegio de Abogados. 

una placa conmemorativa 
mientras que fue su hijo, Fe
lipe Moreno Aguilar, quien le 
impuso un escudo del colegio 
como símbolo del paso de una 
generación a otra de aboga
dos. Al acto también asistió la 
esposa del homenajeado, do
ña Felicidad Aguilar. 

Felipe Moreno González, 
quien además de los cincuen
ta años de colegiado en Alca
lá lleva 52 en el colegio de 
Madrid, pronunció un bri
llante discurso en el que ha
bló del paso del tiempo y de 
las generaciones de abogados. 
Con una espléndida oratoria 
en un discurso improvisado, 
Felipe Moreno González dijo 
entre otras muchas cosas que 
el abogado tiene que tener 
una virtud necesaria: la vir
tud de la paciencia. «Esta es 
una mezcla de los dones de la 
caridad y de la humildad. Esa 
paciencia la tenemos que te
ner los profesionales siempre 
y en todo momento». 

El abogado destacó que 
«hay escritos en papeles judi
ciales que son verdaderas pie
zas literarias. Y en los infor
mes que se pronuncian en los 
juzgados y tribunales , quizá 
en el recato de una sala de jus-
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ticia, también se encuentran 
piezas oratorias que reunían 
los requisitos que ya decía Ci
cerón que el ' orator' tenía que 
tener. Los abogados tenemos 

que tener un cariño a nuestra 
profesión que nos obliga a te
ner como bagaje intelectual 
tres cualidades importantísi
mas: la lógica, la ética y la 

estética, porque reunidos es
tos tres elementos se forma un 
profesional perfecto. Y quizá 
haya que unir una cuarta cua
lidad, la intuición». 
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Estos dos hoyos molestos y peligrosos, situados respectivamente en las calles Campo Real y Juan de Austria, han estado muchísimo tiem
po sin arreglar, pese a las repetidas reclamaciones al respecto de los vecinos directamente al ayuntamiento ... 

«Ahora estoy segura de que, si hubieran ustedes venido antes, 
el ayuntamiento nos hubiera arreglado antes el agujero», 
comentó una vecina de la calle Juan de Austria 

El ayuntamiento repara dos hoyos en plena vía 
pública nada más publicar PUERTA DE MADRID el 
malestar de los vecinos 
una avería de agua en la calle campo Real con un hoyo en la acera y otro 
hoyo en la calle Juan de Austria fueron arreglados al darse cuenta en 
PUERTA DE MADRID de las denuncias vecinales 

«Ustedes son la mejor manera de que nos hagan caso porque nosotros estamos hartos de ir al ayunta
miento y no nos solucionan el problema», había dicho uno de los vecinos de la calle Campo Real con
templando semanas atrás el agujero lleno de agua con el árbol plantado en el centro, todo ello como 
consecuencia de una avería que aún hoy precisa de arreglos. PUERTA DE MADRID tuvo noticias de 
esta avería en la citada calle, en el barrio de lviasa y muy cerca de la carretera de Camarma. Un re
dactor y ~ reportero gráfico se desplazaron al lugar y el árticulo trajo como consecuencia el arreglo 
inmediato de la avería. En la calle Juan de Austria ocurrió otro tanto. Uno de los agujeros practicados 
con ocasión de los inicios de la construcción del aparcamiento subterráneo quedó como recordatorio 
de una situación polémica que culminó con la paralización de las obras. Meses después PUERTA DE 
MADRID puso de manifiesto las quejas de los vecinos y la respuesta fue el arreglo de las aceras. 

De todo ello la redacción de 
PUERTA DE MADRID se 
siente lógicamente muy satis
fecha, puesto que al fin y al 
cabo nuestro semanario se 
convierte en un vehículo de la 
expresión de muchos ciudada
nos que además confían en 
que a través de las denuncias 
públicas efectuadas en las pá
ginas de PUERTA DE MA
DRID pueden tener solución 
a algunos problemas que de
tectan en sus calles, en sus ba
rrios, en definitiva en sus con
diciones de vida. 

Del agujero de la qtlle 
Campo Real tuvo conocimien
to PUERTA DE MADRID a 
través de la llamada de un ve
cino a nuestra redacción. Des
plazados al lugar, los reporte
ros pudieron conocer de cer
ca el problema y transmitirlo 
al conocimiento público. Se 
trataba de la rotura de una tu
bería de agua potable que fue 

e de febrero de t995 

La avería de la calle Campo Real estaba bajo las raíces de este arbol 

a romperse justo debajo de las 
raíces de un árbol plantado en 
la acera. En primer lugar sor
prende precisamente que el 
árbol haya sido plantado en
cima de las conducciones de 

agua. El caso es que, al inten
tar arreglar la avería, los em
pleados municipales abrieron 
un agujero en torno al árbol, 
pero vieron los problemas que 
generaba y lo dejaron así pa-

El dueño de la cafetería Beatriz 
dice que ahora le queda por so
lucionar el problema de las hu
medades en la pared de su esta-

blecimiento y en el garaje. 

ra que el agua tuviera salida 
hacia el alcantarillado. Unas 
vallas metálicas circundaban 
el árbol dando un aspecto la
mentable a la calle además del 
peligro existente. 

Los reporteros de PUER
TA DE MADRID entablaron 
allí contacto con varios veci
nos, con uno de los cuales vol
vieron a hablar semanas des
pués, ya con la avería arregla
da. Se trataba del propietario 
de la cafetería restaurante 
Beatriz, el principal afectado: 
«De momento estamos satisfe
chos porque se ha soluciona
do el problema más grave. 
Ahora lo que espero es que el 
árbol se salve y no haya que 
cortarlo. Han tenido quepo
darlo y ha sido el único que· 
han podado en toda la calle 
porque en este tiempo ha cre
cido de una manera desmesu
rada. Por el problema que se 
ha producido, el árbol ha cre
cido a una velocidad que no 
tenía que haber crecido». 

Días después de la denun-
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... Y aquí tenemos ya a los dos hoyos molestos y peligrosos arreglados. Los vecinos creen que la publicación del problema en PUERTA 
DE MADRID ha servido de recordatorio eficaz del problema para el ayuntamiento. Nos alegra haber rendido esa utilidad. 

ciase personaron los trabaja
dores para dar una solución al 
problema, según el propieta
rio de la cafetería Beatriz: «No 
hubo ninguna complicación. 
El problema es que no dieron 
con el chispero del agua y es 
que estaba debajo de la raíz 
del árbol. Al final han tenido 
que dejar ciega la boca de rie
go para poder arreglarlo». La 
satisfacción en este caso no es 
plena: «Queda por solucionar 
el problema de las humedades 
que tengo yo en la pared de mi 
establecimiento y en las pare-

des del garaje. Todo esto ha 
venido a demostrar que no se 
puede ir por las buenas al 
ayuntamiento. Llamas qui
nientas veces y al final a lo 
mejor te atienden; por eso , lo 
mejor es acudir a la denuncia 
pública, en esta caso a través 
de PUERTA DE MADRID. 
Da la sensación de que son us
tedes los dioses salvadores». 

¡Hombre, ya será menos! 
Más probable es que el ayun
tamiento tome mayor con
ciencia de los problemas cuan
do los ve escritos , concretados 

«en negro sobre blanco». 
El otro agujero era el de la 

avenida Juan de Austria, a la 
altura de los bloques de Nues
tra Señora de la Luz. El ini
cio de unas obras paralizadas 
dejó como testigo desagrada
ble varios agujeros. La publi
cación de la denuncia de va
rios vecinos en PUERTA DE 
MADRID trajo como conse
cuencia la reparación inme
diata de los agujeros: «Esto 
era un vergüenza. La lástima 
es que ustedes no vinieran an
tes porque está comprobado 

que un problema se soluciona 
cuando sale publicado en el 
PUERTA DE MADRID», co
mentó una comerciante de la 
zona. 

Por lo que a nosotros se re
fiere , sólo nos queda agrade
cer la confianza que estos ve
cinos depositan en PUERTA 
DE MADRID y expresar la 
satisfacción que nos produce 
serles útiles , a ellos y también 
al ayuntamiento · indirecta
mente , puesto que «recordar
le» los problemas es una for
ma de ayudarlo a resolverlos. 
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Paseíllo de la tema en la plaza maña. Regino repetía cartel en Zaragoza y a la derecha enhebra una verónica con esa naturalidad. 

Excursión a Zaragoza can la peña Regino Ortés 

El torero alcalaíno demostró su alto nivel en la plaza maña 
La excursión en sí 

Eso de preguntar «¿Adón
de vas?» en el mes de enero y 
que te contesten «¡A los toros, 
a los toros!» se supone que de
be de ser un diálogo de ca
chondos mentales, y si antes 
de llegar al lugar donde se de
be celebrar el festejo hay que 
recorrer tresientos kilómetros 
con un día cerrado en banda, 
con niebla y lluvia fina, se su
pone que los decididos a esta 
excursión estaban llenos de un 
optimismo a prueba de bom
bas. 

Pero el panorama no era 
tan triste y deprimente como 
lo pintamos, ya que el viaje se 
hacía por una autQvÍa mara-

~~' n -· , ~ ---=-
~ - .. ~-~ 

Comienzo de un pase por alto para cerrar una serie 

El torero se encontraba así de tranquilo y se fotografiaba con el grupo de excursionistas alcalaínos. 
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villosa, el autobús era tan con
fortable como para dormir a 
pierna suelta y, sobre todo, el 
festejo era fijo que se celebra
ría en la magnífica plaza cu
bierta de Zaragoza, al entrar 
en la cual el termómetro elec
trónico marcaba 26 grados y 
con una luminosidad propia 
para que pudiera ser televisa
do después de ser grabado por 
Tele 5 para ofrecerlo dentro 
de unos días. 

Las diez de la mañana era 
la hora señalada para poner
nos en marcha y llegar poco 
después de la una de la tarde 
a las puertas de la plaza de to
ros. Allí nos esperaban Abdón 
Solís y «Mancheguito», presi
dente que es de la peña y ayu
dante de mozo de espada el se
gundo, y que hoy estaba con
tratado por la cuadrilla de 
Regino. 

Abdón, que había llevado a 
la cuadrilla en su multiuso, te
nía preparado el sitio de apar
camiento para el autobús. 
Una vez digeridas las instruc
ciones dadas por Baldivia, te
sorero, y Solís, presidente, 
nos encaminamos guiados por 
el genial «Mancheguito» a una 
nueva visita al monumental 
Pilar de Zaragoza. El recorri
do lo hacemos de paseo y por 
las calles de un casco urbano 
al que no sabemos si concep
tuar como antiguo, viejo o co
chambroso. 

Llegamos a la plaza del Pi
lar y hacemos la foto de rigor; 
vemos el Pilar y las últimas 
innovaciones técnicas intro
ducidas: una mesa de velas 
eléctricas que se encienden 
con las monedas introducidas 
por la ranura y donde el tiem
po de alumbramiento depen
de del valor de la moneda in
troducida; veinte duros, dos
cientas pesetas, quinientas ... 
equivalen a quince minutos, 
media hora, una hora de fer
vor mariano ... 

Alguien se atreve a decir: 
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Regino Ortés recibe los aplausos en una de sus vueltas al ruedo. 
«Algún día instalarán tiendas 
de ventas varias en las zonas 
libres ... » Antes de salir, ante 
un Cristo en la cruz, «Man
cheguito» se arranca con una 
saeta que en pleno mes de ene
ro suena a gloria eterna. To
dos le hacemos corro y Ma
nuel Tejela, padre de Regino, 
dice que le ha puesto la carne 
de gallina. Los días de actua
ción del chaval son de mucha 
emoción para Manolo. Cuan
do nos disponemos a volver 
sobre nuestros pasos y buscar 
el restaurante donde estaba 
convenida la comida, pasean 
por delante del Pilar Regino 
Ortés y su cuadrilla. Ocasión 
propicia para una nueva foto 
para los anales de la historia. 

Con la vista puesta en el re
loj nos comemos la paella y los 
huevos fritos con tomate, con 
un descanso entre plato y pla
to de al menos una hora. Hay 
que sacar humor y toda la 
chispa para no amargar el sa
bor de la paella con el tiempo 
muerto en el entreacto. V a
mos hacia la plaza para que a 
las 5 suene el clarín que orde
ne el paseíllo de los tres jóve
nes toreros. Así se pueden ver 
espectáculos taurinos sin so
bresaltos climatológicos. Te 
olvidas, de verdad, del sol y 
de las moscas, cuando te en
cuentras tan confortablemente 
instalado. Luego, la suerte de 
los actuantes es algo que hay 
que preguntarle al toro, pero 
lo que nunca podrán decir los 
toreros es que los han moles
tado el viento, el agua, el ca
lor o el frío. 

cámara durante el festejo pa
ra luego poder ofrecerlo a sus 
amigos. ¡Un olé por Ignacio! 

La actuación 
de Regino Ortés 

Regino Ortés es un chaval 
de aspecto muy serio, pero 
cuando más demuestra su se
riedad es cuando se pone el 
traje de luces. En Zaragoza ya 
lo conoen y saben calibrar su 
buen hacer. Le correspondie
ron los dos novillos de mayor 
peso: 453 y 466 kilos. El pri
mero salió queriéndose comer 
la tierra y choca con un bur
ladero en plena carrera direc
ta desde los toriles. 

Regino lo recibe sin inmu
tarse con una tanda de veró
nicas abriendo el compás y 
cierra la tanda con una media 
rodilla en tierra y otra pues
to en pie. Lleva el novillo a 
picadores sin dejar que se lo 
toque nadie y en su primer 
quite se adorna por chicueli
nas muy ceñidas. 

En esto que Manolo Tejela 

La suerte, bien ejecutada, no tiene las consecuencias deseadas. 
se tragaba los nervios junto a 
la estatua de Francisco de Go
ya y Lucientes , allá en las al
turas de la plaza. Es algo muy 
fuerte tener a un hijo pisan
do la arena. 

Regino decide brindar por 
medio del micrófono de Tele 
5 y empieza la faena de su pri
mero sentado en el estribo con 
pases por alto, pero el novillo 
acusaba la tónica de debilidad 
que era la norma del ganado. 
Regino saca al novillo a los te
rrenos de fuera y le instru
menta unos derechazos largos 
y mandones. Se pasa la mule
ta a la izquierda y la nobleza 
del novillo es aprovechada por 
el torero con tandas de natu
rales largos y profundos dan
do un vuelo especial a su mu
leta, que embebe al toro. 

El público pedía insistente
mente músi~a y el novillo se 
debilitaba por momentos. 
¡Que bien suena la música en 
este escenario prefabricado! 
Adornos con cambio de mano 
de derecha a izquierda y mo
linetes de rodillas cierran la 

serie. Se echa la muleta a la es
palda para instrumentar una 
serie de manoletinas. Pincha
zo, estocada en mal sitio que 
sacan rápido y descabello dan 
con el novillo en tierra. Vuel
ta al ruedo. 

En su segundo destacan sus 
verónicas de recibo , con su 
quite por gaoneras cerrado 
por una revolera. Brinda al 
público y se planta de rodillas 
para iniciar su faena de mu
leta con ayudados por alto. Si
gue con la izquierda con na
turales largos y el público 
vuelve a pedir música. Regi
no tiene que cruzarse para 
provocar la arrancada y tam
bién en este novillo consigue 
buenas tandas de naturales. 
Es un torero entregado a sa
car partido de un enemigo que 
va quedándose por momen
tos. Los remates de pecho de 
Regino son verdaderos , hace 
la suerte con una verdad des
carada: el novillo roza con sus 
cuchillas las axilas del torero. 
Este novillo no era muy claro 
por la derecha y Regino cen
tra su faena por su izquierda, 
donde consigue momentos de 
lucidez. Se adorna con moli
netes rodilla en tierra. A la 
hora de entrar a matar mete 
una casi entera, pero muy caí
da en mal sitio. Con el desca
bello lo intenta dos veces y cae 
el novillo. Se pide la oreja con 
insistencia, pero el presiden
te no tiene una sola duda: no 
quiere saber nada de trofeos. 
Regino da dos vueltas al rue
do y el presidente se lleva una 
bronca monumental. 

El torero de Alcalá, aunque 
en el mensajero electrónico 
ponía que era de Cáceres, de
ja buen sabor de boca. Puede 
dar muchas tardes de t r iunfo , 
pero perder trofeos por el fa
llo a espadas debe de sentar 
como que le quiten a uno un 
caramelo de la boca. 

El viaje de vuelta no tiene 
historia po.r lo normal y tran
quilo. Vemos de nuevo la co
rrida de Ajalvir y la novilla
da de Zaragoza en el vídeo del 
autobús por deferencia de Ig
nacio Mora, que une una gran 
afición a los toros y el sacrifi
cio que supone trabajar con la Regino torea al natural con soltura y buen hacer en Zaragoza. ATILA-NO 

PUERTA de lladrkl •de febrero de 1995 



José Maria Plaza se ajusta por derechazos en su prliner toro José Maria Plaza sale a hombros de los entusiastas 

Por san Bias, la cigüeña verás 

Pero en Ajalvir, por san Bias, a quienes vieron 
fue a José María Plaza y a Jesús Romero 
José María Plaza salió por la puerta grande y Jesús Romero 
demostró un trofeo y que está a punto 
La plaza de toros de Ajalvir 

En Ajalvir habían instala
do un coso taurino impecable. 
Y no sabemos por qué, a raíz 
de las «amenazas» de los diri
gentes alcalaínos, de ponernos 
una de características simila
res a la instalada en Ajalvir, 
en nuestra feria venidera, nos 
fijamos ahora más en las por
tátiles que vemos por ahí. En 
Ajalvir, Raúl Sánchez, anti
guo fajador del mundo de los 
toros -¡aquellas tardes gue
rrilleras de «La Chata»!-, 
ahora se ha convertido en pro
pietario de plazas de toros y 
en Ajalvir instaló la mejor que 
tenía, con las características 
especiales, como nos decía: 
«La calefacción no es mía, pe
ro, como verás, mis plazas tie
nen adaptador para calefac
ción portátil. .. ». Esta nueva 
fórmula, de calefacción por 
aire caliente en plena intem
perie, sirve para que nuestro 
cuerpo serrano, en vez de lle
gar a casa heladísimo llegue
mos medio helados. Lo conse
guido es a un cincuenta por 
ciento, que equivale a llegar 
con los pies calientes y la ca
beza fría. 

El empresario 
lo tenía bien planeado 

José Félix González, fla
mante empresario de Ajalvir, 
tenía muy bien organizados 
los accesos al interior de la 
plaza. No le importaba que
dar mal con los medios de di
fusión, la cosa era dejar toda 

Jesús Romero en una de las tandas de verónicas con las que inició 
sus dos faenas. 

la responsabilidad en manos 
de los vigilantes jurados que 
puso en las puertas, y que és
tos, lógicamente, no quisieran 
saber nada de pases ni acredi
taciones y contestaran tajan
temente: «busque usted al em
presario, que por ahí ... ». El 
empresario, no sabemis si 
premeditadamente, no se en
contraba por ninguna parte. 
Pues, no es que tenga mucha 
importancia, pero puede que 
algún día tenga que organizar 
los festejos de Alcalá (es un 
empresario con ambiciones) y 
necesite de promoción, como 
otros. Es un camino que ya 
conocemos por repetitivo y 
«arrieros somos ... ». 

José María Plaza 
He aquí un torero que cau

só sensación en los distintos 
corrillos de aficionados que se 
dieron cita en Ajalvir. Si el 
cartel confeccionado, trataba 
de atraer a clientes de cerca
nías por el atractivo que su
pone ver a los toreros de la tie
rra, José Mary, que lo que 
trata es de tener oportunida
des de demostrar el tipo de to
rero que lleva dentro, encon
tró en pleno mes de enero, 
una ocasión propicia para en
cauzar su temporada. Sabe
mos que nunca veremos al to
rresano sacar trofeos de «bo
rricos con cuernos», pero 

cuando cae en sus manos un 
enemigo que por lo menos en
tre, José Mary lo borda. De 
todas formas, sorprende ver
le en tan a comienzos de tem
porada, estar tan decidido y 
con enormes ganas de triun
fo. En Ajalvir lo intentó todo, 
puso empeño y como lo que 
nos hace volver a los toros es, 
la ilusión de ver una tanda de 
pases ejecutados con verdade
ro arte: sincronía, armonía, 
cadencia, lentitud ... y que los 
vuelos de la muleta lleguen de 
una forma natural al punto 
cero, sin aspavientos, esfuer
zos vanos o correcciones, 
cuando un torero, como Pla
za, llega a interpretar dos tan
das como las realizadas con su 
segundo toro y con la mano de 
la verdad, cargando la suerte, 
que siempre lo hace, vale por 
toda una tarde, puestos al 
fresco de enero, a pesar de la 
calefacción portátil de José 
Félix González. No podía fa
llar a la hora de matar, y sin 
contar para nada la opinión 
de los entendidos, que quiere 
igualar Ajalvir con Las Ven
tas, los trofeos cayeron en las 
manos de nuestro torero y al 
final pudo salir por la puerta 
grande, que en realidad era 
otra puerta más de la plaza 
portátil que Raúl Sánchez, 
amigo de la familia y paisano, 
instaló en la feria taurina de 
San Bias de Ajalvir. 

Jesús Romero 
Y Jesús al final no hizo su 

previsto viaje a Méjico, pero 
sabemos que es un torero que 
disfruta con su preparación y 
durante los meses de invierno 
no ha dejado de dedicarse a 
mantenerse en ese nivel má
ximo que se debe tener para 
enfrentarse a un toro de lidia. 
Debutó como matador de to
ros en Ajalvir, y ante todo de
mostró que es un torero con 
enormes dotes técnicas. Se 
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Jesús Romero enseña el trofeo que consiguió en su primer toro. 
abrió de capa en sus dos toros 
en tandas de verónicas ajus
tadas y siempre pensando en 
la plasticidad de las suertes. 
Exigente consigo mismo, Je
sús no hace nada en la arena 
«salga como salga», «para sa
lir del paso»; Romero trata de 
imponer su poderío por enci
ma del toro y que su enemigo 
se adapte a sus conocimientos 
de torero con un dominio to
tal de la suerte. Sus derecha
zos son enormes de «volumen» 
(tienen altura, anchura y lar
gura) y si no hubiera fallado 
en la trayectoria de la estoca
da en su segundo enemigo, 
hubiera acompañado en lasa
lida a hombros aJosé Mary. 

Resumen . 
Seguramente que la forma 

de ver toros es no llevar de an-

~ofás 

<fi~l!~~, s.1. 
MUEBLES 

temano ningún interés por 
ninguno de los actuantes. Pe
ro cuando este no es el caso, 
nos guía mucho el corazón. Si 
en una plaza de toros pregun
taran a todos los espectadores, 
qué torero les arrastra, pocos 
habría sin decidirse. A la pla
za se va a ver a «Jesulín», Ju
lito Aparicio, Enrique Pon
ce ... , pero otros en Ajalvir 
iban a ver a Sergio Sánchez, 
«AndresÍn», Jesús Romero o 
J ose Mary Plaza. Así son los 
toros. De aficionados que van 
a disfrutar de un buen par de 
banderillas o de un quite por 
chicuelinas, ya hay pocos. 
Efectivamente, nos gusta que 
un natural tenga brillantez, 
pero si está realizado por 
nuestro o nuestros toreros, nos 
sabe más a gloria. 

ATILA-NO 

C/. Murillo, 3 Tfno. 880 60 97 Alcalá de Henares 

YIUSY NOVIAS J MADRINAS Y FIESTA 
C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

Y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 
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En la plaza de toros de Ajalvir 

José María Plaza y Jesús Romero 
pasaron su primera prueba 
Algo más de media entrada, sol radiante y mucho ambiente 
taurino en tomo a los toreros de la comarca José María Plaza 
Y Jesús Romero. Abundaron más los aficionados de Alcalá, pe
ro .Ajalvir no consiguió llenar su plaza de toros. 

Esta no es la crónica que 
este comentarista desearía 
hacer a dos toreros que co
nozco desde sus comienzos y 
de sus posibilidades. Estoy 
seguro de que, de haber to
reado alguna corrida más, 
hubieran conseguido un 
triunfo memorable porque 
tanto a Plaza como a Rome
ro se les sirvió a cada uno un 
toro, en especial el segundo 
de Plaza. 

El aficionado es conscien
te de que cada tarde pesa so- · 
bre José María Plaza una 
gran losa pero el torero tie
ne que salir sin reservas pa
ra poder ocupar el lugar que 
había merecido en el 
escalafón. 

AJ esús Romero le espera 
la cátedra de Madrid. De ahí 
dependerán los contratos y 
poder cumplir su deseo (ser 
figura del toreo). Pero mien
tras llega a Madrid es im
prescindible llegar al menos 
con seis corridas de toros. 

Ficha de la corrida 
Plaza de toros de Ajalvir . 

Algo más.de media entrada. 
Se lidiaron seis toros del hie
rro portugués de don Anto
nio Lampreia de aceptable 
presentación. Flojos en su 
conjunto y alguno que man
seó. Excelente y un gran to
ro el cuarto en el último 
tercio. 

José María Plaza mató a 
su primero de estocada. Se 
le concedió una oreja que el 
torero desprecia arrojándo
la al suelo. A su segundo lo 
mató de estocada caída y 
descabello. Cortó una oreja 
que le valió la salida en 
hombros. 

José Carlos Lima mató a 
su primero de dos pinchazos 
y un descabello oyendo pal
mas. A su segundo lo mató 
de dos pinchazos y cinco 
descabellos escuchando 
silencio. 

Jesús Romero mató a su 
primero de media estocada 
arriba y dio dos vueltas al 
ruedo. A su segundo loma
tó de estocada atravesada y 
estocada, y dio la vuelta al 

ruedo con petición. 
Plaza no terminó de aco

plarse con el capote en nin
guno de sus dos toros. En la 
faena de muleta el aire le 
molesta y da una serie de de
rechazos buenos con remate 
de pecho, algún pase suelto, 
pero sin llegar a ligar faena. 
En su segundo toro, el me
jor de la corrida, Plaza estu
vo bien y bastante mejor que 
en ocasiones anteriores. Dos 
naturales al ralentí fueron lo 
mejor de la tarde y . nos re
cordaron una de las tardes 
de Madrid, de sus tardes 
buenas de novillero. 

José Carlos Lima anda 
muy atropellado con los to
ros. Le hemos encontrado 
muy verde y lamentable
mente con muy pocas posi
bilidades para esta dificilí
sima profesión, aunque ojalá 
nos equivoquemos. No da 
salida a los toros, se los echa 
encima y con el defecto del 
codilleo. Otra vez será. 

Jesús Romero se dobla 
bien con el capote en su pri
mero, aunque el toro le sa
lió suelto. Con la muleta se 
sale muy bien hacia fuera 
con muletazos a media altu
ra. Derechazos ligados con el 
de pecho. Con la mano iz
quierda instrumenta unos 
naturales ayudados por el es
toque seguidos de molinetes 
y adornos. Su segundo toro 
sale corretón y lo sujeta muy 
bien con el capote colocán
dolo al caballo. Lo mejor del 
quite, una media belmonti
na liándose el toro a la cin
tura, pero no hay acopla
miento en la muleta. Hay 
una buena serie de derecha
zos, pero el toro le desarma. 
Con la izquierda, muletazos 
sueltos, alguno bueno, sin 
construir faena, que termi
na con adornos. La espada 
le privó de salir a hombros 
con Plaza. 

Está dentro de lo posible 
que el empresario se acuer
de de estos dos toreros para 
alguna de sus plazas, pero 
para salir a darlo todo y sin 
reservas. 

EL CHARRO 
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Lista de preseleccionados para el campeonato autonómic~ 

de campo a través 

El cross del distrito 11 destacó a los favoritos 
El cross del distrito 11, celebrado el sábadó Zl en un circuito con salida en el Juncal y final en Reyes 

Católicos, sirvió para destacar aún más a los favoritos que vienen luchando por los puntos para la cla

sificación final del campeonato escolar de cross. Este cuarto cross escolar de la temporada volvió a 

reunir a cientos de niños que disfrutaron con la práctica del deporte y más concretamente de esta espe

cialidad del atletismo en vísperas de la celebración del campeonato regional de campo a través, que 
tendrá lugar en la localidad de San Martín de Valdeiglesias el día 12 de febrero próximo. 

Aitor Lahuerta, del colegio 
Nebrija, en primera posición, 
Alvaro Alejandre, del club AJA 
en segunda posición y Carlos 
Santos Pérez, del colegio Ciu
dad del Aire, en tercera, lide
raron la clasificación benjamín 
masculina. 

La benjamín femenina fue li
derada en este cross del distri
to 11 por Cristina Miranda, del 
colegio Puerta de Madrid. La 
segunda en la línea de meta fue 
Soraya Almodovar, del club 
AJA y tercera fue Esther Pere
la Villaraco, del colegio Santos 
Niños. 

En la categoría alevín mas
culina venció Angel Luis Cle
mente, del colegio San Felipe. 
Fernando Avilés, de Meco, fue 
segundo y Antonio Munuera, 
del colegio Santos Niños, fue el 
tercero. 

Rosana Ruano, del colegio 
San Gabriel, ganó la carrera 
alevín femenina. Laura Casti
llo, del colegio Santos Niños fue 
segunda, y María Cruz Rome
ro de Avila, del colegio Escola
pias, entro en tercera posición 
de esa carrera. 

La carrera infantil masculi
na fue ganada por John Wi
lliam Rodríguez, del colegio 
Ciudad del Aire. El segundo 
fue Raúl Fernández Carbajosa, 
del colegio Emperador Fernan
do. El tercero fue Diego SáezJi
ménez, del colegio Arcipreste 
de Hita. No hubo sorpresas en 
esta carrera. 

Tampoco la hubo en la carre
ra infantil femenina, ganada 
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por Noelia García, del colegio 
Luis Vives. Elisa Munuera, del 
colegio Santos Niños, fue se
gunda y Ana Sanz Monzón, del 
club AJA, tercera. 

Ricardo Serrano Camisón, 
del club Libertad, ganó la ca
rrera cadete masculina. Segun
do fue Raúl Bellot, del colegio 
Escolapias. El tercero fue Mar
cos A. Posse, del club AJA. En 
la carrera cadete femenina ven
ció Ana Ruiz Maeso, del club 
AJA. Lucía Funes, del institu
to mixto V, fue la segunda y 
Verónica Barranco, del colegio 
Pablo Neruda, fue la tercera. 

Preseleccionados 
para el campeonato regional 

La Ciudad Deportiva Muni
cipal a través de su departa
mento de actividades, ha hecho 
públicos los nombres de los 
atletas preseleccionados para el 
campeonato autonómico esco
lar. de campo a través. Son los 
siguientes (entre paréntesis se 
incluye el club o colegio al que 
pertenecen): 

-Infantil masculino: 
Raúl Fernández Carbajosa 

(Emperador Fernando), John 
William Rodríguez (Ciudad del 
Aire), Pablo Rodríguez (Miguel 
Hernández), Raúl Rincón (Ar
cipreste de Hita), Javier Fer
nández (Arcipreste de Hita), 
Carlos Calvo (Escuelas Pías), 
Raúl Mesa Ferrera (Luis Vi
ves), Diego Sáez (Arcipreste de 
Hita), Alvaro Prieto (Ciudad 
del Aire), Alfonso Ornia (Ciu-

dad del Aire), Carlos Sarmiento 
(Ciudad del Aire), Alvaro Gar
cía (Ciudad del Aire) y Ewilia
no Ovejero (Historiador Porti
lla). 

-Infantil femenino: 
Elisa Munuera (Santos Ni

ños), Ana Sanz Monzón (AJA), 
Laura Huelves (lplacea), Noe
lia García (Luis Vives), Marta 
Cívicos (Luis Vives), Tatiana 
Redondo (Escolapias), Pilar 
Carrascosa (Minerva),Jennifer 
Rodríguez (AJA), Ana Castillo 
(Pablo Neruda), Diana Cerde
ño (Miguel Hernández), Romy 
Sánchez (Miguel Hernández) y 
Anienka Stomian Monika 
(Escolapios). 

-Alevín masculino: 
Carlos Castillejo (Minerva), 

Angel Luis Clemente (San Fe
lipe), Antonio Munuera (San
tos Niños), Juan Francisco Fer
nández (Pablo Neruda), Alber
to Hernández (Minerva), Jor
ge Martínez (Escolapias), Da
vid Pastor (Nuestra Señora del 
Val), José Munuera (Santos Ni
ños), José María Campos (Lo
pe de Vega), Antonio Barrien
tos (Lope de Vega), Jorge Llo
rente (Escolapias) y Daniel 
García (Nebrija). 

-Alevín femenino: 
Laura Castillo (Santos Ni

ños), Esther Magro de la Fuen
te (Pablo Neruda), Jessica del 
Campo (Neruda), María Cruz 
Romero (Escolapias), Rosana 
Ruano (San Gabriel), Laura 
Carmona Quan de Austria), 
María Guerrero (Escolapios), 
Sara Gude (Escolapios), Cris-

Antonio Fernández Ortiz, direc
tor técnico de AJA, club que apo
ya técnicamente la organizaéión 

de estas pruebas de cross. 

tina Sánchez Quan de Austria), 
Silvia Ríos (Nuestra Señora del 
Val), Leticia Muñoz (Luis Vi
ves), María Angeles Martínez 
(Santos Niños) Libertad Liñán 
(Machado). 

Cadete masculino: 
Ricardo Serrano (Alonso 

Quijano), Gabriel Funes (Car
denal Cisneros), Rubén Bellot 
(Escolapias), 1 ván Lahuerta 
(CEI), Hugo Pineda (AJA), 
Fernando Sanz Torres (AJA), 
David Carmona (AJA), Miguel 
Barco (AJA), Marcos Pose 
(AJA), Diego Sobrados (Alka
la Nabar), José Manuel Pablos 
(AJA), José A. Blanco Oliva 
(Escolapias), Raúl Romero 
(AJA), Mariano Pérez (AJA). 

Cadete femenino: 
Lucía Funes (Cardenal Cis

neros ), Ana Ruiz Maeso (AJA), 
Verónica Barranco (Neruda), 
Aroa Posilio (Escolapias), Pilar 
Sanabria (AJA), Elena Gude 
(Machado), Rosana Martín 
(AJA), Noelia Requena (AJA), 
Inmaculada Reyes (AJA), Do
lores Naranjo (Misto VII), 
Mercedes Funes (EF A El LLa
no) y Ana Martínez (Escola
pias) . 
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Organizada par la Escuela Bike Trial Alcalá 

1 Bike Trial lndoor Villa de Aialvir 
El pasado domingo día 29 de enero se celebró en la localidad de Ajalvir, el 1 Bike Trial lndoor Villa 

de Ajalvir, coincidiendo con las fiestas de San Bias, que son las primeras del año en la CAM, y posible
mente en toda España. La prueba era puntuable para el Campeonato lndoor 95 de la Comunidad de 
Madrid, que constará de cinco (dos de las cuales se celebrarán en Alcalá y una en Madrid capital). 

Excelente participación de pi
lotos con un total de 42, venidos 
no. sólo de la CAM sino también 
de Guadalajara, Avila, Toledo e 
incluso Teruel. 

Se establecieron tres catego
rías: Benjamín, pilotos con licen
cia nacional Poussin y Benja
mín; Minime, pilotos con licen
cia nacional Minime; y Máxime, 
pilotos con licencia nacional Ca
det, Junior y Senior. 

Los Benjamín tenían que sor
tear cuatro zonas, tres veces. Las 
zonas eran independientes y de 
tamaño reducido, adecuadas a 
las posibilidades de estos niños 
de 10 u 11 años. 

Los Minimes, asimismo, te
nían cuatro zonas, tres vueltas, 
pero en esta ocasión eran las mis
mas que las de mayores, si bien 
se habían habilitado recorridos 
alternativos de menor dificultad 
y más cortos. 

Los Máximes debían superar 
cinco zonas, dos veces, pero por 
el trazado más complicado de las 
mismas y con saltos al vacío su
periores a los dos metros de 
altura. 

NOVIAS 
Sci"'J 

La lluvia caída en la mañana 
del domingo había aportado una 
dificultad extra, al hacer muy 
resbaladizas las zonas, de tal for
ma que en la segunda vuelta se 
suprimieron la 1 (bidones) y la 
5 (palets con grandes inclinacio
nes), a la vista de que en la pri
mera habían sido muy pocos los 
que consiguieron superarlas. 

La zona 2 (bobinas) resultó 

NOVIAS y MADRINAS 
COMUNION Niñas y Niños 

larga y forzaba a los pilotos a no 
dormirse. La 3 (traviesas) era 
muy técnica y bonita para los 
iniciados y la 4 era espectacular 
con su gran andamio de salida. 

A pesar de las múltiples caí
das, no hubo ningún accidenta
do y los más perjudicados, sin 
duda, fueron los chicos del «Free 
Style», para los que se había pre
parado una espectacular rampa 

de saltos, que apenas pudieron 
utilizar, por lo resbaladizo de es
ta superficie. El público asisten
te, bastante numeroso si se tiene 
en cuenta lo desapacible de la 
mañana, disfrutó de lo lindo con 
mayores y chicos y nos convoca
ron para el año próximo. 

La Escuela Bike Trial Alcalá 
quiere agradecer al ayuntamien
to y concejalía de Deportes de 
Ajalvir la ayuda prestada, y a to
das las entidades colaboradores. 

La clasificación quedó así: 
Benjamín: 1° , Francisco Ga

lán García (E.B.T.A.) 16 pies, 
20 puntos; 2°, José Gómez Ca
bello (E.B.T.A.) 29 pies, 15 pun
tos; 3°, Manuel Moya Magdale
no (Pinto) 32 pies, 12 puntos; 
4°, Daniel Navas Sepúlveda 
(Pinto) 35 pies, 10 puntos; 5°, 
José Mª Herranz San Segundo 
(Avila) 43 pies, 9 puntos. 

Mínime: 1 °, David Sánchez 
Roncero (E.B.T.A.) 55 pies, 20 
puntos; 2º, Gustavo Berrón Va
quero (Avila) 74 pies, 15 puntos; 
3°, Daniel Truchado Valverde 
(Pinto) 75 pies, 12 puntos. 

Máxime: 1°, Jorge Gali Her
nández (Cella-Teruel) 15 pies, 
20 puntos; 2°, David Sánchez 
Guerrero (Pinto) 16 pies, 15 
puntos; 3°, David Sánchez Bláz
quez (E.B. T .A.) 18 pies, 12 pun
tos; 4°, Carlos Salmón V elasco 
(E.B.T.A.) 26 pies, 10 puntos; 
5°, Miguel Angel Navas Sepúl
veda (Pinto) 27 pies, 9 puntos. 

®* PARA NO MOJARSE 
*PARA NO MANCHARSE 
* PARA NO DECOLORARSE 

PROTEJA SU COLADA CON LA LONA DE ALTA CALIDAD 
DEL CUBRE·ROPA MARTA 

Mayor, 22 
Tlf.: 888 11 79 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Información y venta: 

MAYTE PUERTA DEL VADO, 3 (Paseo de los Curas) 
Tlfs.: 888 52 72 - 883 51 67 

4 de febrero de t995 



" 

El colista puso difíciles las cosas a los complutenses 

t·O, partido bronco y victoria mínima del Alcalá 
El Alcalá consiguió una ajus

tada victoria ante el colista pero 
que le sirve para encaramarse a 
la tercera posición y acechar a los 
puestos de cabeza en una exce
lente racha de resultados conse
guida por el equipo dirigido por 
Lorenzo Benito. El Carranza pu
so muy difíciles las cosas a un Al
calá que jugó mal y se dejó em
baucar por un rival que no vino 
a jugar sino amarrar a toda cos
ta un punto. 

De cualquier forma, el Alcalá 
se sitúa en tercera posición a un 
sólo punto del segundo clasifica
do, el Loeches y a tres del üder, 
el V allecas , en est_a última jorna 

1100~~~ 
ENERO - FEBRERO 

Día 26 ................ 24.022 
Día 27 ................ 42.151 
Día 30 ................ 59.371 
Día 31 ................ 39.233 
Día l ................ 55.303 

REnAURANTE ·BAR 

Sánchez 
o 

Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 886 01 77 a 
MECO: El pueblo ~ 

más distante del mar -3 

i 
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Gran Conar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

• de febrero de 1995 

RESULTADO: RSD. Alcalá, l Uuanfra); CD. Carranza, O. 
ALCALA: David, Rubio, Quique, Mini, Amorós Uavi), Carlos Ma

nuel, Dela (Toño), Rodri, Alberto, Matías (Cano) y Juanfra. 
CARRANZA: Dubi, Manolo, Martínez, Delgado Uosito), Lolo (Be

nito), Gahi D, Mariano, Mario, Gahi 1 (Pepe), Maren y Cañizares 
aavi). 

ARBITRO: González Jiménez. Tuvo una espantosa actuación y no 
estuvo a tono con un partidovque en gran medida se le fue a él de 
las manos. 

INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal del V al ante po
co más de quinientos espectadores. 

da de la primera vuelta del cam
peonato. Cuando todo parecía 
que el partido iba a ser un autén
tico paseo para el Alcalá, cuan
do además el Carranza se vio 
mermado por la expulsión de su 
portero, el Alcalá no encontró el 
camino para marcar nada más 
que un gol que fue el que a la pos
tre le sirvió para anotarse los dos 
puntos. 

El colista no constituía una 
amenaza para los complutenses, 

que se encuentra en un dulce mo
mento de resul!ados. El juego de 
este equipo de San Sebastián de 
los Reyes es precario, muy ino
centón y con escasas dotes golea
doras. Sin embargo la realidad 
fue muy distinta. Desde el prin
cipio se pudo contemplar un par
tido bronco en el que el Alcalá no 
estaba a tono mientras que su 
rival se defendía como podía, 
utilizando cualquier treta a su 
alcance. 

El Alcalá no tuvo puntería, 
creó ocasiones pero volvió a las 
andadas, fallándolas en última 
instancia. Así el partido fue so
porífero para los espectadores 
que se dieron cita en el estadio 
municipal del V al. 

Cuando parecía que las cosas 
iban a cambiar con la expulsión 
del guardameta carranceño, el 
panorama continuó en parecidos 
términos. J uanfra consiguió 
marcar el gol en el minuto 5 7 y 
eso abría las puertas de la espe
ranzas. El Carranza debía abrir
se y el Alcalá podría encontrar 
más huecos aún. Y sí, eso se cum
plio, pero lo que también se cum
plió fue el desacierto del Alcalá 
ante la portería de su rival. 

Fue un partido para olvidar en 
el que al menos los complutenses 
se pueden quedar con la satisfac
ción de la victoria. Mientras tan
to los espectadores del V al siguen 
queriendo ver espectáculo cada 
vez más convencidos de que éste 
les está llegando esta temporada 
con cuentagotas. 

PUERTA de Madrid 
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El Pastelerías Mallorca demostró ser un excelente equipa 

3·1, el Loeches acabó goleando al equipo menos 
goleado de la categoría 

RESULTADO: CD. Loeches, 3 (Angel, Javi y Martín); Pastelerías Mallorca, 1 (Quique). 
LOECBES: Plaza, Raúl (Antonio), Marcós, Osear, Carlos Téllez (Vega), Toñín, Mara (Martín), Juan 

Pedro, Juan David, Angel (Chuy) y Javi. 
PASTELERIAS MALLORCA: Dani, José Manuel, Jesús (Béjar), Palencia, Javi, Ricardo, Israel, Die

go, Arturo Ouan Carlos), Pedro (Quique) y Gustavo. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal de Loeches ante unos 300 espectadores que aplau

dieron a su equipo al finaHnr el encuentro. 

El Loeches no tuvo proble
mas en su retorno liguero des
pués de la jornada obligada de 
descanso. Esta vez la lección 
estaba bien aprendida por los 
jugadores del equipo loeche
ro y aunque tuvieron enfren
te a un equipo de auténtico 
cuidado supieron realizar un 
buen fútbol para conseguir 
dos puntos más y sumarlos a 
su cuenta particular. 

Las circunstancias no eran 
propicias. Las bajas porque es 
el Loeches el equipo de moda, 
el obligado descanso, la cate
goría del rival, todo hacía 
pensar en las dificultades que 
tendría el Loeches para con
seguir una victoria que le era 
necesaria para mantener su 

privilegiada segunda posición 
en la clasificación de este gru
po primero de la regional pre
ferente madrileña. 

Y no se puede decir que no 
le costó al Loeches vencer al 
Pastelerías Mallorca. Incluso 
hay que destacar que el equi
po lechuzo estuvo esta vez en 
algunos momentos completa
mente dominado por el con
junto madrileño. Pero una de 
las virtudes que tiene el equi
po de Antonio Barrero es la de 
saberse crecer ante las dificul
tades y lo cierto es que el Pas
telerías Mallorca le puso 
muchas. 

Por si esto fuera poco, el 
Loeches tiene la suerte del que 

sabe buscarla, del que está con 
la moral por las nubes y del 
que no es temeroso. De esta 
forma el Loeches consiguió 
golear al equipo menos golea
do de la categoría, lo que su
pone un nuevo hito en la 
magnífica temporada que es
tá realizando el equipo que 
entrena Antonio Barrero. 

El caso es que el Loeches 
fue dominado en diversas fa
ses del encuentro por un Pas
telerías Mallorca consciente 
de que la cabeza de la liga es
tá muy apretada y que un 
buen resultado en un campo 
tan inexpugnable como el del 
Loeches, donde nadie ha con
seguido arañar ni tan siquiera 
un sólo punto, es un mérito 

Las complutenses empataran en Guadalajara, pera fueran 
derrotadas en el Ruiz de Velasca par el seguras saliis 

El Juventud Alcalá sufrió un frenazo y marcha atrás 
El Juventud Alcalá vuelve a mostrar su imagen negativa, la de un equipo con pocas ideas, nervioso 

Y a merced de cualquier rival. Se esperaba que venciera en Guadalajara en otro partido vital y no lo 
consignió, se tuvo que conformar con un empate que favorece a los alcarreños. Al fin y al cabo se su
maba un punto que siempre es de agradecer aunque el mal sabor de boca por no conseguir la victoria 
en un partido de rivalidad vecinal siempre se queda y se acentúa en unas condiciones extremas. Peor 
fue el partido disputado el miércoles en el Ruiz de Velasco entre el Juventud Alcalá y el Seguros Soliss 
de Ciudad Real. Los manchegos consignieron imponerse en un mal encuentro de los alcalaínos siendo 
el resultado final de 27-29. 

Si las críticas se han suce
dido a la organización de la 
competición liguera de balon
cesto (la liga EBA), que ha si
do la culminación de un pro
ceso de degradación comple
to y absoluto iniciado años 
atrás, las que se pueden hacer 
de la competición de balon
mano no van a ser menores. 
En lugar de mejorar, lo que 
está haciendo esta competi
ción es empeorar. Pero no es 
eso lo malo, lo peor es que es
t~ empeorando para benefi
ciar a los grandes, y más con
cretamente al superprofesio
nal FC Barcelona. 
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La competición de balon
mano tiene cada vez menos 
sentido porque cada vez tie
ne más parones, que nadie 
duda que sean justificados pe
ro que ya empiezan a aburrir. 
Y mientras tanto son cada vez 
más los miércoles que se tie
nen que disputar jornadas. Da 
la sensación que prevalecen 
más los intereses particulares 
que los generales y que impor
ta poco que vaya poca gente 
a los encuentros si al final ga
na la liga quien la tiene que 
ganar. 

Al Juventud Alcalá le sen
tó mal jugar el miércoles. 

Estuvieron los complutenses 
fríos y cayeron ante uno de 
sus rivales directos. El Segu
ros Soliss es un rival que aho
ra, en caso de empate en la 
clasificación, superará al Ju
ventud Alcalá. 

Los manchegos pusieron las 
primeras piedras de su triun
fo ya al comienzo del partido 
y enfrente se vió a un rival 
que poco a poco iba dejándo
se sobre la cancha un jirón de 
lo que debió ser su victoria · 
necesaria ante el Seguros 
Soliss. • 

Si con derrota se saldó pa
ra el Juventud Alcalá el par-

incuestionable. Sin embargo, 
al equipo madrileño le faltó 
puntería, y por si esto fuera 
poco, el Loeches realizó el fút
bol que más le interesaba, un 
fútbol fácil, aprovechando los 
contragolpes y un poderoso 
centro del campo que sirve de 
auténtica lanzadera. 

El Loeches contó con un gol 
a favor muy pronto. Corría el 
minuto 10 y Angel marcó el 
primer tanto que obligaba al 
Pastelerías Mallorca a abrir
se y cambiar su estrategia. El 
equipo madrileño atacó y pu
so cerco a la portería de Pla
za pero se iba a llegar al des
canso con victoria mínima de 
los lechuzos. 

En la reanudación volvió a 
marcar pronto el Loeches, lo 
que le hacía volver a estar 
tranquilo. Javi fue el autor del 
tanto y el 2-0 complicaba 
mucho la existencia del Pas
telerías Mallorca. Aun marcó 
un tercer gol en las postrime
rías del partido el Loeches. En 
esta ocasión fue Martín, que 
cerró la cuenta goleadora del 
equipo local. Y a en tiempo de 
descuento acortó distancias 
Quique pero ya era demasia
do tarde para afinar la 
puntería. 

tido ante el Seguros Soliss , 
con un empate concluyó días 
antes el que jugaron los com
plutenses en la cancha del 
Guadalajara. El partido entre 
los dos equipos vecinos tuvo 
emoción, mucha tensión y 
hasta hubo acciones de bri
llantez porque ambos equipos 
se esforzaron por lograr la vic
toria. Pero al final el Juven
tud Alcalá a duras penas pu
do conseguir el empate y se 
dejó escapar otro punto vital 
para sus aspiraciones de man
tener la categoría. El equipo 
de Manolo Laguna se quedó 
en un empate a 24 goles que 
no deja un excesivo buen sa
bor de boca después de la hu
millación que los alcarreños le 
hicieron al Juventud meses 
atrás en el Ruiz de V elasco. 

Todo en su conjunto hace 
que el equipo alcalaíno tenga 
un frenazo considerable que 
aunque no parece demasiado 
peligroso hace que el esfuer
zo sea mayor para próximas 
jornadas porque dos equipos 
con los que va a competir di
rectamente el cuadro complu
tense ya le superan en golave
rage. 
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un tiro libre del Fuenlabrada al final que derrotó a los complutenses 

81·82, un golpe de mala suerte truncó 
la racha del Juventud Alcalá 
El equipo alcalaíno debe corregir muchos aspectos de su juego 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 81; Club Baloncesto Fuenlabrada, 82 (43-33 en el descanso). 
JUVENTUD ALC.ALA: Calvo (2), López Corcuera (22), Luis Barroso (23), Raúl Capablo (8) y John Best 

(16), en el quinteto inicial. También jugaron Paco Criado (2), Juan Pedro Mayoral (4) y Roberto Torres (4). 
FUENLABRADA: Teherán (17), Espinosa (16), Corrales (10), Bárcenas (18) y Alonso (8), en el quinte

to inicial. También jugaron Simón (2), Echevarria (6) y López (6). 
ARBITROS: Mínguez y Serrano, que tuvieron una mala actuación. Perjudicaron a los complutenses 

en diversas jugadas encontrándose los visitantes con algunas ayudas extra que debido a la igualdad 
en el marcador pudieron decantar finalmente el resultado. 

INCIDENCIAS: Poco público, como ya viene siendo habitual, en el pabellón Ruiz de Velasco. 

Hay veces que no hay más 
remedio que luchar contra 
viento y marea y a pesar de 
poner toda la buena voluntad, 
al final se acaba sucumbien
do por la fuerza de los elemen
tos. En esos casos no hay más 
que realizar un ejercicio de re
signación y esperar que las 
circunstancias sean más 
propicias. 

El Juventud Alcalá se en
contró demasiadas circuns
tancias adversas ante el Fuen
labrada y terminó por caer 
derrotado por un equipo que 
aspira a estar arriba en la cla
sificación. Y por circunstan
cias adversas debe citarse la 
última y más importante, la 
de que el tiro libre transfor
mado por Espinosa sirvió pa
ra que los fuenlabradeños ser 
llevaran una victoria que en 
honor a la verdad merecieron 
más los complutenses. 

Es cierto que el Juventud 
Alcalá debe corregir muchos 
aspectos de su juego, pero jus
to es decir que los nuevos 
planteamientos y la nueva ilu
sión que tiene el equipo, así 
como los refuerzos, lograron 
inquietar a un Fuenlabrada 
que a priori se las podía pro
meter muy felices por su teó
rica superioridad y por su me
jor clasificación. 

El Juventud Alcalá logró 
dominar a su rival en la pri
mera mitad llegando a anular 
a sus hombres claves durante 
muchos minutos. Lástima que 
en el actual equipo alcalaíno 
se detectan todavía diferen
cias de nivel muy grandes en
tre unos y otros jugadores y 
que la responsabilidad en ma
nos de algunos es para echar
se a temblar. 

Con todo y con ello el equi
po alcalaíno funciona de la 
mano de los López Corcuera, 
Raúl Capablo, John Best y 
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Luis Barroso. El problema es 
que este cuarteto se ve obliga
do a tapar muchas carencias 
y llega un momento en que los 
equipos rivales se dan cuenta 
de ello y ponen los medios 
suficientes. 

Esta pequeña orquesta de 
cámara sonó bien en los pri
meros veinte minutos de par
tido a pesar de la potencia que 
se presumía que iban a dar en 
su sinfonía los músicos fuen
labradeños. Sin embargo los 
alcalaínos 'sonaron' muy bien 
y pusieron un resultado muy 
esperanzador al final de la 
primera mitad con ese 43-33. 

Pero el Fuenlabrada se ha
bía aprendido bien la partitu
ra; además, los árbitros se de
cidieron por la sinfónica fuen
labradeña y permitieron algu
nas acciones que perjudicaron 
a los complutenses y acabaron 
por poner en la lanzadera al 
Fuenlabrada. 

En la segunda mitad fun
cionó Teherán, un hombre 

que a pesar de su altura llegó 
a ser anulado en la primera 
parte por el equipo alcalaíno. 
Las diferencias se fueron re
cortando y se llevó a los últi
mos segundos con igualdad en 
el marcador a pesar de que los 
errores arbitrales llegaron a 
poner por delante al equipo 
visitante en un despegue que 
parecía definitivo. Pero en los 
últimos instantes y con la ta
quicardia subida pues el em
pate a 81 rozaba el final del 
partido, la posesión del Fuen
labrada concluyó con un rebo
te robado debajo de la canas
ta alcalaína y con una falta 
personal que fue suficiente pa
ra que en los tiros libres se im
pusiera finalmente el Fuenla
brada dejando con la miel en 
los labios a los complutenses. 

El frenazo para los alcalaí
nos no parece peligroso pero 
es un hecho que puede poner 
en peligro el estado anímico 
que tenían los alcalaínos en las 
últimas jornadas. 

Ninguno de ellos 
es de Alcalá 

El equipo 
de bomberos 
de la CAM 
venció en una 
competición 
atlética 
internacional 

Un bombero de la Comu
nidad de Madrid destinado 
en el parque de Lozoyuela, 
Fernando García, ha venci
do en la competición atléti
ca «15ª Edición de las Pisa
das Internacionales» que, 
organizada por la Brigada 
de Bomberos de París se ha 
celebrado el día 29 de ene
ro de 1995 sobre un circui
to de 18 kilómetros en cam
po a través. Diecinueve 
bomberos madrileños se cla
sificaron entre los cien pri
meros, pero ninguno de 
ellos era de Alcalá. 

La prueba internacional 
reunió a 1.500 bomberos de 
Suiza, Francia, España, In
glaterra, Portugal, Holan
da, Alemania, Hungría, 
Bélgica, Polonia y Luxem
burgo. Los bomberos de la 
comunidad de Madrid han 
participado en ocho edicio
nes y han vencido en siete 
ocasiones por equipos y tres 
en competición individual. 

El equipo de la dirección 
general de Protección Ciu
dadana de la CAM ha con
seguido los siguientes 
resultados: 

INDIVIDUAL 
1° y Campeón Individual 

de la edición 95: Fernando 
García, destinado en el par
que de Lozoyuela. 

7° .- Marcos Barrantes 
(Tres Cantos). 9° .- Luis 
Quiles (Coslada). 15° .- Ju
lián López (Las Rozas). 
18° .- Emilio Menéndez 
(Las Rozas). 22° .- Andrés 
Collado (San Martín de 
Valdeiglesias). 27° .- Ga
briel Cabellos (Las Rozas). 
31° .- Javier Medrano (Vi
llaviciosa de Odón). 43° .
José Soler (Alcobendas). 
91 °. - Pedro Romero 
(Parla). 

EQUIPOS 
1° y campeón: Equipo de 
Bomberos de la Comunidad 
de Madrid. 

' 
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c.M.D.c.s. «Miguel de Cervantes» 

Los Divinos siguen escalando posiciones 
CLASIFICACION: 1°, Madriclistas (22puntos); 2°, Bocata World (21); 3°, Pata Negra (19); 4°, Drago

nes (18); 5°, Los Divinos (17); 6°, Sexta Force (15); 7°, 111 BPAC (13); 8°, Ciudad del Aire (12); 9°, A.D. 
Diego Laínez (12); 10º, Discovery (10); 11º, Núcleo Servicio (8); 12°, Drink Team (7); 13°, I BPAC (6); 
14º, 11 BPAC (2); 15°, Gacapac (2); 16°, A.D.E. Tierra (2). 

Núcleo Servicios, 6 
Discovery, 2 

Partido que se jugaba des
pués de un aplazamiento an
terior y que en los primeros 
momentos fue muy igualado 
en juego y goles y tal vez esto 
motivó el empleo duro de am
bos equipos con ciertas entra
das que merecieron la desca
lificación de un jugador de ca
da equipo. Al final se impu
sieron claramente los jugado
res del Núcleo Servicios. 

Sexta Force, 1- 1 BPAC, O 
No tuvieron que gastar mu

chas energías ninguno de los 
equipo~;, ya que el delegado de 
la 1 BP AC no se presentó y de
jó a su equipo sin las necesa
rias fichas y sin las equipacio
nes. 

Dragones, 9 - 11 BPAC, 3 
Empezaron poniéndose por 

delante los jugadores de la 11 

Trofeo Olimpus 

BPAC, pero los Dragones pa
rece que se han acostumbra
do ya a levantar los partidos 
(o tal vez a empezar flojo) y 
colocaron poco a poco a cada 
uno en su sitio destruyendo 
las esperanzas de la 11 BPAC 
de conseguir una victoria que 
les levantara un poco de las 
posiciones de cola. 

Discovery, 6 - D. Laínez, 4 
Partido muy disputado en-

Los Divinos, 7 
Ciudad del Aire, 3 Jornada de grandes sorpresas 

Los Divinos siguen escalan
do posiciones, llevan ya siete 
jornadas sin conocer la derro
ta. En este partido empezaron 
poniendo distancia en el mar
cador pero los jugadores de 
Ciudad del Aire no se dieron 
por perdidos y a punto estu
vieron de aguarles la fiesta 
cuando se colocaron con un 
ajustado 4-3. Tras unos minu
tos de esperanza para unos y 
de sufrimiento para otros, tres 
goles de Los Divinos dejaron 
las cosas claras. 

Qué gran jornada. Grandes sorpresas, sobre todo la del Vetrotex que 
ni el más pintado se lo podía imaginar. Lo del Abuelo, ya lo dijimos 
la semana pasada, «ojo a la revolución del Abuelo», y dio la sorpre
sa al Adeslas. En División de Honor, la goleada del Tip Top, que con 
el fichaje nuevo desarrolla y hace muchos goles. Y la gran goleada 
del Kamel, que esta vez no quiso perder la ocasión y goleó a placer. 

Bocata World, 16 
Drink Tean, 2 

El resultado lo explica todo, 
un partido fácil para Bocata 
World, que sigue segundo en 
la clasificación general a espe
ra de que pinche el líder. 

Vetrotex, 3 -Zulema, 2 
La sorpresa de la jornada la 

dio el V etrotex, que ganó y 
con justicia al Zulema, que no 
supo reaccionar a tiempo. El 
Vetrotex se creció muy rápi
do y ni ellos mismas se lo 
creían, pero conforme pasaba 
el tiempo luchaban más y 
más. Al Zulema se le fue com
plicando el encuentro, y cada 
vez con más nervios no pudie
ron sacar el partido adelante. 
Justo triunfo, por tanto, y me
ritoso del V etrotex que puede 
romper la cabeza al título. 

Trofeo de Katas Federación Madrileña 

La alcalaína Tania Carmona, J ª clasificada 
El pasado domingo, día 29 de ene

ro, se celebró en el polideportivo Euro
pa de Leganés, el Trofeo de Katas, Fe
deración Madrileña, y la alcalaína Ta
nia Carmona participó quedando ter
cera clasificada en la categoría alevín. 
Tania tiene 9 años y lleva desde los 4 
en la práctica de este arte marcial en el 
gimnasio Pablo Armenteros. 

Desde estas líneas felicitamos a esta 
joven alcalaína por este trofeo, que 
compensa el trabajo realizado. 
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Adeslas J & T, 1 
Bar El Abuelo, 5 

La revolución del equipo 
del Bar El Abuelo. Ya lo diji
mos la semana pasada, pare
ce que salen al campo a por to
das, con mucha prisa y ha
ciendo un presing muy rápi
do que aburre al contrario. 
Los del Adeslas, rotos en sus 
esquemas y presionados así, 
no supieron reaccionar y pa
garon el alubión de los del 
Abuelo. Ojo, que este equipo 
en la segunda vuelta quiere 
decir algo en la competición. 

Ferrallas del Henares, 3 
Cafetería Kamel, 12 

Muchos goles los que nos 
deparó este encuentro, goles y 
más goles. Fue divertido, nos 
lo pasamos bien y disfrutan
do de lo lindo. El líder lo tu
vo fácil ante el colista, que no 
se rindió. Ambos disfrutaron, 
unos por jugar y no pensar 
que tenían enfrente al líder, 
y los otros sacando a los que 
habitualmente no salen. En 
fin, disfrutamos todos. 

Torre de Tores, 1 
Cafetería Carihi, 5 

Ganaron y convencieron 

tre dos equipos muy iguala
dos, las posiciones en la liga 
así nos lo dicen tambián. Al 
final, victoria de Discovery 
que mostró más juego de 
equipo. 

111BPAC,19 
Gacapac, 2 

Otro partido en que unos 
disfrutan y los otros sufren y 
se desesperan. El equipo de 
Gacapac espera a que acabe la 
primera vuelta (2 jornadas 
más) para poder dar de alta a 
sus nuevos fichajes, mientras 
la moral no la tienen muy al
ta y menos después de encon
trarse con equipos como la 111 
BPAC. 

Manuel CAMINO MAURE 

los del Caribi, ambiciosos de 
este triunfo, para demostrar 
que todavía hay que contar 
con ellos y que aún no lo han 
dicho todo. Desde el primer 
tiempo supieron plantar el rit
mo del partido ante el Torre 
de Tores, que no acierta y po
ne muchos nervios en sus ju
gadores. Triunfo justo del Ca
ribi. 

Electricidad Boiha, 2 
Cafetería Tip Top, 10 

Desde que tienen al realiza
dor y fichaje nuevo, el Tip 
Top está rompiendo a todos 
los equipos. La semana pasa
da al Marsa, ésta al Boiba 
y encima goleando, ante un 
débil Boiba que no acaba de 
cuajar entre errores y falta 
de rendimiento, no así los 
rojillos del campo, goles y 
goles. 

Cafetería Marsa, 2 
Greco Costa Rosa, 1 

Paso a paso, le costó al 
Marsa ganar al Greco que es
tubo muy bien plantado en el 
campo. Difícil lo tuvo para 
poder dar alguna que otra ale
gría a su parroquia. Los del 
Greco lo tuvieron en las ma
nos pero lo soltaron muy 
pronto . . 

Cafetería 21, O 
Peña Barcelonista, 1 

Ganó la Peña sin tener na
da que hacer por no poderse 
celebrar el encuentro. Los del 
21, llegaron tarde algunos ju
gadores al partido y la demo
ra de espera fue para que la 
Peña ganara sin jugar. 
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